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COI i ¿Ultimo acto del “crimen de Almansa”?
Dos de ellas serán internadas en un centro psiquiátrico, y la tercera fue puesta ayer en libertad

'l -a

Absueltas Ias tres procesadas por
1 asesinato de la niña de Almansa

CorE
una" 
de 
dos ¡
^'''^ b/iuíx) muchas sorpresas 

lía sent ncia del “crimen
Ala

ÍÍ fiscal podría recurrír la sentencia en lo que afecta a la única que no ingresará en centro psiquiátrico

Almansa*^ que fue
[g «jj xha publica ayer; las tres
s de tesadas fueron declara-
|ue ui is inimputables, y una de 
1 puN las fue puesta ayer mis-
peijui o en libertad, lo que pro- 

1 iblamente hará que el fís- 
il ¡a recurra al Supremo 

daqs"
n a w 
y pw
en la

Tal y como pedían el Fiscal 
los abogados defensores, la
adre de la niña y la amiga

quen r colaboró con ésta en el 
trucá ¡nal satánico que provocó su

les

inerte han sido declaradas 
imputables y deberán ingre- 
i en un centro psiquiátrico 
¡1 que no podrán salir sin 
■nniso judicial. La participa- 
ón de Mercedes Rodríguez 
D se declara probada, y que- 
hn libertad. (Págs. 6 y 7) Mercedes Rodríguez Espinilla, contenta al conocer el fallo que la dejaba en libertad.

prestí ^’^^ara de Comercio firmaron el convenio con el Banco de Madrid, 
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Convenio financiero de 
2.000 millones de pesetas 

para las Pymes de Albacete
La Confederación de Empre

sarios de Albacete y la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria 
firmaron ayer de forma conjun
ta con el Banco de Madrid un 
convenio financiero por un 
importe total de 2.000 millones 
de pesetas.

Este convenio fue firmado en 
representación de FEDA y la 
Cámara por su presidente, Mar
cos Montero y por parte de la

entidad bancaria, por el presi
dente del consejo de adminis
tración, José Manuel Zugaza.

Las líneas generales de este 
acuerdo será su vigencia por un 
año con unos tipos de interés 
del 14% y con plazo de 1 a 
7 años. Las empresas que quie
ran acceder a estos créditos 
deberán pertenecer a FEDA o 
a la Cámara de Comercio de
Albacete. (Pág. 7)
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Bono visitó un Instituto de F.P.

Bono resaltó la 
importancia de 
la F.P. para el 
desarrollo de la 
región

José Bono visitó ayer los 
talleres del Instituto de Forma
ción Profesional San Juan Bos
co, y resaltó la importancia que 
este tipo de instrucción tiene 
para el desarrollo industrial de 
la región.

Bono no quiso hacer decla
raciones en torno al rumor de 
que pueda llegar a ser vicepre
sidente. (Pág. 14)

^H y además ■
Li Peng, primer 
ministro chino, 
inicia hoy su 
visita oficial a 
España

(Pág. 20)

^^ ^^as denuncias del consejero de Interior vasco El Luis Casanova pondrá el “no hay billetes

^i d PP anima al Gobierno
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3 “dar pasos” para que 
se declare ilegal a HB

- ^^* PP ®" ®* ^o"‘ 
eras.^-Rodrigo Rato, animó 

^ Gobierno y al Ministerio 
M^ ^^ pasos” para que 

fuera de la ley a HB, 
^nexiones entre la coa- 

buL-^^"^ denunciadas por 
5 ^JCro de Interior vasco, 

general del Estado,

del»

^ ímidnV^"®’'^* ‘^^^ Estado, 
'' corres, ha asegurado 
' 1 n ^^puestra que un par-

‘^■cipa en actividades 
no le cabrán dudasa hn ‘^ Cduiau uuuds 

iQjj ^ de pedir su ilegali-

El fiscal general del 
Estado, Leopoldo 
Torres, afirma que se 
deben dar muchos 
requisitos para tomar 
esta delicada decisión 
y añade que se deben 
reunir los datos 
suficientes

(Pág. 19)

EI Valencia facilitó 5.000 
entradas para las agencias 
de viaje de nuestra ciudad

El Valencia C.F. ha facilitado 
a las agencias de viaje de la 
capital 5.000 localidades para el 
encuentro del próximo domin
go, cantidad insuficiente a tenor 
de la fuerte expectación que ya 
rodea al choque del Luis Casa
nova. El estadio valenciano^ con 
capacidad para 50.000 especta
dores de los que 30.000 son 
socios del club ché, se ha que
dado pequeño para acoger el 
partido ,que enfrentará a dos 
de los equipos más enrachados 
de la Priiiiera División.

(Pág. 29) Expectación a tope.
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Justicia desea la 
despenalización 
de un cuarto 
supuesto de 
aborto

- (Pág. 21)

El PP exige la 
comparecencia de 
Corcuera por los 
disturbios de 
Cartagena

(Pág. 23)

Fracasa una 
intentona golpista 
militar en 
Venezuela

(Pág. 25)
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Venezuela^ democracia imperfecta
La Tribuna

FERMIN BOCOS

a irrupción de los paracaidistas en 
la vida política venezolana inten
tando asesinar al presidente Carlos 

Andrés Pérez es una noticia inquietante, pero 
no insólita. Venezuela es un país en el que 
la liturgia democrática rara vez se ha hecho 
acompañar de estabilidad social. En los últimos 
dias media docena de estudiantes han resul
tado muertos en choques con la policíaven 
el transcurso de protestas acarreadas por las 
pésimas condiciones de vida. La subida del 
precio de la gasolina en un país que es expor-
tador de petróleo, vienen a ser la amarga
metáfora del fracaso de los planes de esta
bilización económica 'emprendidos por el
gobierno socialdemócrata. La revuelta de la
gasolina tienen en la memoria reciente los 
trágicos sucesos del 89, aquella e^jplosión de 
cólera popular que conocemos por el “Ca- 
racazo”.

Carlos Andrés Pérez, un hombre correoso, 
locuaz y populista llegó por segunda vez al 
poder desbancando al candidato democristiano 
que no pudo contrarrestar la pesada herencia 
recibida de Luis Herrera Campins. Carlos • 
Andrés, que se hacia llamar el “hombre que 
camina”, basó toda su campaña electoral en 
la lucha contra la corrupción que había sido 
el inequívoco aroma del mandato democris
tiano del partido COPEL Los venezolanos le 
entregaron por segunda vez las llaves del “Pa
lacio de Miraflores” a sabiendas de su forma 
de gobernar: muy abierto en los gestos, muy 
parco en los hechos.

Venezuela es un país muy equipado por 
la naturaleza: un país muy rico en el que 
la riqueza está en manos de una oligarquía 
de grandes familias de educación y gustos nor
teamericanos. Es una sociedad todavía por 
vertebrar en la que la falta de clases medias.

la abrumadora extensión de la pobreza y un 
índice de natalidad muy elevado conforman 
un cóctel social explosivo.

Venezuela es un país clave en el área geo
política del Caribe y Centroamérica, su esta
bilidad condiciona la de los países de su entor
no. Tiene una excelente diplomacia y ha par
ticipado muy activamente en los procesos de 
pacificación cerrados ya en Nicaragua y en 
El Salvador. Por otra parte los buenos oficios 
de la Internacional Socialista han transferido 
a Carlos Andrés Pérez una suerte de misión 
mediadora permanente en los conflictos regio
nales. Puede decirse que la política exterior 
venezolana está bien aplomada: no sucede lo 
mismo con el orden interior.

Aunque es una democracia en el sentido 
clásico y formal del término, las desigualdades 
sociales son tan abrumadoras que en la práctica 
esterilizan el concepto. Millones de personas 
viven en el umbral de la miseria, mientras 
una oligarquía de grandes apellidos de origen 
canario o vasco acaparan los recursos de este 
rico país.

Aunque tiene una larga tradición golpista 
-como toda Iberoamérica- llevaba Venezuela 
mas de un cuarto de siglo sin espadones en 
el poder. El último, Pérez Jiménez, murió 
exiliado en España. Rafael Caldera, demo
cristiano y el propio Carlos Andrés Pérez -dos 
veces elegido presidente- han sido las figuras 
que han señoreado la vida de la república 
sin acertar a desactivar el intenso militarismo 
de sus Fuerzas Armadas.

El descrédito de las instUüeiones democrá
ticas es la coartada en la que el golpismo 
apoya su irrupción en escena. Cuando esto 
escribo, parece que el cuartelazo ha sido abor
tado. Es una buena noticia para la democracia, 
pero también un aviso para quienes la desa
creditan con su gobierno venal.
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J
osé Luis Sampedro, uno de los escasos polí
grafos españoles del siglo, economista de 
fama, escritor de fuste y talla —y hasta de 
éxito, lo que no siempre es garantía de calidad-, 

no tiene televisión. Me lo ha dicho de pasada, como 
argumento subordinado de no recuerdo bien qué 
respuesta, sin dar importancia al hecho. Si se deja 
al margen a algunos indigentes, Sampedro debe ser 
el único ciudadano de España -¡que digo de España! 
ide occidente!- que no tiene televisión, que no se 
ha dejado seducir por la civilización del consumo, 
por la tentación de meter en casa ese torrente pre
fabricado y ruin de “inputs” audiovisuales que ya 
es parte inseparable de nosotros.

Sampedro es, en todo caso, uno de los escasos, 
escasísimos, intelectuales que no se han dejado sobor
nar por unos o por otros. Uno de los pocos tra
bajadores de la inteligencia que dicen lo que piensan 
(además, claro está, de pensar lo que dicen) sin 
restricciones, aunque sin estridencias. Sampedro es 
discreto, no alza la voz, dice lo que ha de decir 
con esa contundencia implacable de quien tiene sólo 
móviles estrictamente éticos para hablar.

Acerca del famoso cambio” que había de traer

Aunque 
Venezuela es 
una 
democracia en 
el sentido 
clásico y 
formal del 
término, las 
desigualdades 
sociales son 
tantas que en 
la práctica 
esterilizan el 
concepto

Sin televisión
ANTONIO PAPELL

Nuestros políticos (tampoco la
• derecha, pero con eso ya se cuenta) 
no son “nuestros humildes 
servidores”. Más bien nos quieren 
ver a todos de rodillas

el socialismo, Sampedro dice textualmente: “lo que 
más reprocho a quienes hoy gobiernan no es que 
no haya cambiado el país,' porque eso no ocurre 
en ocho o diez años -lo más. difícil de cambiar 
son las cabezas; los nombres de las calles se cambian 
fácilmente—, sino las maneras de gobernar, de hacer 
las cosas. Se debió introducir un poco más de respeto 
al que no piensa igual que tú, yo esperába que

Molina, Antonio Díaz, Femando Aiji jf3 g 
Miguel Angel Catalán, Juan Carrizo. S ■ j 
Pérez, Teresa Roldán, María Victorial ’ 
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se tuviera un poco más de consideración haciaj 
ciudadano... No puedo olvidar que he vividoj 
Inglaterra, y que cuando recibía un papel oWj 
la antefirma del funcionario decía textualnifl 
“Your humble servant'“su humilde servidor”-J 
es lo que echo de menos. Hoy, aunque la pal^ 
esté ya muy manida' hay prepotencia. Se mail 
con arrogancia, casi con desdén”. 1

Sampedro da su diagnóstico sin alzar la vo^J 
mostrar irritación. Y el periodista termina im 
sionado por ese acento noble que adquiere la 
nación del intelectual insobornable. J

Seguramente será como predicar en el desi^ 
La factura que habrá que pasar un dia al social®! 
no hará recuento de errores sino de carencial] 
omisiones. La izquierda, cuya llegada al goEi¿^ 
era indispensable para que la democracia em^ 
de la dictadura se asentara definitivamente, esta^ 
gada de omisiones. Nuestros políticos (tampoco^ 
derecha, pero con eso ya se cuenta) no son “nue^“’1 
humildes servidores”. Más bien nos quieren v^n 
todos de rodillas, para damos gustosamente el '’n 
palo cada vez que advierten nuestra humilde m 
la cuenta que nos tiene-disidencia.
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! OPINION

Punto de vista Hoy, en estos momentos

y rearme del CDS El buen recuerdo
Z

LUIS PARREÑOEDUARDO CANTOS

1 Izagifto. Este partido, que ha pasado

ictoria

369.

Ortuño

nació

' papel político de José Bono con-

Arcalaus el encantador

La pobreza

Miércoles, 5 de
Febrero de 1992

□lo, Vi 
ido

O 
ría.
42. F 
n Do 
20112

iA
;, S.A.I

Moreno 

Fax-

ego la pureza de un sistema en 
^e las minorías también son parte 

amental de la democracia.
CDS de Albacete dispone de una

!Z 
10 65

^1 CDS de Albacete ha empren- 

dido la labor de reorganizar sus 
estructuras y sus cuadros de

iscrioc
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o dentro y fuera de la provincia, 
liara a futuros acontecimientos ha 

ido ¡ncorporarse a la vida activa 
política albacetense. La fe de unos 
, junto con el afán protagonista 
guno, obra el milagro de una 
ección que le estaba haciendo fal- 
esfuerzo competitivo que pone

Aria, que aunque está lejos de ser 
nle, sí tiene los suficientes quilates 

B consideraría imprescindible dentro 
pítulo de nuestra evolución, trans

ación y consolidación política. En 
sentido no hace falta ir al detalle. 

y sobra con el análisis general 
hace del Centro Democrático la 
sentación ideológica de un sector 

la sociedad albacetense, que sin 
rar demasiado, supo -y aún sabe- 
anecer fiel a sus postulados.
ra cosa es el futuro que le espera 

S. A la vista de las cosas que 
sucediendo de puertas para den- 

d partido de referencia, ese futuro 
se presenta demasiado alen- 

Otras perspectivas
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Sinceramente creo que no han 
buena elección de la persona que 

tener la responsabilidad de la direc- 
Le falta carisma. De todas formas, 
acertamos, mejor, ya que en defi- 

a no se trata de echarle la soga 
ello a nadie, sino de constatar algo 
tuvo su reflejo en las pasadas elec- 

niunicipales. 

e repente el último vera
tro. Cuando todos 

' creíamos que la Cons- 
" lo era pactada, que la 

hubiera conducido a 
todavía más genero- 

ei^ndo el pacto solicita 
Olio libertario y no la cosa 

^ladón en la puerta o el 
Novísimo de difamación, 
lodos respirábamos tran- 

^r el acuerdo, entonces 
^i’oó don Abelardo 

® hombre que acusó a 
pilares, debate radiofóni- 

Roda, de haber gober- 
'*?''l® cuarenta años 
.10 peor. Tomo la infor- 

1 ® ^tonio Morales y 
o mi asombro. Molina, 

d^ ,^’J^’^ocio Serrano 
‘^^ partidos polí- 

ilcza rt” ^i^ursear sobre la 
“® la transición nac- 

tinúa en alza. En estos momentos es 
una de las figuras representativas que 
más brillan en el firmamento nacional. 
Ese termómetro lo tenemos en los dis
tintos medios de comunicación que lo 
llevan a sus páginas, a sus espacios 
radiofónicos, o a ponerlo ante las cáma
ras de la televisión oficial o privada.

Ahora, y después que el “furor” 
Bono ha estado en reposo no dema
siado tiempo, de nuevo ocupa primeros 
planos de la actualidad. Aquella mini 
cumbre de Toledo dio mucho que 
hablar. E incluso la visita que hizo a 
la imperial ciudad el presidente de la 
Junta de Galicia, Manuel Fraga, para 
ser huesped de honor del de Castilla-La 
Mancha, fue motivo de reflexión de 
los entendidos en la materia política, 
que no comprendían que el ocupado 
señor Fraga perdiera su tiempo hacien
do excursiones aunque fuera a lugares 
tan encantadores como es la monu
mental Toledo. Y que por eso, alguna 
“razón de estado” lo debió llevar hasta 
los salones de Fuensalida. Además de 
las consiguientes suspicacias internas 
detectadas en el PSOE, todo aquello 
ha desembocado en una “nominación”. 
José Bono puede ser el futuro vice
presidente del gobierno de la nación, 
dice un diario de alcance nacional. La 
tentación de colocarlo a esa altura la 
tuvimos nosotros antes. Quien quiera 
pueda comprobarlo asomándose a las 
hemerotecas. Pero ahora con otros 
impulsos. Unos impulsos diferentes que 
parten de la estrategia de buscarle el 
adecuado futuro al propio Felipe Gon
zález, a quien José Bono le profesa 
amistad y devoción política.

Esa realidad. La realidad de hoy. 
Mañana, quién sabe lo que puede pasar. 
En política, dos y dos nunca suelen 
ser cuatro.

en el discurso
RAMON BELLO SERRANO

tada, sobre el cambio tan pací
fico hacia las libertades y sobre 
todas esas cosas que apellidan 
de dignidad la vida en sociedad. 
Pero no. Don Abelardo Mora 
sigue hablando del cuarentañis- 
mo y se defiende de las acu
saciones de corrupción mentan
do el pasado, el mismo pasado 
que olvidamos todos para que 
el cotarro funcionase. A este 
paso los esfuerzos del señor Suá
rez, la prudencia de don Felipe 
González y la altura de miras

de Carrillo Solare.s van a valer 
poco en la agenda de caballeros 
como el señor Mora. Que si 
aprietan demasiado hablamos 
del Generalísimo y de los muer
tos de la guerra, de la barbarie 
de la represión y del corpus de 
la dictadura, que no olvidamos 
nosostros así como así. Don 
Abelardo Mora incurre, por tan
to, no sólo en la pobreza dis
cursiva, también en el partidis
mo ralo, que lo mismo te da 
contrariar el espíritu de consen-

so constitucional que cualquier 
cosa, con tal de sacudirse críticas 
legítimas de los opositores. El 
locario de don Alfonso Guerra 
hace prosélitos con facilidad. Y 
entonces desembarcó Lucrecio, 
que “estudios históricos serios, 
que se han publicado ya, com
prometen a aquel PSOÉ de 1936 
en responsabilidades de la 
guerra civil y nadie se las echa 
en cara al PSOE de hoy”, lo 
cual es para echamos todos a 
temblar. La reconciliación nacio-

l domingo falleció en nuestra 
capital Alfonso Rodríguez 
Robles, un amigo de muchísima 

gente, un albacetense de bien. Y ha 
muerto en unos momentos de euforia 
futbolística, en la que participaba desde 
su gran afición y desde su condición 
de ex-directivo del Albacete Balompié, 
en la etapa inolvidable del segundo 
ascenso a Segunda División, cuando se 
inauguró el “Carlos Belmonte”.

Ahora, cuando estamos viviendo una 
etapa realmente increíble, triunfalista, 
—aunque no queramos romper nuestra 
modestia, nuestro respeto a los “gran
des” del fútbol español— contrastan pro- 
fundamentelos recuerdos de la vieja his
toria del Club, que cumplió el pasado 
año, el medio siglo de existencia. Y no 
sólo los resultados y las campañas, el 
desenvolvimiento de la entidad —siem
pre con una tesorería mínima—, sino 
en los hombres que pusieron su voluntad 
y entusiasmo al servicio de lo que podía 
ser —y hoy lo es— un futuro brillante 
para el Albacete Balompié. A los que 
hemos vivido cerca esta larga singladura 
a la Primera División —una meta que 
se pudo calificar de locura— nos emo
ciona recordar, cuando se ha producido 
la muerte de Alfonso Rodríguez Robles, 
a aquellos albacetenses que hicieron his
toria en el fútbol local, en la nunca 
fácil y hasta ingrata tarea de directivos. 
Aficionados generosos, amantes de su 
ciudad y de cuanto le podía dar prestigio, 
como el Albacete Balompié, al que sir
vieron con sacrificio y, por encima de 
todo, con honestidad. Nos gustaría escri
bir de ellos, muchos de los cuales, desde 
presidentes, hasta el popularísimo “Pon
cho”, que fue administrativo hasta su 
muerte, ya no están con nosotros, pero 
nos faltaría espacio en esta crónica para 
hacer referencia de la personalidad de 
todos y cada uno.

Con Rodríguez Robles nos han venido

En la historia del Albacete 
Balompié hay hombres que 
han dejado imborrables 
huellas de su dedicación y 
entrega, en un trabajo 
desagradecido, a los que es 
emotivo recordar hoy

a la memoria los recuerdos de otros 
tres directivos, ya fallecidos, que tuvie
ron una destacada actuación en los últi
mos años cincuenta y los primeros sesen
ta, cuando ostentaba la presidencia Poli- 
carpo Tornero Lajara. Fueron Francisco 
Martínez Campos (padre del hoy direc
tivo, Paco Martínez Simón), Juan Garijo 
y Juan Martínez Cuervo, de los que 
queda una huella imborrable de rectitud, 
eficacia y sobre todo de cariño por el 
Albacete Balompié, al que dedicaron 
muchas horas de trabajo desagradecido.

No tuvieron la oportunidad de vivir 
la aureola de radiante esplendor con 
la que el club se presenta, hoy, treinta 
años después, en los primeros estadios 
españoles. Por ello, cuando los jugadores 
albacetenses, con un lazo de luto en 
el brazo, recuerden a Rodríguez Robles, 
tengamos los aficionados una oración 
para todos cuantos han sido directivos, 
y de los que hemos destacado a esos 
tres, en razón de que fueron coetáneos.

El Albacete Balompié es una empresa 
que se ha agigantado con el esfuerzo 
de mucha gente, y la solera de muchos 
años. Si alguna vez nos decidimos a 
publicar el libro que tenemos en pro
yecto, contando “Él Albacete Balompié 
que conocí’, intentaremos situar en sus 
justos lugares a estos hombres —y a 
otros.muchos— que son de buen recuer
do, de un recuerdo para siempre.

nal, por la que lucharon tantos 
hombres de bien, és una anti
gualla para estos monstruos de 
la retórica. Un poco más y 
desempolvan a Carlos V y se 
retrotraen al descubrimiento. La 
cosa sería de risa, pero el buen 
sentido de la historia (no el de 
Mora, claro) nos habla de agen
tes de orden público que dieron 
su vida por la transición pactada 
en los peores momentos de la 
Administración Suárez, y de 
muchísimos sacrificios que no 
merecen este espectáculo lamen
table de guerracivilismo. ¡Y ade
más cobran! Hombre,yo voy a 
discutir sobre la problemática de 
los partidos políticos, y un caba
llero infringe gravemente el espí
ritu constitucional y me levanto 
de la mesa, exclusivamente por 
principio. No porque me sienta 
ofendido.

ANTONIO AMAYA
Actuación: 2 madrugada

Nuevo horario de 8’30 a 3’30 Madrugada
PASE ESPECIAL TARDE 9'30 CON EL GRAN SHOW DE LA HERRADURA

LA HERRADURA SALA DE FIESTAS
_______ Reservas.: Tlfno: 22 76 47 Ctra. de Valencia, Km. 1,500 - ALBACETE
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OPINION La TiMiércoles, 5 de
Febrero de 1992

H
ace un tiempo tuve que 
llevar el coche al 
taller, que son las clí

nicas de los vehículos, y si hago 
esta declaración no es para pre
sumir de automóvil, porque hoy 
en día lo verdaderamente ele
gante es no poseerlo en pro
piedad. sino como motivo de 
ocupación o cargo, también 
alquilando uno cuando verda
deramente hace falta y si es 
con conductor incluido mucho 
mejor. Pues como decía lo llevé 
a ^e lo miraran porque hacía 
un c'xtraño ruido, consumía 
demasiado aceite y no había 
manera de hacerle coger la 
marcha adecuada para cada 
velocidad. Uno, en anteriores 
obserxaciones, estaba acostum
brado a que el mecánico levan
tara el capó del motor y con 
su e.xperta mirada, sus ágiles 
dedos y su agudo oído, después 
de un rato, nos pusiera en ante
cedentes de lo que pasaba, 
poco más o menos, a expensas 
de lo que se pudiera encontrar 
una vez se desmontara lo que 
hiciese falta. En esta ocasión 
no fue así. En esta ocasión se 
llevó el coche a una determi
nada zona del local, en la que 
había una extraña máquina pla
gada de botones, luces, cables 
y tubos. Dejó el coche con el 
motor encendido y comenzó a 
ponerle todo aquel enjambre de 
“chismes", observó el panel del 
“robot" e inmediatamente sen
tenció: Tiene un pistón hecho 
polvo, la junta de la culata cha
muscada y dos manguitos inu
tilizados, además de muchos 
kilómetros encima. Total, una 
semana en aquella “UVI" y un 
“pastón", pero no quedó mal, 
aún cuando el hacerle rodar a 
velocidad de crucero era inten
to infructuoso y quemaba aceite ' 
como una freidora. Pero me 
había propuesto el no cambiar 
de coche por lo que me resigné 
a su “ancianidad" y continua
mos tan unidos como al prin
cipio.

Ya sé, y me parece muy bien, 
que lo de mi coche les importa 
un comino, pero si lo traje a 
colación es porque, según 
dicen, andan por ahí unas 
máquinas similares pero para 
personas, que a fuerza de entu
barle y cablearle, le dicen en

^B Cartas /
Las televisiones 
autonómicas

El espacio audiovisual está 
cambiando, en especial el sector 
de los medios televisivos. Las 
cadenas estatales, las incipientes 
televisiones privadas y los cana
les autonómicos, están dibujan
do un nuevo escenario que se 
contempla con una cierta espe
ranza.

El espectador español obser
va con asombro que puede sin
tonizar una notable cantidad de 
canales y juega con el mando 
a distancia en espera de una 
decisión estable y definitiva.

Los primeros datos de las 
audiencias de esta original 
situacilón han sido hechos 
públicos y todos ellos coinciden 
en señalar un notable aumento 
de los espectadores en los cana
les autonómicos.

Como todo el mundo conoce 
las autonomías de Cataluña, 
Madrid Andalucía. Valencia,

1

SÍJ. 
t

Se llevó el cocheó 
zona del local, enk 
que había una exnf 
máquina plagadas 
botones, luces, caíC 
tubos. Dejó el cocí 1 
con el motor i

Si la tal máquina 
de diagnósticos HeHi 
a cuajar, que será = 
así, todo el encanii o 
de acudir al 
médico se perderá 
por completo, 
llegando a ocunii 
lo mismo que con 
los coches

Máquinas para diagnosticar
R.\FAEL YZQL IERDO PERRIN

un periquete los fallos del orga
nismo con un mínimo de error, 
suprimiéndose las antiguas 
maneras de diagnosticar el ori
gen y la causa del malestar, que 
en tiempos no tan pasados era 
una pepla, sobre todo para el 
sexo femenino, que si no hay 
manera que acudan al tocador 
de un local solas, cuando están 
varias juntas, sino que van en 
pandilla, al médico tenían que 
ir siempre acompañadas, sin 
que en uno u otro caso se sepan 
las razones de necesitar com
pañía para misiones tan nor
males, sabidas y necesarias. Los 
hombres se valen solos en cual
quiera de los casos. Particular
mente prefiero la exploración 
persona a persona, ya que 
entraña una comunicación ínti-

País Vasco y Galicia, cuentan, 
desde hace poco tiempo, con 
una cadena propia de televisión 
que aumenta su audiencia día 
a día. Los expertos de la publi
cidad y los teóricos de la comu
nicación están viendo cumplidas 
sus expectativas. Todos ellos 
habían previsto un aumento del 
número total de espectadores 
a la llegada de las distintas 
cadenas televisivas.

Ello ha sido así. El aumento 
de la oferta de canales de tele
visión ha favorecido el creci
miento del número total de 
espectadores.

Además, las franjas de pro
gramación, de una y otra cade
na, son las que se llevan la 
mayor audiencia, lo cual hace 
ser muy sútiles en su trabajo 
diario a los planificadores de 
las agencias publicitarias.

Estamos en un momento ini
cial después de la pérdida del 
monopolio televisivo por parte 
de los poderes públicos. La dis
persión de la audiencia es muy 
grande. El espectador pasa de 

ma que empieza desde el “des
cúbrase”, y que termina con el 
“cúbrase”, después de una serie 
de golpecitos, escuchas, toses, 
carrasperas y respiraciones en 
varios tonos y velocidades. A 
lo mejor el galeno le mandaba 
hacer análisis, todo lo cual daba 
pie para un buen número de 
charlas y tertulias. En las salas 
de espera de los consultorios, 
se pone de manifiesto lo poco 

^que valemos y lo mucho que 
nos damos a valorar, en todos 
los aspectos, pero sobre todo 
en lo de la salud, que preci
samente en estas salas, es una 
incongruencia.

Si la tal máquina de diag
nósticos llega a cuajar, que será 
así, todo el encanto de acudir 
al médico se perderá por com

uno a otro canal con una fre
cuencia inusitada. Los datos 
pueden variar.

Pero ai menos sabemos que 
podemos elegir en la oferta 
televisiva y esperamos, con un 
cierto optimismo, que esta iber- 
tad de comunicación no sea 
defraudada con unos programas 
vacíos y banales. Esto espe
ramos.

Clemente Ferrer Rosello.

Correos
Durante la mayor parte de 

mi vida -y ya soy algo veterano- 
el correo era algo admirable. 
Se solía decir que las cartas que 
no llegaban eran las que no se 
escribían, y eso se aproximaba 
mucho a la verdad. Hay que 
añadir que casi todo el mundo 
escribía a mano, con bastante 
frecuencia mal, con direcciones 
a menudo incompletas o defec
tuosas.

Sin embargo, las cartas.lle
gaban con una o dos fechas de

encendido y come: \ 
a ponerle aquel 
enjambre de “chki ]

pleto, llegando a ocurrir lo mis
mo que con los coches. Cuando 
nos toque el turno, y sin nece
sidad de quitamos prenda algu
na, sin sacar la lengua, ni ver
nos si el ojo está colorado por 
donde debe estarlo. nos enchu
farán al aparatito en cuestión 
y simplemente con ver las luce
citas que se apagan, otras que 
se encienden y el resto que par
padean, se nos dirá, con todo 
rigor y seriedad, si efectivamen
te tenemos un riñón hecho fos- 
fatina, los bronquios como una 
cataplasma, un callo en el dedo 
pequeño del pie izquierdo y 
tres muelas picadas. Total que 
el desperfecto global podría 
parchearse, esto es. tomando 
preparados para rehabilitar el " 
riñón y los bronquios, detener 

la caries y prevenir el l 
aunque lo mejor sería i4 
nir, para lo cual hay qu¿pl 
se err “lista de espera', i 
si en lugar de estar enw 
quisiera uno tomar el 71 
aéreo” y no hubiera pM 
el vuelo deseado. | 

Tanto nos queremos 
nizar, que cualquier dial 
remos a lo tradicional. J 
damos en cueros delafl 
quien debemos hacerlcj 
que nos diga el estado del 
tra salud, a la verdura) 
fruta del tiempo, alejado 
sistemas sofisticados, a 
existan animales de cníj 
y a que las máquinas' j 
a ser dominadas por el 
no al revés, que es lo qu^:’ 
ce está ocurriendo.

haberlas cursado, los funciona
rios de Correos tenían especial 
orgullo en ello y estaban pene
trados de su dignidad y dela 
importancia de su profesión.

En la actualidad,y desde hace 
algunos años, este servicio está 
bastante deteriorado en nuestra 
nación: En la fecha actual he 
recibido felicitaciones de las 
pasadas Navidades que fueron 
cursadas dentro de la península 
ibérica con fechas de 19 y 20 
de diciembre de 1991, suponien
do que ello habrá sucedido en 
toda la totalidad de la nación.

¡Ahora bien, las tarifas de 
Correos han subido en el precio 
desde el día 1® de Enero 1992!

Juan Sánchez Ramírez.

La Solana y los 
palomos

Algún día te tienes que venir, 
Manuel, a La Solana. Algún 
miércoles, que es cuando suel
tan los palomos, y mirar el ban-

do que vuela de acá 
persiguiendo a la paloin<> 
cuando ocultan al sol: i w 
se empieza a poner irase.-w 
son un arco iris que romp^W 
tardes claras y fnas de 
desplumando el cielo o J 
un edredó sobre las 
de alguna casucha comin”® 
la en una acuarela capr^w

Ramón me ha dicho ^* 
de la terraza de su casa 
mos mejor. Claro que 
mos que esperar a 
las vacaciones en la ■ 
para ese tiempo, ya 
brillarán más los coloree 
luz de abril. A

Verás entonces comOi^' W 
puede volar. Y pasado ¿' V 
volará también y “^ ® 
rosas de tus amores p^^ 
cirlas rompiendo el ra®^^ B 
infancia que ahora las ® * ■

Cuando eso suceda. 9 
olvídate de esa nianp^ B 
licolor que acechará 
y anidará en tu costa ■ 
una pregunta de acero- ■

Juan Carlos Lbeda ■

M.C.D.2022rí^
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Ultimo acto del “crimen de Almansa”

udiencia Provincial de Albacete hizo pública 
la sentencia sobre el denominado ‘^crimen

\¿Mínsnsa^. En dicha sentencia se absuelve 
procesadas Rosa Gónzálvez Fito, del delito 

^a() farricidio y lesiones; a María de los Angeles

Rodríguez Espinilla, del delito de asesinato y 
lesiones al entender el Tribunal, que en ambas 
procesadas concurre la eximente completa de 
la responsabilidad criminal de enajenación men
tal. En cuanto a la tercera procesada, María

Mercedes Rodríguez Espinilla, es absuelta del 
deHtQ de asesinato por no haber quedado pro
bada su participación directa en los hechos; 
asimismo es absuelta del delito de lesiones por 
la eximente de trastorno mental transitorio.

’od La sentencia dada a conocer ayer estima que no son imputables dado su estado mental en el momento de los hechos

" Las tres procesadas en el crimen de Almansa, 
absueltas de los delitos de parricidio y asesinato115

| Dos serán internadas en un centro psiquiátrico del que no podrán salir sin autorización judicial, y la tercera quedó en libertad
a

ibis BONETE PIQUERAS

B fallo del Tribunal, que fue 
¡D a conocer públicamente 
|anie los medios de comu- 
rión, recoge que tanto Rosa 
pálvez (la madre de la 
Lcomo María de los Ange- 
Rodnguez, serán internadas 
In establecimiento destinado 
píermos de esa clase, del 
Ido podrán salir sin previa 
pación del Tribunal.

I
ianto a la tercera pro- 
María de las Mercedes 
ez Espinilla, el Tribunal 
su inmediata puesta en 

Hecho éste, que se 
> inmediatamente des
leída la sentencia. A 

^ le fue leída en las 
ncias de la Audiencia; 
compañada por la poli- 
prisión provincial, para 
! después salir de ésta 
ino desconocido.

Ira parte podemos des- 
F (jue el Tribunal condena

Gonzálvez Fito, María 
h Angeles Rodríguez Espi- 
F y María Mercedes Rodrí- 
p Espinilla, a que indemni- 

terceras partes y soli- 
R¿nte a Ana María Gon- 
r R}o (tía de la niña muer- 
F 45.000 ptas, por las lesio- 

le fueron causadas, y 
rápita! General de Alha
jen 372.750 ptas, por los 
P de curación de la lesio- 
f declaran de oficio las 
P procesales, así como se 

la solvencia de las 
^das Rosa Gonzálvez y 
r Angeles Rodríguez, y la 
Funcia de María Mercedes 
^ez, aprobando los autos 
^ado instructor én pieza 

La sentencia está fir- 
r por Eugenio Cárdenas 
^presidente; y los magis- 
P Francisco Espinosa 

y Ramón López Torres.

^■^,^ Rosi, eres Martín^

'í̂

El presidente de la Sala, Eugenio Cárdenas, dio pública lectura al contenido del fallo. LUIS .MIGUEL

El fallo recoge que tanto Rosa Gonzálvez (la madre de la niña), 
como María Angeles Rodríguez, serán internadas en un establecimiento 
para enfermos de esa clase, del cual no podrán salir sin autorización 
del Tribunal. María Mercedes Rodríguez, fue puesta, en libertad

P ^Jechos probados refle- 
relatan

L ^*^2 crudeza los acon- 
que 52 sucedieron 

h ®*cil¡o de la c/ Valen- 
L madrugada del 17 
r* septiembre de 1.990. 
kan '^^‘^^ugada del día 
L A el esposo de Rosa 
C'^ntró en el dormitorio, 

ángeles 
D ooiigándole a que lim- 

Mue ellas habían 
i decían

dentro el espíritu 
°^‘^enándole que se 
subiera a Rosi (La 

i b que se acos-

Í ‘res n

•4 en 1 ^‘lación la acos- 
cama junto a M®

Mercedes"; ”... como Mercedes 
se encontraba mal, la tumbaron 
en el suelo y les dijo, “si quitáis 
el mal hacedlo”, por lo que fue 
agarrada por los pelos por Rosa 
diciéndole “que el mal estaba 
en ella”, “que era Martín”, sien
do golpeada en sus partes geni
tales por Rosa y M- Angeles 
y metiéndole los dedos en la 
boca hasta hacerla sangrar; una 
vez conseguido esto dijeron que 
el mal ya había salido; ante ello 
se dirigieron a la niña, Rosi, 
dqjidole bofetadas, mandando 
le cambiara los ojos al tiempo 
que le decían que “ella no era 
Rosi sino Martín”.

^He sacado uno; hay un nido^

Llegado un momento, y tras 
hacerle sangrar Rosa a M^ 
Angeles (tenía el periodo), 
“Rosa dijo que “el mal estaba 
en la niña, que estaba emba
razada del demonio”, por lo que 
mie‘htras M® Angeles sujetaba

a la niña por lo brazos, Rosa, 
su madre, empezó a meterle la 
mano entre sus piernas ante la 
lógica reacción de la víctima 
que se defendió a patadas, 
comenzando a arrancarle, por 
vía perineal, la vagina, ovarios 
e intestinos, mientras decía, “he 
sacado uno”, “he sacado otro”, 
y como llegó un momento en 
que estaba cansada, cambió la 
posición con M® Angeles, que 
continuó sacando los-intestinos 
de la menor diciendo, “aquí hay 
como un nido”. “En un deter
minado momento que no ha 
podido precisarse, Rosa indicó, 
a la atónita, asombrada y para
lizada Mercedes, que tomara de 
la mano a la niña y juntara su 
cara a la de ella notando, Mer
cedes, que la niña se estaba 
quedando pálida, circunstancia 
que advirtió a las otras dos pro
cesadas, ante lo que Rosa con
testó que “Rosi no iba a morir” 
ordenando a M® Angeles que 
“continuara sacándole todo el

mal" que tenía dentro”, cosa que 
así hizo; mientras esto ocurría, 
Jesús y Ana María continuaban 
detrás de la puerta del dormi
torio, rezando, siguiendo las 
indicaciones que les dirigía 
Rosa, sufriendo un estado de 
estupor e ideación paranoide, 
que no les permitía ni prever 
la situación de peligro en que 
la niña se encontraba, ni reca
bar ayuda ajena, persistiendo en 
dicha situación hasta las nueve 
de la mañana, en que pudieron 
entrar al dormitorio”.

Una vez dentro del dormi
torio, M® Angeles y Rosa, agre
dieron a Ana María, con la 
colaboración de Mercedes, al 
tiempo que le decían que “ella 
tenía la clave de todo, que la 
clave para que la niña volviera 
a vivir estaba en sus ojos”; ante 
tal circunstancia, Jesús salió 
corriendo de la habitación, 
hacia casa de una vecina desde 
donde llamó a la policía, que 
inmediatamente se presentó”.

Ideaciones 
paranoides

Rosa Gonzálvez inició 
bruscamente a mediados 
de septiembre, un cuadro 
clínico caracterizado por: 
alteraciones seuropercep- 
tivas (ajucinaciones audi
tivas de contenidos ame
nazadores); ideación deli
rante e inquietud psico
motriz. Del 17 al 20 estos 
síntomas pasaron a una 
fase aguda conviertiéndo- 
se en un trastorno esqui- 
zofreniforme. M® Angeles 
Rodríguez, debido a la 
estrecha relación afectiva 
con Rosa, al observar su 
perturbación mental, 
sufrió una alteración 
emocional que desembo
có en una “psicosis reac
tiva breve” que alcanzó 
su grado máximo en la 
noche de autos. M® Mer
cedes, por la sintomato
logía de Rosa y M® Ange
les, desembocó en un “es
tupor psicógenoreactivo” 
que alcanza su grado 
máximo cuando se pro
ducen las manipulaciones 
en el cuerpo de la niña.

M.C.D.2022
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Ultimo acto del “crimen de Almansa” ■«

Andrés López Mora, fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia. Mercedes Rodríguez fue puesta ayer mismo en libertad.

Florentina Adiego, satisfcchi.

LUIS MIGUEL

Al no estar conforme con la absolución de María Mercedes su puesta en libertad

El Fiscal no descarta la posibilidad de 
recurrir la sentencia al Supremo

López Mora: ^^Voy a estudiar la sentencia, y si hay elementos para ello, recurriré en casacion^^

Mientras los abogados defensores se mostraron satis
fechos con el fallo, el Ministerio Fiscal, representado 
por Andrés López Mora, aseguró que no descartaba 
la posibilidad de recurrir en casación al Tribunal Supre
mo en cuanto al caso particular de M~ Mercedes.

Luis BONETE PIQUERAS

Tanto Rodríguez Plata, 
como Florentina Adiego y 
Tomás Gil, abogados defen
sores de Rosa Gonzálvez, 
Mercedes Espinilla y M® 
Angeles Espinilla respectiva
mente, valoraron como posi
tiva y satisfactoria la sentencia 
emitida respecto a sus patro- ‘ 
cinadas en relación con el “cri
men de Almansa”. Los tres 
abogados defensores coinci
dieron al afirmar que no pen
saban presentar recurso contra 
la sentencia ya que en la mis
ma “se recogían plenamente” 
sus conclusiones finales.

Por el contrario, Andrés 
López Mora, fiscal jefe del 
Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha, con
sideró normal el fallo en cuan
to a las procesadas Rosa Gon

Según su abogado, que se mostró satisfecho con la sentencia

“El tratamiento especializado es lo 
que más necesita Rosa Gonzálvez”

Según Rodríguez Plata, abo
gado defensor de Rosa Gon
zálvez Fito (la madre de Rosi), 
“los informes psiquiátricos que 
se emitieron a lo largo del tiem
po han resultado ser determi
nantes; como consecuencia de 
esos informes el Ministerio Fis
cal calificó, siendo de aplica
ción, decía, y así se recoge en 
la sentencia, la eximente com
pleta de enajenación mental en 
Rosa Gonzálvez. Fito; por lo 
tanto, el fallo no podía ser otro, 
primero, porque los hechos pro
bados acerca de la enajenación 
de Rosa son claros; y en segun

zálvez (madre de la niña) y 
M® Angeles Rodríguez, que 
serán internadas en un esta
blecimiento para enfermos de 
su clase y del cual no podrán 
salir sin la autorización del 
Tribunal; pero afirmó que no 
podía valorar positivamente el 
fallo respecto a la tercera de 

Jas procesadas, María Merce
des Rodríguez, ya que el Tri
bunal la absuelve del delito 
de asesinato al no considerar 
probada su participación 
directa en los hechos; a este 
respecto anunció que no des
cartaba la posibilidad de 
recurrir en casación al Tribu
nal Supremo, incluso solicitan
do que se aprecie una exi
mente incompleta con pena.

“Cinco días para recurrir”

Al término de la lectura 

do lugar, en virtud del principio 
acusatorio, no había nadie que 
la acusara directamente a 
excepción de los hechos impu
tables, pero no en cuanto a la 
solicitud de una condena para 
ella por serie de aplicación la 
mencionada eximente”.

Finalmente, Rodríguez Plata 
manifestó su conformidad con 
la sentencia, así como con el 
trabajo realizado desde que asu
mió la defensa-de Rosa. Sobre 
la situación en la que quedaba 
la madre de la niña manifestó 
que “lo primero que voy a hacer 
ahora es desplazarme a la pri

pública de la sentencia, 
Andrés López Mora, repre
sentante del Ministerio Fiscal, 
manifestó a este diario que, 
“la absolución con la aplica
ción de la eximente completa 
de enajenación de Rosa Gon
zálvez y M® Angeles Rodrí
guez la considero positiva en 
tanto en cuanto que acepta 
plenamente la eximente com
pleta de enajenación mental 
y el internamiento en un esta
blecimiento psiquiátrico de 
estas personas por un tiempo 
indefinido”. ,

“Respecto a la valoración 
de la participación de M® Mer
cedes Rodríguez en los hechos 
-afirmó-, no puede ser igual. 
La sentencia -se lamentó el 
fiscal- llega a la conclusión 
de que María Mercedes no 
participó, no intervino en la 
muerte de la niña, y por lo 
tanto la absuelve de la comi
sión de este delito, pero la 
absuelve no porque sufriera 
una situación de trastorno 
mental transitorio, dice la sen
tencia que no intervino en los 

sión para notificarle la senten
cia a mi patrocinada; es evi
dente que al coincidir mis con
clusiones finales con el fallo no 
tengo absolutamente ninguna 
intención de recurrir. Espero 
que la orden de excarcelación 
de Rosa Gonzálvez se produzca 
en el menor tiempo posible, y 
la orden del Tribunal de que 
ingrese en un establecimiento 
adecuado se cumpla lo más 
rápido posible, pues esta medi
da, con el consiguiente trata
miento médico especializado 
que pueda recibir es lo que 
Rosa más necesita ahora”. 

hechos, que no intervino ni 
siquiera por omisión, es decir, 
teniendo la obligación de 
actuar absteniéndose de hacer 
nada cómo se abstuvo. Por 
todo ello -dijo-, la valoración 
que hace este Ministerio Fis
cal ” referente a la sentencia 
emitida sobre M® Mercedes, 
no puede ser positiva, máxime 
cuando el Tribunal acuerda la 
inmediata puesta en libertad. 
Lo único que espero y deseo 
es que no tenga ninguna recaí
da y no se abstenga de inter
venir en otros hechos similares 
que se le puedan presentar”.

Afirmó López Mora que 
“voy a estudiar la sentencia, 
y si advierto eleme’ntos sufi
cientes para recurrir en casa
ción al Supremo respecto a 
M® Mercedes, adoptaría la 
medida que me pareciera más 
conveniente. Tampoco descar
to la posibilidad -aseguró-, tal 
y como se redactan los hechos 
probados en la sentencia, de 
solicitar al Supremo la apre
ciación de una eximente 
incompleta con pena”.

Los abogados, en la lectura.

ir

Florentina
Adiego: “Es 
sentencia que 
esperaba, pon: I 
era mi tesis” 1

Florentina Adiego, des ■ £, 
de M® Mercedes, era q^t— 
letrado que más alegró 
riorizó a la hora de ai»onl 
la sentencja. Visiblemeni:®a/ 
clonada, abrazada a su® 
cinada y con lágrimas 
ojos decían al unísono/!^ 
seguimos, lo conseguí 
Adiego, feliz y satisfecha.» 
como muy positiva la < 
ción de Mercedes: “Esr^l 
sentencia que yo esperali 
definitiva porque era 
que con tanta fuerza heS 
dido: que Mercedes erj| 
pletamente inocente dell 
de asesinato. Referente ali 
de lesiones -dijo-, todosi 
mos escuchar durante hl 
bración de juicio quy 
María declaró que Meroj 
había tirado al suelo, 4 
cual se podía pensar 
Mercedes había colabofl 
la hora de infringir algúi’| 
a esa señora. Ahora 
ha pasado -afirmó-, 
esfuerzo que se há reali^ 
merecido la pena y m^s^ 

■ de asumir la responsabi^ 
no unirme a la tesis del 1 
teño Fiscal en el sen^ 
declarar que mi defen<j 
estaba enajenada”. R®! 
aseguró que, “Mercedes 1 
pre ha confiado en 
me alegro de que su cOj 
no se haya visto desmq 
Estamos muy conten^ 
deseo lo mejor para el

Por su parte Tesifonte j 
Gil, abogado defensor H 
Angeles Rodríguez, e^'n 
muy satisfactoria la ^j 
emitida en cuanto a 
cinada. Aseguró que 
muy contentos^ sobre H 
abogados defensores 
que el fallo se ha aja^ 
su totalidad a lo sonc’^ J 
la defensa. Personalw^J 
jo-, creo que el 
cal no ha quedado r^ 
conforme, ya que P^^'L j 
namiento de 
posible, así lo ha diche^ 
solicite recurso de 
“El internamiento de y 
les -concluyó- es una ^ 

• adecuada que esperáis , 
ne en una rápida r'^^^^íí 
que la conduzca con su "
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Financiación para las Pymes

LUIS MIGUEL3 ísidente de FEDA y de la Cámara de Comercio, Marcos Montero y el presidente del consejo de administración del Banco de Madrid, José Manuel Zugaza firman el convenio.

ÍS 11 El objetivo prioritario será la figanciación de las pequeñas y medianas empresas de Albacete para mejorar su competitividad
que
por Convenio financiero de FEDA y Camara con el

M
e

Banco de Madrid por 2.000 millones de pesetas
go, deK 
era qic 
aleghi 

de i

Las actuaciones conjuntas entre FEDA y la Cámara de Comercio serán la pauta más normal en un futuro, según su presidente

Miguel Angel CATALAN

emenií 
a su

•imas 
mo 
msegu 
ifecha 
a la '11
“Esü

onfederación de Empresarios de Albacete y la Cámara 
a/ de Comercio de forma conjunta firmaron ayer 

nnyenio financiero con el Banco de Madrid por un 
de de 2.000 millones de pesetas destinado a mejorar 
petitividad de las pequeñas y medianas empresas.

Confederación de Empre- 
esperai^ de Albacete y la Cámara 

1 de Comercio e Industriaera b
23 he fonna conjunta, firmaron
es en 
te del 
ente al 

todoí 
inte la
) que

un convenio financiero con 
lunco de Madrid por un 

de 2.000 .milones de 
que tendrá como obje- 

Priontario cubrir las nece- 
“^s financieras de las

Merce tenas y medianas empresas 
pertenezcan a estas dos ins-

una de las razones por las cuales 
creía en la rápida extensión en 
la provincia de este acuerdo 
financiero.

“Moverse en unas bandas del 
14% de interés y unos plazos 
de 1 a 7 años en Ía actual situa
ción económica -dijo- es de 
agradecer” ) resaltó los resul
tados del convenio finaciero 
anterior que firmara FEDA con 
esta entidad bancaria el año 
pasado.

telo,«
“Onw albaceteñas.isar íí p"« albaceteñas.

olabofl ucto de la firma asistieron
Apoyo prioritario a las Pymes

r algúi’ 
ora .«

pune de FEDA y- la Cáma- 
•“ presidente Marcos Mon-

S

' 3sí como Justo Roldán, 
*^ic¡o Torres, Juan Molina

más<^ f^^y Manuel López Vera, 
isabíl^ ^^presentación oficial del

^^ Madrid corrió a cargo 
sentí»

j ^^presentación oficial del

lefend^
^^ s’J Consejo 

^ministración, José
poK d Zugaza Salazar, el 

re^^^^ regional de la entidad, 
'^ 9r^D P^^Qs Jaén y Esteban 

y Vicente Davó 
g^^et'al y director 

" ’’espectivamente.
el W presidente de FEDA y de 

^"^^re, Marcos Montero, 
1 ®® una breve presenta- 

’ " ^^^^ convenio finan-
í 11o ^L'*’^ importante rea- 

• ^juntamente as

Jesm
iten»-'
a
fonte, 
nsor^

1

a su
ue

'a
 

r 5

lime”-
¡nisí^

y 9^^ e^^^ 
h»^ ^P^ en adelante la 

entre ambas.
parte resaltó la 

financiación 
Ijjj^ ^represas, que se pre- 

una necesidad
’;?#li Beomn? .ante inmedia- 

para 
k^. 'dación y mayor com-

su intervención.
^ Cutero agradeció el

P°’’ e* Banco 
alurii• este convenio, al 

i^t^bién por sus orí- 
I su P el Banc» de Albacete,

Por otra parte, la interven
ción de José Manuel Zugaza 
Salazar, se centró en el apoyo 
decidido y prioritario de su enti
dad a las pequeñas y medianas 
empresas, al considerarías el 
motor de la economía española 
y por su importancia cuantitiva, 
al constituir el 95% del tejido 
empresarial.

Asimismo aludió a que 1992 
se presenta com’o el año del 
reto de la competitividad y que 
este era el objetivo principal del 
convenio, ayudando a financiar 
a las empresas de Albacete para 
mejorar su posición a unos 
meses vistas de la plena inco
poraración a la CEE.

Por último se refirió a la pos
tura del Banco de Madrid, res- 

’ pecto a las Pymes, refiriendo 
un decálogo, donde citó como 
líneas maestras para su com
petitividad, la mejora de la cali
dad del servicio y el producto, 
la atención al cliente, la inver
sión en investigación y desarro
llo, el diseño industrial, el incre
mento de la productividad, la 
necesidad de una fuerte iden
tidad corporativa y de forma
ción, el contacto con promo
tores y distribuidores, los inter
cambios de experiencias con 
viajes de directivos y propieta
rios y por último la necesidad 
de su unión para responder a 
las necesidades del mercado.

Marcos Montero: “Las condiciones del convenio son un esfuerzo del Banco de Madrid que hay que agradecer”.

B

Financiación con plazos de 1 a 
7 años y con intereses del 14%

MA.C.

EI convenio firmado ayer de 
forma conjunta por la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete y la Cámara Oficial 
de Comercio e Industria con 
el Banco de Madrid por un 
importe total de 2.000 millones 
de pesetas tiene como princi
pales características su vigencia 
de un año, la creación de una 
comisión de seguimiento con la 
representación de las entidades 
firmantes, que se reunirán tri
mestralmente para analizar su 
desarrollo y la necesidad de per
tenecer a FEDA o a la Cámara 
de Comercio por parte de aque
llas empresas que deseen acce-

De esta forma el convenio 
contempla la financiación de 
capital circulante con préstamos 
con garantía personal o cuenta 
de crédito con garantía perso
nal, las inversiones en activos 
fijos con garantía personal tanto 
para equipamiento de negocio 
como para reformas; e inver
siones en activos fijos con 
garantía hipotecaria para la 
ampliación de negocio o para
compra de locales e 
ciones.

Los préstamos con 
personal tendrán un

instala-

garantía 
tipo de

der a esta línea de 
préstamos.

créditos y

interes del 14% con plazos de 
un año y con amortizaciones 
trimestrales y la cuentas de cré
dito consistirán en un 14,50% 
de interés con un palzo hasta 
tres años, siendo su amortiza-

ción al vencimniento.
Respecto a la financiación de 

equipamientos o reformas del 
negocio, el importe será del 
80% con un interés del 15% 
y con plazos de hasta cinco años 
con amortizaciones semestrales.

En cuanto a las inversiones 
para ampliación de negocios o 
la compra de locales tendrán 
un tipo de interés del 14,50%, 
aunque en el caso de compra 
de locales será variable el pri
mer año y con amortizaciones 
semestrales.

El plazo para ampliación de 
negocio se fija hasta 7 años con 
un importe del 80% de la inver
sión, mientras que la compra 
de locales se amplía hasta 10 
y con el 70% del valor de 
tasación
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‘'La comisión ejecutiva de la FEMP no ha respetado los acuerdos de su V Asamblea en Zaragoza ” 

IU critica el control del PSOE en el 
pacto para financiar las corporaciones
El Ayuntamiento dejará de percibir unos 747 millones y la Diputación 1.020 en el periodo de 1990-93

Molina pide M 
participación_  
los partidos 
la región enU/ 
competenciaj^'

Izquierda Unida en Alba
cete denunció ayer que las 
cifras alcanzadas para la 
fínanciación de las corpo
raciones entre Hacienda y 
la comisión ejecutiva de la 
FEMP han vulnerado los 
acuerdos de su V Asama- 
blea, debido al control 
ejercido por el PSOE

Miguel Angel CATALAN

Los represenlatantes de 
Izquierda Unida, Ramón 
Sotos, José Eduardo Martínez 
Valero y Adolfino Palacios, 
salieron ayer al paso de las 
declaraciones del presidente 
de la Diputación Provincial de 
Albacete, Juan Francisco Fer
nández, sobre los acuerdos 
alcanzados entre la comisión 
ejecutiva de la Federación de 
Municipios y Provincias y el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda.

De esta forma, los repre
sentantes de IU recordaron 
ayer las interpelaciones y 
mociones en el Congreso de 
los Diputados por parte de su 
coalición al Gobierno durante 
el mes de septiembre, donde 
se reclamaban de los Presu
puestos Generales del Estado 
de 1990 una financiación que 
ascendía a 581.451 millones de 
pesetas para los municipios y 
376.966 para Diputaciones, 
Cabildos y Concejos.

En este sentido, Eduardo 
Martínez Valero, acusó al 
Gobierno de incuplimiento al 
modificar la ley y no permitir 
la participación en la finan
ciación a la que tenían dere
cho las comunidades autóno
mas en un 50% y a las dipu
taciones y municipios en un

IU: “El recorte en la financiación de las 
corporaciones es una maniobra electoral”

M.A.C.

El representante de Izquier
da Unida y concejal en el Ayun
tamiento de Albacete, José 
Eduardo Martínez Valero, 
anunció la presentación de 
mociones tanto en el Ayunta
miento como en la Diputación 
por este acuerdo de financia
ción de las corporaciones y afir
mó que “en el fondo de este 
tema subyace una maniobra 
electoral por parte del PSOE 
que ve venir las elecciones y 
que no le interesa tener con
tenciosos con las corporacio
nes”.

“Se pretende asfixiar finan
cieramente -aseguró- a las 
municipios y diputaciones que 
no están controlados por el 
PSOE, para luego poder ayudar 
a sus corporaciones mediante 
los programas de inversión a 
través de la financiación de la 
Administración autonómica o 
desde la Administración Cen

ib

Ramón Sotos: “Los ayuntamientos y las diputaciones debían de correr a gorrazos al PSOE”. LUIS MIGUEL

25%.
Por otro lado, Ramón Sotos 

aludió al control ejercido por 
parte del PSOE en la comisión 
ejecutiva de la FEMP, al clau
dicar ésta en las peticiones 
aprobadas en su V Asamblea, 
que tuvo, lugar en el mes de 
noviembre en Zaragoza.

Sotos subrayó que los 
acuerdos adoptados fueron la 
presentación de recursos con
tenciosos administrativos por 
parte de municipios y dipu
taciones, de no recibir la deu
da de Hacienda, que ascendía 
a 110.000 millones de pesetas.

En relación con esta pos
tura, criticó a la ejecutiva de 
la FEMP, por firmar unos

tral”.
“El PSOE -añadió- aprendió 

muy bien la lección de las elec
ciones municipales del 1979 que 
le otorgó una gran mayoría en 
las alcadías y que le permitirían 
luego obtener los resultados 
electorales de 1982. Es por esta 
razón -dijo- por lo que no quie
ren que el poder local se les 
vaya de las manos cuando son 
inminentes unas elecciones 
generales anticipadas para fina
les de este añó”.

El reprentante de IU, por 
otra parte, para apoyar este 
argumento se refirió a las pala
bras del presidente de la Dipu
tación en el día anterior, cuan
do aseguró que “no era momen
to de confrontaciones” y tam
bién comentó que “este plan
teamiento se puede comprobar 
por la financiación que están 
obteniendo los ayuntamiento de 
Toledo. Cuenca o Ciudad Real, 
mediante el Fondo Regional de 
Acción Municipal”. 

acuerdos que vulneraban lo 
pactado en asamblea y ade
más, recordando qwe “las can
tidades acordadas con Hacien
da estaban condicionadas a la 
no presentación de recursos 
a las nuevas liquidaciones 
correspondientes a 1990-1991” 
y afirmó que “los ayuntamien- 
tós y diputaciones deberían 
correr a gorrazos al PSOE”.

Las perdidas para Albacete

Según Ramón Sotos, el 
Ayuntamiento de Albacete 
perdería aproximadamente en 
el periodo 1990-93, 747 millo
nes de pesetas y la Diputación, 
en el mismo periodo, dejaría

1

“Las corporaciones del PSOE recibirán ayudas económicas por otras vías.

de percibir 1.020 millones.
Por último, el representante 

de IU de Albacete se refirió 
a las estimaciones ofrecidas 
por el presidente de la Dipu
tación, -quien afirmaba ayer 
que se había conseguido el 
54% de los reclamado a 
Hacienda- afirmando que “só
lo se ha conseguido el 22% 
aproximadamente, ya que de 
los 400.000 millones exigidos 
para el 1990-93, se ha pactado 
para el 1990-91, 50.000 millo
nes, y 30.000 millones para el 
92 y el 93, y sumadas estas 
cifras, arrojarían un presu
puesto de 110.000 millones que 
no son el 54% de las 400.000 
millones reclamados”.

El presidente regio
PP, José Manuel Md \uj„ 
solicitado que se esí 
mecanismos para quei 
partidos representado) se 
Cortes regionales puLí ^00 
ticipar en el proceso de; ¡^ g¡ 
de competencias contó , 
en el pacto autonómici • 
zado por PSOE y PP. p

En una nota difunó^^f' 
por el PP tras la reu^^'^ 
la Dirección del Grupiwnío 
mentario Popular de 1 
de Castilla-La Mancha 
ha calificado como oosi 
acuerdo y añadió qut 
a los populares, la r 
igual que el resto de 
dades, va a-tener una 
competencias que sin 
apoyo no se iban a co

En este sentido, el 
Popular considera “in 
la comparecencia del p 
del Gobierno regional 
Cámara para hablar; 
pactos Autonómico y di 
ciación.
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Reducción de 
producción 
lechera

La noticia hecha pú 
de que la C.E.E obt 
España a sacrificar 
vacas lecheras, es decir 
del total de las existe 
función de una pretení 
ducción lechera espan 
sobrepasa la cuota ini 
impuesta a nuestro pa^ 
Tratado de Adhesión, 
considerada como “a 
por el portavoz de Ag 
del Grupo Parlament 
lar en el Congreso. 
Ramírez González.

“España fue sancior 
el Tratado de Adhesi 
C.E.E., de la mano de 
lidad negociadora delg 
socialista, a producir 
anual de leche que 
muy por debajo de nu 
ducción y de nuestro 
como ha quedado de 
en estos últimos año> 
que hemos debido de ” 
anualmente centenares 
de toneladas de leche 
cidas en el resto de let 
de la C.E.E. y por lotaf 
tros ganaderos no han' 
rado jamás en la ere* 
los excedentes com 
cuya generación es ad^ 
los ganaderos del noh' 
C.E.E.”, indicó Migu^' 
rez.

Por otra parte “la e 
productiva de las expíe 
lecheras españolas e^ 
las más débiles de 1^ 
nidad, tanto por el a 
vacas como por su P 
unitaria anual. Espaún 
gir en la C.E.E. supere 
inicialmente asignada- ’ 
la debilidad del gohiee^ 
lista y garantizar que 
producción naciona 
garantizada como- caá! 
ñola y evitar de esta 
nuevo colonialismo a q 
quiere someter”.
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los

llamada de atención a ¡a Administración

La depuradora del hospital psiquiátrico lleva varios años sin funcionar

en 
cia C.OO denuncia el vertido sin control

de aguas residuales en Las Tiesas
regie _, ___________________ -___ ______________________________________________________________ --------------------------------

contaminación pone en peligro los acuíferos, que ahora se están salvando por su profundidad
se esu____________________ '—L.___________________________ 2------------------------------------------------------------ -----------------------------------

A^c!
ntado< | sección sindical de 
s puf'^.OO. denudó una vez 
'SddeSjj^f/ vertido incontrola- 
S°™4 de aguas residuales en 

inmediaciones de Las 
difunár^^^’ ¡J^otivado por la 
la ád funciona-

Gniptfifcnto de la depuradora, 
’ de Idbn el consiguiente peligro 
anchiLf esto supone para el 
o po^o de agua.
o que 1

•0 de:ír~
Ester PEREZ

r una Jlft pesar de las reiteradas
e sin anuncias realizadas por la 

i a coi^ión sindical de CC.OO. en
do, el 
a “iná 
del pr¡ 

gional I 
blar si 
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n dt

5

!que ponían de manifiesto 
¡mal estado en que se 
iientran las inmediaciones . 
1 hospital psiquiátrico de 
i Tiesas, con motivo del 
tido incontrolado de las 
las residuales, “la Diputa- 
n no se ha decidido a aco
ger una actuación concreta 
í ponga fin a esta situación, 
Supone un alto riesgo no 
P para el entorno, sino tam
il para los enfermos del 
Spital que deambulan por

La depuradora del hospital lleva varios añus sin funcionar. JESUS MORENO

Piden al Consejo 
Escolar Municipal 
que solicite ayuda 
a la Junta para la 
UNED
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^gún manifestaron repre- 
Ílatues de la sección sindi- 
| de' CC.OO., “la depura
ra del hospital lleva por lo 
Snos tres años sin funcionar, 
F aguas residuales se están- 
rndiendo por el campo. La 
piba de la contaminación 
1 padece la tierra de alre- 
pr es que aquí antes había 
P chopera y ahora los árbo- 
1 están completamente

Pesde el punto de vista 
pico, Ramón Sotos explicó 

el Grupo Socialista pre- 
1® un plan directorio de 

Ambiente, que conte- 
apartado de hidrogeo- 

qne trataba todo el pro
gne sigue el agua. Sin 

®fgo, mal ejemplo pueden 
"®s ayuntamientos si en

•Jae^ 
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su F^ 
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En la reunión del Consejo 
Escolar Municipal celebrada 
ayer, la representante del sin
dicato FETE-UGT en este 
organismo en el que se abordan 
los temas educativos, Ascensión 
Palomares, propuso al Consejo 
la solicitud a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
de una mayor dotación econó
mica para el centro asociado 
de la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia (UNED) 
de Albapete.

Palomares basó su propuesta 
en que la UNED no dispone 
de la ayuda económica suficien
te para funcionar adecuada
mente, destacando que “si la 
Junta aportase a este centro en 
Albacete la misma cantidad que 
ofrece a otras instituciones de 
esta Universidad en la región, 
solucionaría su problema”.

Como ya informó este diario, 
la aportación de la Junta a la 
UNED de Albacete es de un 
millón de pesetas, frente a los 
tres millones que la Adminis
tración regional destina a la 
Universidad a Distancia de Val
depeñas (Ciudad Real), y a la 
de Cuenca.

Señaló Palomares que “la 
UNED de Albacete terminó el 
ejercicio pasado con un déficit 
de 1.780.000 pesetas, y se hace 
necesaria una mayor contribu
ción económica para esta ins
titución, que desarrolla una fun
ción complementaria a la de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha”.

Insufíciencia del Plan

Las aguas residuales estancadas han secado lo que antes era el filtro verde.

Esta situación «supone un alto riesgo para los enfermos.

agua es un bien escaso y 
precario”.

Í SS
L

i

P^P’^ F^^^ no cumple con 
de depurar las 

sección sindical de 
también expresó su 

1 ^pación por la proximi- 
. del pozo para el abas- 

lento de agua, que se 
^®tra a algo más de 100 

de la depuradora y de 
residuales que se 

Mitran estancadas ya que 
Hfe se piense que están 

■ Ptofundas, la contamina- 
P®ede llegar hasta el 
y an acuífero contami- 

'¡atisn^o. miembros de la 
1 dion ecologista AEDE- 

de manifiesto 
ate necesidad que exis- 

^"^^ ’’®^ ^^ depu- 
gj de agua para acabar 

incontrolado de 
rpp-’. 'especialmente en 
, seca como es Cas- 

acancha, donde el

En cuanto al Plan directorio 
de Medio Ambiente, señala
ron que “nos parece insufi
ciente y presenta notables 
carencias porque contempla 
aspectos como la intervención 
para concentrar la basura 
generada en vertederos con
trolados , pero no se contem
pla una política de reciclaje 
para los residuos sólidos urba
nos”.

Por último, 4a sección sin
dical de CC.OO indicó que 
“los acuíferos por el momento 
se están salvando gracias a la 
profundidad, pero es preciso 
dar un toque de atención 
sobre la gravedad que implica 
el actual riesgo de cóntami- 
nación que corre el agua para 
que la Adminsitración aborde 
la problemática”.

Propuesta poiémica

Por otra parte, como primer 
punto del orden del día de la 
reunión celebrada ayer, se abor
dó el funcionamiento de los 
consejos escolares, debatiéndo
se al respecto la propuesta del 
concejal de Educación, Francis
co Delgado, de designar fun
cionarios en representación del 
Ayuntamiento para que asistan 
a las reuniones de los consejos, 
recibiendo a cambio una com
pensación económica.

Tal propuesta, que ha gene
rado polémica en el ámbito 
educativo, ha sido calificada por 
FETE-UGT de “torpe iniciativa 
que intenta paliar, a golpe de 
talonario, el desinterés que han 
venido mostrando los represen
tantes de los partidos políticos 
designados al efecto, por la 
tarea que les fue encomendada 
y se entiende que libremente 
asumida”.

Considera esta organización 
sindical que “si el Ayuntamien
to desea tener portavoces de 
su política y planteamientos, 
ajenos al mero comisariado 
político oportunista, debería 
simplemente coordinar sus 
actuaciones y apoyar las inicia
tivas de los Consejos, con per
sonas interesadas, responsables 
y sin condicionamientos pre
vios”, señalando además que “si 
esas personas fuesen funciona
rios municipales, podría 
putárseles su asistencia 
reuniones como jornada 
ral”.

com- 
a las 
labo-

M.C.D.2022



Miércoles, 5 de
Febrero de 1992 ALBACETE Tril10

Uno de los más célebres guitarristas japoneses, Atsumasa Nakabayashi, recorre Albacete en gira

“Desde hace años sólo me dedico a la
E¡ público 
vuelca con i

guitarra porque la siento cerca de mí”
Su obra es un conjunto de sensaciones transfomadas en musicas sobre diversos viajes a Latinoamérica

Uno de los más conocidos 
músicos Japoneses en gui
tarra clásica, Atsumasa 
Nakabayashi, está en estos 
días de gira por diversas loca
lidades albaceteñas, dando a 
conocer su obra, *'un conjun
to de sensaciones de mis via
jes por Latinoamérica”.

I. MENDIVIL

A lo largo de esta semana 
en diversas localidades de Alba
cete puede asistirse a los con
ciertos que ofrece uno de los 
más celebres compositores 
japoneses de guitarra clásica, 
Atsumasa Nakabayashi.

Con esta gira, patrocinada 
por el Ministerio de Cultura y 
organizada por la Caja de Alba
cete, “se está dando a conocer 
la obra, comenta Emilio García, 
jefe de la Obra Social de la 
citada entidad, de un virtuoso 
concertista y compositor actual 
de guitarra clásica”.

Una obra, que este músico 
ha ido elaborando a lo largo 
de sus sucesivos viajes por Lati
noamérica, “me inspiro en el 
país que visito, comenta Atsu
masa Nakabayashi, en sus sen
saciones o en las cosas típicas 
y luego las transformo en

«t
es

O
S»

Atsumasa Nakabayashi junto a Emilio García, jefe de la Obra Social de la Caja de Albacete. LUIS MIGUEL

música”.
Una música que nos llega a 

través, de un japonés, que des
pués de estudiar piano y violín, 
aprendió a tocar un instrumen
to tan español, como es la gui
tarra clásica, “en Japón tene

mos nuestros instrumentos pro
pios de cuerdas, señala este 
músico, y los tocaba, pero desde 
hace trece años aprendí a tocar 
guitarra en mi país con un dis
cípulo del maestro Segovia, y 
desde entoces sólo me dedicó 

a ella, porque la siento cerca 
del corazón”.

Desde entonces todo ha sido 
componer obras para este ins
trumento, no en vano, tiene en 
su catálogo más de 150 obras 
para solos y orquestas.

Hace dos años e 
en Albacete capitalv 
ra está recorriendo! 
sas localidades de b 
vincia con una g¡- 
conciertos, “allí t 
habitualmente, cor 
el jefe de la ÓbraS 
de la Caja de Al 
no hay conciertos 
existe una tradi 
musical”.

Ya ha pasado^ 
Pozo-Cañada y M 
y hoy actuará eH el 
servatorio de Músi 
Almansa, y después 
tinuará por TarrazoiuB 
Roda, para termina* 
recitales el sábado, 
febrero, en Campo 
Criptana.

Donde ha estadj 
público se vuelca en 
nipón que con una 
tarra interpreta raí 
clásica, vanguardisu 
contemporánea, asid 
no fue total allí por 
ha pasado con un ei 
táculo de clara ¡ 
ción hispana recogidaH 
su “Suite pictórica 1 
noaméricana”, una n 
pilación de temas “2 
ricanos, comenta Alsi 
sa, precisamente en 
año en que se celbn 
V Centenario”.

Después de Alba» 
vendrán otras prom 
y luego este comp<s 
se volverá a Japón. -—

b) qi 
(úitai 
áepa 
de ca 
para

* Punto de Información Cultural (Pl-^'^ 
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

EXPOSICIONES

CONFERENCIAS

TEATRO

INFORMACIÓN CULTURAL

ESPECTACULOS MUSICALES

Concierto del ciclo “Premios Ciudad de Alba-

^ sir 

«cha 
o su

<111611 
de I 

60” c 
i^ídoj

“Ores 
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añ 
y Ge
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* Exposición “Indicios de la fauna albacetense”, 
organizada por el grupo ADEA (Amigos de los 
Animales), en colaboración con la Concejalía de 
Medio Ambiente..

La muestra expone rapaces nocturnas, plumas de 
rapaces, micro zoo de especies, huellas, excrementos 
y egagropilas, reptiles, nidos, dibujos, curiosidades 
y trabajos.

- Hasta el día 10 de febrero, en el Club de Jubi
lados de Carretas.

* Exposición de electografias “La colección del 
Mide”.

- Inauguración el día 6 de febrero, a las 20 horas, 
en el Museo de Albacete.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete.

- Viernes, día 7, “Desarrollo del conocimiento 
y la videncia a través de las manos”, por Juana 
Marín.

- Viernes, día 14, “Los triángulos de colores en 
la tierra”, por Leo Blázquez.

- Viernes, día 21, “La videncia a través de las 
cartas del Tarot”, por Mario Jiménez.

La entrada será libre a todas las conferencias 
y tendrán lugar a las 8,30 de la tarde. 

* Ciclo de conferencias en homenaje al profesor 
Antonio García y Bellido, en el Museo de Albacete.

- Día 11 de febrero, a las 10 de la mañana: “Tra
bajos arqueológicos en el Tolmo de Minateda (He
llín), por Lorenzo Abad Casal, catedrático de 
Arqueología de la Universidad de Alicante.

- 11 horas: “Esculturas del Cerrillo Blanco de 
Porcuna”, por Ivan Igueruela, conservador del Museo 
Arqueológico Nacional.

- 12,30 horas: “Santuario romano de la Encar
nación, Caravaca, (Murcia), por Sebastián Ramallo, 
titular de Arqueología de Murcia.

- 16,30 horas: “Helenismo, romanización. Fun-

damentos en la colonia Patricia”, por Pilar León, 
catedrática de Arqueología de la Universidad de 
Córdoba.

- 17,30 horas: “Simbolismos en los monumentos 
funerarios de la arqueología peninsular”, por José 
María Luzón, catedrático de Arqueología de la Uni
versidad Complutense.

* Ciclo de conferencias organizado por Cultural 
Albacete sobre “Literatura Actual”, con el tema 
“Hispanoamérica entre dos orillas”.

Intervendrán como ponentes Blas Matamoro, sub
director de “Cuadernos de Hispanoamérica”, Juan 
Malpartida, poeta y crítico, y jefe de redacción de . 
“Cuadernós” y Felix Grande, como*moderador, poeta 
y ensayista que dirige “Cuadernos de Hispanoa
mericanos”.

- Martes, día 11, a las 20,00 horas en el salón 
de actos de la Diputación Provincial de Albacete.

* Representación de la obra “Tresciento vein
tiuno-trecientos veintidós...”. Con el guión y direc
ción de Ana Diosdado, actuarán en el reparto Maria 
Luisa Merlo, manuel Tejada, Alberto Delgado, Eva 
Ysanta y Pepe Pascual, con música de Teddy 
Bautista.

- Viernes, día 14, en el Teatro Princicipal de 
Almansa, a las 22,30 horas.

- Viernes, día 14, en el Centro Sociocultural Santa 
Clara de Hellín, a las 20,30 horas.

* Representación de “Dos tonadillas y el resto 
no”, organizado por Cultural Albacete.

La obra ha contado con la dirección y guión 
de Trinidad Iglesias, con música de Daniel Zamit.

- Miércoles, día 5, en la Casa de la Cultura de 
Villarrobledo, a las 22, hosas.

- Viernes, día 7 y Sábado, día 8, en el Auditorio 
Municipal de Albacete a las 22,30 horas.

- Domingo, día 9, en el Teatro Principal de Alman
sa, a las 19,30 horas.

cete”, organizado por Juventudes Musicales de 
cete y la colaboración del Ayuntamiento de Alba

- Jueves, día 6 de febrero, a las 8 de la t 
en el Auditorio Municipal con la actuación del 
nista Juan Miguel Martínez Moreno.

* Concierto del ciclo “Recitales para jóvem 
organizado por Cultural Albacete, con la actu 
del “Trío Bell-Arte”.

- Jueves, día 6, en el Teatro Principal de Alm 
a las 12 horas de la mañana.

- Jueves, día 13, en la Casa de la Cultur2 
Villarrobledo, a las 12 horas.

* Conciertos de guitarra de Atsumasa Nak 
yashi, patrocinado por el CDMC del Ministeno 
Cultura y la Obra Social y Cultural de la 
de Albacete.

Participarán también Hiroshi Tamura y 
Takemitsy.

Atsumasa es uno de los más célebres na 
japoneses, como guitarrista y compositor, tenis 
en su catálogo más de 150 obras para guitan» 
guitarra y orquesta.

- Día 5 de febrero, en el Conservatorio de Ma 
de Almansa, a las 8,15 de la tarde. „

- Día 6 de febrero, en el salón Cultural b 
de la Biblioteca de Tarazona de la Mancha. 
8,15 de la tarde.

- Día 7 de febrero, en el salón de la ^^1^ 
Albacete de La Roda, a las 8,15 de la

- Día 9 de febrero, en la Casa de Cultut“ 
Campo Criptana, a las 7,30 de la tarde.

* Concierto dedicado al ciclo “Robert Schui’J 
y el piano”, organizado por Cultural Albacete. 
rán como intérpretes: Ana Bogani y F^*^” 
Puchol.

- Lunes, día 10, de febrero^ en el Auditorio 
cipal de Albacete, a las 22 horas.
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Guía dirigida a todos los padres.

T. ROLDAN

ntación en el Ateneo del Cuaderno de Formación editado por CEAPA.

Se trata de un estudio de educación para la,paz, destinado a toda la comunidad escolar

Presentación del sexto Cuaderno de
Formación editado por la CEAPA

Vno de los objetivos es propiciar un sentimiento de cambio ante la escalada de racismo, etc

Teresa ROLDAN

Alm

I^den las transferencias de las
competencias en educación

LT

Creación de aulas de tres años.

Miércoles, 5 de
Febrero de 1992

jóve 
actu

Lo que se pretende con este Cuaderno de Formación 
hitado por la Confederación española de Asociaciones 
de padres de alumnos es “conseguir una sensibilización 
^^ cara ai compromiso pacifista, por lo que el método 
para resolver los conflictos es avanzar en la paz’\
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La Federación Provincial 
.^Albacete de Asociaciones, 
j ® Padres y Alumnos presentó 
(ayer públicamente en el Ate- 

el Cuaderno de Forma- 
editado por CEAPA y

i '.'''O “Convivencia y toleran- 
*a.^Un compromiso para la 

(.^•Posteriormente se cele- 
J®una charla-coloquio entre 

asistentes: Tomás Mance- 
presidente del Ateneo, el 

; fdinador de esta publica- 
^”^®'j^^ ^^ Educación 

Ayuntamiento, Paco Del-

El • •I^^'ndicato de trabajadores 
mchTÍÍ^nza de Castilla-La 

manifes- 
^‘^^^^ y absoluto 

•fe ^^ mate- 
f fue puedan que- 
i^„ ja del “pacto autonó- 
nidne ^^^^^ ultimando los 

’^csd 1 ^'’^’^’^^to de traba- 
a>eni enseñanza, “en los 

año^ Actuales, en el pri- 
aplicación de la 

^■"al de Ordenación del 

gado, el presidente de la Fede
ración regional, Jesús Cimas 
y miembros de la comunidad 
escolar. .

Este es el sexto cuadernillo 
que tradicionalmente edita 
CEAPA y que en la opinión 
del presidente de la Federa
ción provincial, Matías García 
Berruezo, “se trata de un estu
dio y presentación de ideas 
sobre la paz y la .educación 
para la paz. Con ello lo que 
se pretende es resolver los 
conflictos de forma positiva 
sin necesidad de utilizar la vio- 

_ lencia”. Está destinado en 
especial a» los padres, aunque

Sistema Educativo (LOGSE), 
no se puede permitir que se 
queden fuera de las transferen
cias a realizar a las Comuni
dades que accedieron a la auto
nomía por el artículo 143 de 
la Constitución, las relacionadas 
con Educación, el hacerlo hará 
que se planifique desde Madrid 
-desde los mismos despachos 
que han posibilitado la situación 
tercermundista actual de 
muchas de nuestras escuelas- 
todo el diseño que conlleva la 
reforma, desde el modelo de 
escuela rural y la ubicación de 

también está encaminado a 
toda la comunidad escolar.

Los objetivos que se pre
tenden con esta publicación 
spn básicamente para el pre
sidente de la Federación “en 
primer lugar, sensibilizar de 
cara al compromiso pacifista, 
siendo la convivencia y la tole
rancia los principios básicos 
para tener una idea de la paz, 
como compromiso ético. Para 
ello el método para resolver 
los conflictos bélicos es avan
zar en la paz. Un segundo 
objetivo consiste en propiciar 
un sentimiento de cambio de 
actitud ante la escalada de 
racismo, xenofobia, militaris
mo, etc de la sociedad. En 
tercer lugar, implicar a la 
comunidad educativa en este 
proceso”.

Resumiendo todos estos 
objetivos la idea “es conseguir

los centros de secundaria, hasta 
la nueva formación profesional 
y la creación de aulas para tres 
años, hipotecando el futuro 
educativo de nuestra Comuni
dad para mucho tiempo”.

Por lo que en esta línea este 
sindicato añadió que “si el 
retraso en la asunción de com
petencias se confirma, también 
se confirmará la dejación de 
responsabilidades que tienen 
nuestros políticos en temas edu
cativos, tanto los que están en 
el poder como los que se man-' 
tienen en la oposición”.

que la paz sea una enseñanza 
transversal, es decir, que no 
se integre en la enseñanza 
educativa como una asignatu
ra más sino que impregne y 
complemente las distintas 
materias de la educación esco
lar”, explicó Matías García.

Para terminar el presidente 
de la Federación de Asocia
ciones de Padres y Alumnos 
realizó una valoración del 
Cuaderno, resaltando sus cua- ' 
lidades positivas, ya que “es 
una mtegración de ideas sobre 
temas que aféctan a la comu
nidad escolar”. Y añadió que 
“quizás tenga un pequeño 
fallo por decirlo de alguna for
ma, y es que a primera vista 
la calidad del papel no parece 
muy buena, en relación con 
las publicaciones anteriores, 
pero es papel reciclado al 
100%”.

Se presentará la 
guía preventiva 
sobre 
alcoholismo en 
Albacete

Las actividades previstas para 
estos próximos meses desde la 
Federación provincial de Aso
ciaciones de padres y alumnos 
son las siguientes: en primer 
Jugar, la presentación de una 
guía, pareventiva sobre alcoho
lismo, dirigida a todos los 
padres. Esta guía ha sido rea
lizada y presentada en otras 
provincias por la Confederación 
regional de APAS, y según 
señaló Matías García, “en unos 
días se presentará en Albacete 
aunque todavía está por decidir 

' ya que se realiza en colabora
ción con la Consejería de 
Sanidad”.

En segundo lugar, otro de 
los proyectos previstos a lo lar
go de este año, es la creación 
de escuelas de padres, “donde 
se tratarán dos temas funda
mentales: educar para el con
sumo y la LOGSÉ, y en prin
cipio se van a hacer en cinco 
poblaciones cabeceras de la 
provincia (Villarrobledo, 
Almansa, Hellín, Casas Ibáñez 
y La Roda) y en Albacete capi
tal, aunque puede haber alguna 
modificación. Para su perfecto 
desarrollo se elegirá a un exper- - 
to en estos temas, que será el 
encargado de preparar una 
ponencia y reunirse con los 
padres en una Asamblea. Des- 

. pués los padres asistentes se 
reunirán en grupos de trabajo, 
qüe serán los encargados de 
debatir sobre la ponencia plan
teada. Una vez que se hayan 
sacado las-' conclusiones éstas 
serán publicadas en un boletín’ 
o folleto que posteriormente se 
repartirá a todas las APAS para 
que puedan conocer las con
clusiones de todas las provin
cias”.

También en abril está pre
vista la realización de las VIII 
Jornadas “cuyo tema aún no ha 
sido definido por la Junta direc
tiva”, indicó Matías García.

Por último desde la Federa
ción de Asociaciones de padres 
y alumnos se editará el número 
doce de la revista divulgativa 
que publica esta Federación, 
que según su presidente recoge 
los artículos, noticias y opinión 
de cada APA sobre el tema de 
la enseñanza y sirve de nexo 
de unión entre todas las APAS 
de la región.
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Como organismo autónomo y con sus propios órganos de dirección, se incorpora al panorama sindical

CC.OO. presentó el nuevo Sindicato 
Provincial de Trabajadores de la Salud

Denuncia la falta de cobertura en asistencia primaria al cien por cien de la población

El secretario general de 
CC.OO., Juan Antonio 
Mata, informó ayer de la 
constitución del Sindicato 
de Trabajadores de la 
Salud como organismo 
autónomo con sus propios 
órganos de dirección, den
tro de la organización de 
Comisiones Obreras.

Felicidad IZAGUIRRE

Integran el sindicato repre
sentantes sindicales que en el 
marco de CC.OO. ya venían 
defendiendo los intereses de 
los trabajadores del sector 
sanitario, pero sin una estruc
tura propia que les permitiera 
funcionar como un organismo 
autónomo, señaló ayer Mata, 
en la presentación pública de 
esta nueva organización. ,

Explicó Mata que la crea
ción de este Sindicato de Tra
bajadores de la Salud se con
textualiza en el largo e impor
tante proceso desencadenado 
tras la celebración del Con
greso de CC.OO., que ha 
repercutido en el conjunto de 
las estructuras de esta orga
nización sindical de base, y en 
la necesidad de “que los tra
bajadores tenemos que estar 
organizados”.

El pasado lunes se consti
tuyó en asamblea la Comisión 
Ejecutiva Provincial del nuevo 
sindicato, que está encabezada 
por el médico Domingo Frei
jomil Touriño, como secreta
rio general, e integrada por 
Encarnación Ortiz García 
(A.T.S.); Llanos Alfaro Can
tos (auxiliar de clínica); María 
Isabel Paños Martínez 
(A.T.S.); Manuel Bleda 
Valenciano (A.T.S., que pres-

9

“Queremos que las personas no nos vean 
sólo como el que vende una aspirina”

1. MENDIVIL

De cara a potenciar el acer
camiento con la sociedad alba
ceteña y fomentar su conoci
miento, así como su transpa
rencia entre los ciudadanos, la 
asociación provincial de auxi
liares y ayudantes de farmacia 
de Albacete tiene previsto la 
celebración de diversos colo
quios y conferencias sobre dis
tintas cuestiones de interés en 
estos momentos y como son, 
la dietética o la vacunación.

Con estos actos desde la pro
pia asociación se pretende que 
al farmacéutico se le vea “no 
sólo como la persona que vende 
una aspirina, comenta José Bel
monte, o a quien se acude cuan
do se tiene una urgencia una 
noche cualquiera”.

■ “Si bien todavía las fechas 
para su celebración no están 
concretadas, continúa diciendo, 
José Belmonte, secretario de 
esta asociación, pretendemos

El Gobierno 
Civil insta a 
se denuncie 
intrusismo e 
Salud Públi

El médico Domingo Freijomil Touriño, secretario general del sindicato.

ta sus servicios al equipo del 
Albacete Balompié); Abdón 
Heras Cebrián (auxiliar admi
nistrativo); Nieves Arcas Vila 
(auxiliar de clínica); Llanos 
Hernández López (trabajado
ra social); Adela Segura 
Cifuentes (auxiliar de clínica); 
Agueda Serrano Serrano (téc
nico de laboratorio); Fernan
do Jiménez Zorzo (médico); 
Pilar González Farelo (traba
jadora social); Julián Pérez 
Charco (celador); Pedro 
Revuelta Lucas (veterinario) y 
María Angeles Sánchez Fer
nández (farmacéutica).

De estos representantes, 
ocho trabajan en el ámbito 
hospitalario, cinco en el sector 

que sean abiertas a todo el de medicamentos, o la Creación
público de cara a dar a conocer 
un profesión un poco margi
nada”.

Por ello, después de su última 
reunión en la que se renovó 
la mitad de su junta directiva, 
se decidió la promoción de esta 
asociación a nivel provincial, 
con la convocatoria de concuros 
de tipo cultural sobre cuestiones 
relativas a temas farmacéuticos 
abiertos a personas no pro- 
fesionaless.

Y en cuanto a los profesio
nales, “nuestro objetivo común 
es la defensa de nuestros inte
reses, señala el secretario de 
esta asociación, así como el 
fomento de esta profesión para 
lo cual tenemos en cartera 
hacer cursillos, en los que se 
incluirá práctica y teoría”.

Serán ochenta clases de dos 
horas de duración en el colegio 
de farmacéuticos de Albacete, 
sobre cuestiones variadas tales 
como, los grupos terapeúticos 

de Atención Primaria, y dos 
están en paro.

El primer reto para el nue
vo sindicato es preparar su 
organización hasta llegar al 
congreso provincial que se 
celebrará antes del próximo 
verano, informó el secretario 
general, Freijomil Touriño, 
quien destacó como principa
les problemas que en su con
junto afectan al sector sani
tario, los derivados de la falta 
de las transferencias de Sani
dad en la región; la ausencia 
de una planificación del sis
tema de Urgencias y la no 
extensión de la cobertura en 
asistencia primaria al 100% de 
la población (en la actualidad 

de las llamadas “fórmulas 
magistrales”.

Si bien, todo lo anterior se 
refiere a las actuaciones pro
vinciales de esta asociación de 
auxiliares y ayudantes de far
macia, por el contrario, a nivel 
nacional, una vez celebradas la 
semana pasada las elecciones a 
su junta directiva, entre los pun
tos marcados destaca “el tra
bajar conjuntamente y apoyan
do, comenta José Belmonte, a 
la confederación nacional de 
auxiliares de farmacia, de cara 
a conseguir nuestra titulación 
de Á.T.F.”

“Con este título, continúa 
diciendo el secretario de esta 
asociación, sólo pedimos una 
homologación con otras profe
siones, para lo cual ya estamos 
trabajando con los Ministerios 
de Sanidad, Educación y Tra
bajo”.

“Para nosotros, la Adminis
tración en este sentido se ha 

es del 70%).
Freijomil también se refirió 

a los problemas del Hospital 
General (gestión autoritaria y 
falta de camas de críticos); a 
la situación de los médicos 
titulares, como “un colectivo 
totalmente abandonado”, a la 
vez que expresó que como sin
dicato se irá en contra de la 
corriente neoliberal del 
Gobierno en materia sanitaria, 
que encuentra su reflejo en 
documentos como el Informe 
Abril.

En . Sanidad, la afiliación a 
CC.OO. ha tenido un fuerte 
incremento en los últimos 
años, pasando a un índice de 
440 afiliados. 

dormido^ añade José Belmonte, 
ya que por un lado la ley de 
medicamentos expone que debe 
de ser un auxiliar en farmacia 
la única persona entre el far- 
máco o su receta y el paciente, 
al tiempo que desde el propio 
gobierno obliga a estar en este 
puesto una persona titulada, un 
título que es la propia Admi
nistración la que nos lo denie-,

A nivel nacional junto a este 
reclamo profesional, los auxi
liares de farmacia albacetenses 
intentarán mejorar su convenio 
laboral y aumentar la colabo
ración que mantienen con dis
tintos cuerpos policiales en 
cuanto a su seguridad.

Esta asociación de auxiliares 
y ayudantes de farmacia se 
constituyó hace 15 años en la 
provincia de Albacete, y cuenta 
con unos 100 asociados, los cua
les renuevan la mitad de su jun
ta directiva cada dos años y con 
ello sus futuras actuaciones.

El Colegio Oficial 
dantes Técnicos Sani 
Diplomados en Enfe 
ha dirigido al Gobie 
de Albacete para 
manifiesto, en una 
publicada en el Boletín 
el intrusismo existe 
diversas especialidades 
profesión sanitaria y a 
mo tiempo denunciar 
ciente desarrollo de acii 
propias de la profesión p 
sonas que carecen de los 
sitos legales para ello.

Ante la gravedad de 
secuencias que puedan 
se de. estos hechos para 
pública, el colegio o 
A.T.S. en esta circular 
cada en el Boletín 0 
Albacete, recuerda las 
ciones vigentes sobre 
cicio de ambas profesi 
necesaria titulación y 
lización, así como unai 
ción de multas en virtud 
que esté contemplado 
respecto en el código

Así, según lo publi 
esta circular del Boletín 
toda persona que eje 
profesión sanitaria en >■ 
tintas modalidades de 
diplomado en enfermen: 
fisoterapia, “necesita es 
posesión del título cois 
diente según lo dispuesto 
Real Decreto del 6 de a 
bre de 1987, además del
gada inscripción en elO 
Oficial de A.T.S. y dipio 
en enfermería”.

En este sentido, “cN 
de la profesión, continúa! 
do esta circular, carecieo 
la titulación oficial es- 
tutivo de delito y la 
de colegialización, de <1

Unos delitos, que irías 
la pena de prisión menoi 
el pago de multas variar- 

. el culpable se atribuyese^ 
camente la cualidad (le
sión, señala esta circular-^ 
impondrá multas entre • 
y 300.000 pesetas, asím^ 
que usase públicamente-- 
del título o el diplomad 
pondiente, insignias o e®* 
raciones será castigado' 
pago de multas oscilante 
las 30.000 y las 150.000 P^

Finalmente, en estéis 
de multas, “será castiga 
el pago de una c^' 
superior a las lOO.OW r 
todo titulado o habilú^ 
ejerciese su profesión 
se inscrito en el 
Colegio, corporación o" 
ción oficial”. ■.

Por todo ello, .“el 
Civil, en uso de las ain^ 
que le confiere el 
jurídico y en defensa de^ 
Pública insta a todo p^^ 
Ayuntamientos y (^'^ 
general, a que tan pí^’’‘^ 
tengan conocimienW ^ 
hecho constitutivo de ^^ 
mo lo comunique ■*] ., 
mente a la autoridad;, 
o bien a los puestos de , 
dia Civil y Comisarías ^^^^ 
correspondientes al IdS 
hechos, para su tram* 
Juzgado pertinente •
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Con el nuevo Peugeot 106, 
la potencia está asegurada. Su espíritu 
vital le convierte en un automóvil lleno 
de garra y carácter, tanto en ciudad 
como en carretera, con todo el confort 
de un gran coche impulsado por 
motores concebidos para ofrecer 
la fuerza necesaria en cada momento.

En la gama Peugeot 106 
se encuentra toda la sorpresa de la 
potencia, con tres motorizaciones 
diferentes y cuatro niveles de acabado, 
desde el Peugeot 106 XN, con un motor 
de 1.124 c.c. y 60 CV. de potencia, hasta 
el Peugeot 106 XSI, con un poderoso 
motor de 1.360 c.c. y 100 CV., pasando

I

’ por el Peugeot XR, con dos 
motorizaciones de 1.124 c.c. y 1.360 c.c. 
y 60 y 75 CV., respectivamente, 
y el Peugeot XT dé 1.360 c.c.
y 75 CV.

Así es el nuevo Peugeot 106. ’ 
Una gran sorpresa que asombra por 
su espíritu libre y poderoso, capaz 

’ de moverse con toda la agilidad 
de su tamaño y toda la potencia 
de un gran coche.

Peugeot io6
La Revolución Del Espacio

ijC

3 c
" ^ KPEUCEOT

FUERZA DINAMICA

M.C.D.2022
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El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha visitó el Instituto San Juan Bosco El PP elaborg 14

Bono resaltó la importancia de la F.P. 
en el desarrollo industrial de la región

un plan para 
Tercera Edad 
sin dirigismo 
político

^La inversión en recursos humanos es la más productivaf la más progresista y la más modernizadora^^ •
A

El presidente del gobierno 
regional, José Bono, visitó 
ayer los talleres del Ins
tituto de Formación Pro
fesional San Juan Bosco, 
y destacó la importante 
repercusión que este tipo 
de enseñanza tiene el el 
desarrollo industrial de la 
región.

Ester PEREZ

El presidente de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
visitó ayer el Instituto de For
mación Profesional San Juan 
Bosco en Albacete, y señaló 
que “después de que anun
ciaron que la competencia en 
materia de Educación va a ser 
transferida a la Junta, lo pri
mero que he querido hacer 
es tener un contacto directo 
con los alun^nos que se pre
paran para contribuir al 
desarrollo industrial de Cas
tilla-La Mancha”.

Después de recorrer los dis
tintos talleres acompañado 
por el director del Instituto 
y la alcaldesa en los que con
versó con profesores y alum
nos, José Bono concluyó su 
visita institucional destacando 
la importancia que tiene para 
el desarrollo de la región la 
enseñanza de Formación Pro
fesional expresando que “el 
futuro de este país está en 
las manos de la gente que tra
baja y que es capaz de pro
ducir un producto que sea 
competitivo en él mercado”, 
y añadió que “lo que hace 
potente a un país es tener a 
gente preparada”.

Asimismo, el presidente del

José Bono recorrió los distintos talleres del Instituto y conversó con alumnos y profesores. LUIS MIGUEL

•.Í

gobierno regional resaltó que 
“la inversión en recursos 
humanos es la más productiva, 
la más progresista y la más 
modernizadora” y destacó el 
esfuerzo que está realizando 
la Administración para con
tribuir a que las personas ten
gan una mayor cultura e 
instrucción.

Por su parte, el director 
provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia,. José 
Antonio Almendros, señaló 
que “en este instituto se alber
ga un alto grado de calidad 
y capacidad de profesores y 
medios para la formación 
industrial, y además cubre un

alto Jiúmero de alumnos que 
demandan estas enseñanzas, 
que tienen muchas salidas de 
cara al mundo laboral”.

En cuanto a datos más con
cretos, el director provincial 
del MEC hizo referencia al 
importante avance que se ha 
producido en la región de 
estudiantes de Formación 
Profesional, “hemos pasado 
de 2.000 alumnos que estaban 
matriculados en el año 75 en 
FP, a 7.000 alumnos en el año 
91”. José Antonio Almendros 
también se refirió al Presu
puesto “que ha pasado de 37 
millones en el año 1.985 a 153 
millones en el año 91”. Tam-

bién explicó que los gastos de 
funcionamiento de un alumno 
de FP ascienden a 23.000 
pesetas por año.

Por último, Almendros des
tacó la colaboración que se 
está llevando a cabo con las 
empresas para que los alum- 
nos realicen prácticas más 
ordenadas, lo que permite a 
los alumnos percibir una can
tidad de dinero y desarrollar 
unas prácticas vigiladas por el 
tutor del centro. Además, “es
tamos trabajando para llegar 
a acuerdos cqn empresas para 
que parte de la teoría que 
necesitan los alumnos se 
imparta en las empresas”.

Ante los rumores de que pueda ocupar la vicepresidencia del Gobierno

‘‘No quiero entrar en una especulación 
que no tiene el más mínimo fundamento”

E.PEREZ

Ante los recientes rumores 
de que José Bono pueda llegar 
a ser vicepresidente del Gobier
no, el presidente regional decla
ró que ‘.‘no quiero entrar en 
ningún tipo de especulación que 
no tiene el más mínimo fun
damento desde ningún punto de 
vista”, y no quiso añadir nada 
más al respecto.

En cuanto al Pacto para la 
tansferencia de competencias a 
las autonomías, José Bono 
señaló que “es muy positivo que 
todos los partidos políticos se 
pongan de acuerdo en un asun
to de estado y que se cierre 
un ciclo constitucional en cuan
to a lo que a las autonomías 
se refiere”. Bono añadió que 
“me parece además muy bien 
que el hecho de la estructura 
del Estado no se utilice como 
un arma electoral arrojadiza, 
habiéndose logrado un acuerdo

entre el Gobierno, el Partido 
Socialista y el Partido Popular”.

Sin embargo, el presidente de 
la Junta de Castilla-La Mancha 
no precisó cuándo se llevarán 
a cabo las transferencias, sim
plemente expresó que “antes de 
que acabe la legislatura se harán 
algunas transferencias de com
petencias”.

José Bono manifestó que 
“desde hace tiempo la Junta 
estaba en disposición de asumir 
competencias para trabajar, 
pero ni antes ni ahora estamos 
con oportunidad de cacarear, y 
ahora vamos a trabajar por el 
Pacto”.

El presidente regional expre
só que “Castilla-La Mancha ha 
sido maltratada por la Historia, 
ya que ha sido una región en 
la se creía que lo más impor
tante era el trabajo, pero sin 
ningún tipo de instrucción, y 
esto con el tiempo ha producido 
un resultado de injusticia”. José'

Bono expresó su satisfacción por el acuerdo del Pacto.

I* 
t

Bono señaló que “la historia de quién se lleve los méritos, lo
la región ha sido una historia importante es que los jóvenes 
de olvido y marginación”, y aña-
dió que “con independencia de

vais a vivir mejor que vuestros
padres y eso es el progreso”.

- El concejal del PP, 
Garrido, explicó cuáles 
ser las líneas generales d 
grama de Asistencia Soo 
se definirá principalmeni! 
la .base del ser humano 
libertad, frente al dirigid 
Partido Socialista.

Garrido explicó que 
renciación clara de nuesiii 
grama de actuaciones: 
que respecta a la Terceiafi 
se basa en la libertad dáS
viduo para elegir qué f

trío ¡ 
lleves 
api

En 1 
LArte 
innso
Ti Bei

actividades quiere realiza ”'^^^’jg
servicios sociales por par.
estado quiere recibir”.

El concejal del PP indi
“no se debe sectorizan 
siado el tema de la T; 
Edad, y que al igual quei 
en el resto de los. paísesi 
peos quede inserto enb 
ción de los Servicios S. 
en general. Ahora hay uní 
de colisiones entre lasa
tencias • de la Admintó

mor n® 
Son

central y las comunidade' 
nomas que va en detrime 
los beneficios de los cit 
nos”.

Además, Garrido expli
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“tenemos .entendido qK 
del 60% del presupue* 
Asistencia Social se pie 
burocracia”.

El concejal del PP afina 
“el colectivo de la Tercen 
necesita una atención 
pero desde el punto de 
electoralista, no buscain 
voto fácil, sino la realiza: 
actuaciones concretas, ; 
libertad para el pensi

Por último, Juan 
añadió que la Seguridad 
como un apartado más 
Asistencia Social del t 
debe participar cada vez 
de los Presupuestos Gen

Por otro lado, los coi» 
del PP expresaron su ® 
por la falta de informacK^ 
padecen ya que en ro* 
ocasiones tiene que eni 
a través de la prensa de 
ciones que está reali^a^ 
Ayuntamiento, “tenewí" 
derecho de estar presenil 
aquellos actos que lleven 
el Ayuntamiento por^l^j. 
mos representación en el

Incremento de 
las sanciones 
para las 
edificaciones 
ilegales

Por otro lado, en la J^ 
de Urbanismo se acorde 
las sanciones como 
disuasoria para contener 1 
liferación de edificación^ 
gales. La sanción para 
de infracciones supon 
doble de la valoración de 
cuadrado construido. ■

Sin embargo, el concef 
PP, José Ramón 
que “esta medida de 10 
lada no servirá de na 
lo que debe ir acompan 
la revisión del PGOU •
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I’®*» Almansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^B 
aral Dentro del ciclo ‘'Recitales para jóvenes”, del Cultural Albacete

2 Mañana actúa el ‘Trío Bell

15

Arte” en el Teatro Principal

3

no Bell-Arte actuará en el Teatro Principal de Almansa

Ofrecerá obras de Telemann, Haydn, Bach y Loiellet51 PP. 
cuáles 
rales
üin^jBí’'í® ^’ ^ ^^^ l^f^^ horaSf dentro de la serie “Recitales 

rumano jóvenes” que organiza Cultural Albacete, dentro de 
diri ngfama de actividades.

LT
que 
nues: , -

ones ®^^^ ocasión el Trio 
ercen?’^® ^^^^^^^ formado por

^"^ Saura, flauta; Juan 
- • iez Berna, oboe; Vanessa Bel- 

realiza ”’^’ ^^'*° y ofrecerá el 
' ¡iente repertorio en su pro-

la de Música de Cámara y solis
ta, actividad que comenzó a los 
16 años con la O.J. de la Región 
de Murcia y la prosigue ya en* 
la Orquesta de Cámara “Ciutat

d’Elx con la que actúa en San 
Fernando de Cádiz, Madrid, 
Avignon, etc... Pero lo más des
tacable es su actuación de solista 
con la Orquesta de Cámara de 
la Filarmónica de Varna (Bul
garia) el pasado año. En la acta- 
lidad es alumno del oboísta 
Dorin Gliga, componente del 
“Trío Syrinx”.

I

Un trío excepcional,* en Almansa.

•ir”. ma: Sonata Canónica en Mi
,p . r, aor n” 1; de G.P. Telemann; 

.’'”; fc Sonata en Fa mayor, de
B. Loiellet; Trío Sonata en la Tí r
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mayor, de J. S. Bach y Trío 
Do mayor, de J. Haydn. 
¿tos recitales están destina- 
exclusivamente a estudian- 
que existen acompañados, 
sus profesores y se ofrecen 
las mañanas. Concebidos 
un carácter didáctico, los 
¡ertos van precedidos de 
entarios orales sobre los 
positores, los instrumentos o 
inté^retes,^ a cargo de un 
balista o realizados por los 
ios músicos. En este con- 
0 será Alfonso Saura el 
gado de ello. Alfonso Sau- 

l^ació en Alcoy en 1959. Es
irector Titular de la Orques

te Cámara “Ciutat d’Elx”
su fundación. Después de 

’l’uten 1987 con la Orquesta 
juónica Alcoyana, ha sido

etas, ; 
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an Í 
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del
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Ot titular de la Orquesta 
Cámara de San Vicente en 
{ Camerata Académica de 
J.^” ^^89y actualmente de 
Ciutat d’EÍx”. Como director 
’^do también ha estado al 
° de la Orquesta de Cámara 
Friburgo (Alemania), 

“esta nacional de la RTV 
_o'onia, Orquesta Bartók de 

pest, Orquesta Ars Músicas 
•’^rid, Orquesta de la RTV

Orquesta de Cámara 
® Filarmónica de Varna 
Í^ria), Orquesta Sinfónica

Rubinstein (Polonia), 
Wa de Cámara Rusa, . 
,^^s¡a de Cámara de Cesena 

otras. Asimismo 
“0 nombrado, en su recien- 

-^ por Bulgaria, Principal 
^Invitado de la-Orquesta 

onica de Varna, para la 
^^"^porada. Vanessa 

• Es co tan sólo 17 años 
^ cello de la Orquesta 

le^f^D'■^ ^® '^ Ciudad de 
^^^Írza estudios en el 

^® Valencia con 
terminando 

" premio extraordinario, 
^rez Berna. Nace en 

(Alicante) en 1971. 
carrera de oboe en 

a d "^^^^^'^ Superior de 
res t ^ furcia con los pro- 

fj V ^^^^^^’t, J.C. Baguena 
>ill{k ^ ®’'®’ Acude a varios

^- Salanova y beca- 
"' ’J 0.N.D.E. recibe cla-

^'edeU /k^^ ^‘^° compo- 
1® R ..puesta de Jóvenes 
'‘31i(laH*í^ Murcia, en la 

''^^nica de la Orquesta
'“reia Conservatorio de 
^ara“^ ^^ Orquesta de 
® d’Ebe”. Asimis-

P^gina esta faceta con

le ayuda a conocer el nuevo l.R.P.F.
A partir del día 6, 

Expansión le ofrece en dos entregas, un práctico manual sobre el 
nuevo reglamento del impuesto sobre la renta, con comentarios de

tres de los más destacados autores de la Reforma Fiscal: Jaime 
Parrondo Aymerich. Luis López-Tello y Díaz'Aguado y Juan 
Manuel López Carbajo. Una obra dirigida a todos los profesionales
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ARGENTARIA
Corporación Bancaria de España

que necesitan una información clara, precisa y completa sobre la 
reciente reforma fiscal, que recoge el texto íntegro y comenta paso 
a paso todos los artículos que componen el reglamento del impuesto 
sobre la renta de las personas físicas.
Un manual de fácil consulta, necesario para cualquier profesional 
que necesite estar al día sobre la nueva reforma fiscal.
Una guía útil y sencilla, con la que Expan.sión le ayudará a conocer 
las claves del nuevo l.R.P.F.

■ O
I

ARGENTARIA

Manual Práctico 
del Nuevo Reglamento 
del Impuesto 
sobre la Renta I

|a¡mc Parrondo Aymerit h ) 
Luis López-Tello y LJiaz-Aguado
)uan Manuel López Carbajo

Expansión

Expansión
EL PRIMER DIARIO ECONOMICO
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HeUín y su comarca

Cayó la A. D,Según indicó Fructuoso Díaz, previsiblemente pueda udlizarse esta misma semana

Su horario se ha ampliado por la tarde hasta las dieciocho treinta horas

Miércoles, 5 de
Febrero de 1992

El autobús urbano será gratuito durante 
los primeros días de su puesta en marcha

Tras ser presentado a los 
medios de comunicación, 
los concejales realizaron 
también su primer viaje, 
antes de que la línea sea 
puesta en funcionamiento, 
lo que ocurrirá, según 
indicó Fructuoso Díaz, 
esta misma semana, aun
que no se especifícó la 
fecha. El horario inicial 
se amplía a las tardes.

Angel ROMERO GARCIA

Como ayer adelantamos, los 
medios de comunicación ya 
hemos estrenado el autobús de 
transporte público, incluso 
antes de que lo haga la Cor
poración, que tenía previsto 
montar ayer por la tarde. 
Acompañados del alcalde 
hellinero. Fructuoso Díaz, y la 
concejala de Urbanismo, Rosa 
Blázquez, realizamos ayer, 
entre la curiosidad popular de 
quienes nos veían, el recorrido 
completo (dividido en dos 
fases) que se establece final- 

. mente y que ha ido sufriendo 
algunas variaciones desde que 
en su momento nos lo ade
lantó la titular de Urbanismo.

Entre las variaciones apun
tadas está el inicio de la línea, 
que se establece en el barrio 
del Pino, para dirigirse a la 
zona del Calvario, donde'tiene 
la segunda parada y continúa 
como estaba programado, con 
la sustitución obligada del 
paso por la Gran Vía debido 
a las obras que en la misma 
se están realizando, lo que 
obliga a rodear la zona del 
Mercadillo, con excepción de 
los miércoles, en que se cele
bra dicha actividad y por tanto 
se desvía por la calle Obispo 
Luis Amigó, aparte de esto no 
hay variaciones sustanciales, 
estando el recorrido completo 
en torno a los treinta minutos 
de duración.

Los ciudadanos ya esperan 
desde hace unos días que el 
servicio entre en funciona
miento, debido a que durante 
las fechas anteriores se ha 
estado viendo al vehículo 
recorrer su itinerario, mientras 
se estudian los posibles pro
blemas del mismo, localizados 
principalmente en la zona del 
Mercado,- donde si existen 
vehículos aparcados, será bas
tante difícil que pueda pasar, 
por lo que se ha procedido 
a establecer la oportuna pro
hibición de aparcar en aque
llos sitios donde existan pro
blemas de anchura de calles, 
esperándose que los conduc
tores las respeten y eviten 
detenerse en ellas.

Lo positivo

Según indicó Rosa Bláz
quez, a pesar de que el recorri
do se establece como oficial, 
será susceptible de que se rea
licen las reformas necesarias.

Gratuidad del autobús urbano durante los primeros días de funcionamiento.

i
i

I

t
W 'M

para adaptarlo a su mayor 
efectividad de cara a los ciu
dadanos. Por su parte Fnic- 
tuoso Díaz manifestó que aún 
no había fecha concreta para 
la entrada en servicio del auto
bús, aunque la misma se pro
duciría esta semana, añadien
do que durante los primeros 
días de su actividad (sin espe
cificar cuantos) el servicio 
sería gratuito.

El conocer ayer el autobús 
oficialmente nos dió opción a 
realizar una valoración de 
uegencia sobre el mismo, par
tiendo de la base de que es 
un servicio que ha sido amplia
mente demandado por la 
población, especialmente des
de que entró en actividad el 
Hospital Comarcal. El itine
rario que se ha fijado también 
es idóneo para satisfacer las 
necesidades de los ciudadanos, 
una vez que se añadieron las 
paradas que en un principio 
echamos en falta, como es el 
caso de la Estación de Ferro
carril. Por otra parte también 
es importante resaltar que el 
horario de funcionamiento se 
ha ampliado también a las tar
des. cosa que en un principio 
no se contemplaba, estable

ciéndose dos turnos de con
ductores, sin que ello signifi
que que se haya procedido a 
efectuar otra contratación, ya 
que el segundo puesto lo ocu
pará un empleado municipal. 
El horario finalmente queda 
del siguiente modo: se inicia 
a las 7.30 de la mañana desde 
el barrio del Pino, hasta las 
14,30, siendo la última parada, 
la Estación de Autobuses. Por 
la tarde partirá del mismo 
lugar a las 15,30 y terminará 
igualmente en la Estación a 
las 18,30, siendo los días de 
actividad, de lunes a viernes.

Lo negativo

La otra cara de la moneda 
la ofrece el mismo vehículo 
en sí, ya que a pesar de ser 
un autobús nuevo, sus caraca 
terísticas lo definen mejor 
como de transporte interurba
no que para recorrer la ciudad 
constantemente, con viajeros 
que suben y bajan a cada" 
momento. Se trata de un auto
bús de veinticuatro plazas para 
viajeros, distribuidas én dos 
filas dobles de seis a cada lado, 
lo que ya es un inconveniente 
a la hora de acceder a la plaza

interior de cada asiento. Por 
otra parte, el pasillo central 
es consiguientemente estre
cho, dudando por nuestra par
te de que pueda dar opción ' 
a que se coloque un carro de 
la compra de los que utilizan 
habitualmente las amas de 
casa. La única reforma que se 
ha realizado en el vehículo 
para adaptarlo a su cometido 
ha sido la instalación de una
barra en el techo para que 
pueda servir de punto de
agarre para los viajeros que 
vayan de pie, aunque la estre
chez del mencionado pasillo 

■ vá a impedir que se puedan 
situar pasajeros de esta mane
ra, ya que ello impediría salir 
de sus asientos a los que viajen 
sentados.

Por otra parte, el pulsador 
del timbre instalado en el 
techo para avisar al conductor 
de paradas extraordinarias 
también está colocado a dema
siada altura para poder ser uti
lizado por el mayor número 
de personas posible. Con lo 
anteriormente expuesto, los 
hellineros podrán comenzar a 
utilizar la nueva línea de trans
porte urbano dentro de muy 
pocas fechas.

Tr

Voleibol Helliw 
en tierras J2
alcarreñas 
por 3-2

Buen partido el que: 
la A.D. Voleibol Hec -— 
tierras alcarreñas el : 
domingo, aunque el res -— 
final les fuese adverso. El; 
juego fue totalmente Job ^^^ 
por los hellineros, que se P‘ 
taban finalmente el para la p 
6-15. El bache se presfifcL^ j 
el segundo juego, donde 1^1-35 
pietarios del terreno consfi 

me 
ado 
iratt 
zU

llegar al tanteo de 8-1, 
hellineros no se eniií 
remontando lo imposible, 
siguiendo ponerse en t' 
embargo los aciertos en la 
ción hicieron que los 
siguientes fuesen sumad 
el conjunto de Guadalai¿W;pia2 
siguiente parcial, con el 
dor igualado hasta entoncej^jj 
para los hellineros, porci^^pjj 
teo de 7-15. Tras un cuartel” en

calí

hab

donde los alcarreños seá 
sieron por 15-9, merced 
ajustada defensa, el emj^ 
dos volvía a poner el real 
final en el aire y dejarlo# 
decisivo quinto parcial > 
los locales se impusieron 
auténtico “toma y daca’;!’ 
resultado de 15-10, hacie 
el cómputo final les fuese 

■ rabie. Tras este partido, t
Voleibol Hellín ocupa lai 

des 
lafi 

do

plaza, tras Miguelturra v 
dalajara, jugándose el ' 
domingo, a las once, 
llón, el encuentro contra 
mer mencionado y siendo|MP“^ 
conseguir un triunfo si seí 
permanecer en los pue^ 
cabeza, por lo que la eníí 
está asegurada. 1 Üón 

lUer.

Los socialistas 
aplazan su ad 
del día 7, que 
coincidía coni 
visita de Aznaf

Fuentes cercanas al 
Socialista nos indicaban^ 
últimas horas que esta 
ción política había J 
aplazar el acto que teii>^B 
visto celebrar en la 
próximo día 7^ fecha e ■ 
estará en Hellín el líder 
del Partido Popular, 
Aznar. Como se recordáis®
TRIBUNA 
momento de que el PS^ 1 
programado celebrar un 
la ciudad, dentro de la 
que se está llevando a 
la provincia, para 
gestión. Incluso en su 
los socialistas hellineros ^: 
a solicitar el salón de ay, l 
la Caja de Albacete paJJ 
brar tal actividad, qu^ j 
no llega a realizarse- P, j 
blemente en deferencia a 3 
ta del número uno del r _

Por sü parte los P*^^ 
están dando estos días 1 
mos toques al programa ■ 
que se llevará a cabo el r1 
viernes, donde se conte'^yJ 
reunión de Aznar con 
de comunicación y reo 1 
en la sede local. 1

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca
Visitó ayer la plaza de toros en compañía del alcalde

17

’"'‘Javier Martínez Uranga firma
’ ¡el contrato por el que se hace

argo del coso taurino hellinero
I que j
1 He' - ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

el ; Manifestó sus esperanzas de que la afíción responda a los carteles
el ra ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ite’iS '^^^ Martínez Uranga visitó ayer el Ayuntamiento helli-

que se para firmar el contrato por el que se hace responsable
d paraStó plaza. El empresario no quiso dar a conocer carteles 

aero indicó que a Hellín vendrán las primeras
Solide
10 coní 
8-1, w

entfá 
)osible; 
en 12' 

•s en b? 
í los 
sumad? 
adalaji

.4. ROMERO

\ medio día de ayer quedaba 
nado en el Ayuntamiento el 
trato por el que Javier Mar- 
:z Uranga se hace cargo de
plaza hellinera, que como

0” ^1^ ocen los lectores le fue adju- 
entoDúiBjdj tras haber quedado
poru iierto el pliego de condiciones 

: en su momento presentó la 
‘ litución local.

Ha sido esta una primera¡erced 
el em..— , 
el re? ^ ^^ contacto, no solo con 

lejarlo®^*^^ '°^^L sino también con 

ircial. roso de Cuatro Caminos, ya 
c después de acto protocolario 

daca" p '® ^^^ *^e' contrato y acom-
sieron

iacieiit< 
s fue^í 
tido. b 
pa la E

lados por el responsable de 
^ela Taller, edil y empre- 
1» recorrieron la plaza helli- 

a< tras un largo paréntesis de 
haberla visto, concretamente

.ww, siendo representante

urra' ' '“wud visto, concretamente 
el pR’ '**® que su familia regentaba 

, end- .‘^^’ siendo representante 
ontrad Feísimo Tejedor, por lo que 
siendo puede decir que el nuevo 

•presario aún no conoce en 
ofundidad las instalacionespuesi

la en< 'unas locales tras su remode-
a cargo de la Escuela 

iller.

^^ngo con mucha ilusiónstas 
acH

jue 
onl 
znai

preguntas de LA TRIBU- 
1 ^bre si tenía algún tipo

aban <* 
;sta ai' 
a d<^ 
teniaoj

POR DESCANSO DEL PERSONAL 
CENA ESPECTACULO Y BAILE EGIPCIO 
LOS JUEVES, VIERNES, SABADOS Y DOMINGOS

1 ciu<*H 
:ha 
der

;ord3liH 
nó 
PSOE® 
- un

ros 
de ad®

aaa»B 
el PP l 
; P<’P® 
ías I*^ .1
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iiemr 9
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ABIERTO TODOS LOS DIAS EXCEPTO MARTES

RESERVAS DE MESAS
Muelle. 22- Tel. (967) 52 10 12 ALBACETE

1 S ?B
 

X
) 1 5

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

JALLOS III 
J^OILEJAS SALA I 
JANDILEJAS SALA II
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA

Sonraa ntn “oT^ 

¡PUEDE SER 
. IHBÍE JfilíE^ MILLONARIO!

de prevención por las informa
ciones de la poca rentabilidad 
que el coso había tenido en los 
últimos años, respondió con su 
esperanza de que esta situación 
cambie: “Llego a Hellín con 
mucha ilusión y voy a tratar de 
seguir la misma línea que en 
Albacete, A pesar de que conozco 
que en los últimos años la plaza 
no ha sido rentable, también 
recuerdo que en años anteriores 
se han dado llenos absolutos y 
por ello no pierdo la esperanza 
de que esta situación vuelva a 
producirse”.

Martínez Uranga indicó que 
la Feria de Agosto es más pro
blemática que en el caso de cele
brarse en Octubre, ya que en 
la época de verano implica que 
se deba potenciar en gran mane
ra para que tenga aceptación. 
El empresario indicó más ade
lante que se cuidarán las gana
derías y los aficionados podrán 
ver los toros con anterioridad a 
los festejos. En otro orden, no 
quiso comprometerse a facilitar 
el cartel del primer festejo a cele
brar esta temporada, el 18 de 
Abril, exponiendo que su idea 
es que las figuras más impor
tantes vengan a Hellín y hacien
do mención a Dámaso González, 
Caballero, Manzanares, Capea, 
etc, en las correspondientes com
binaciones de carteles, donde

tampoco faltarán los “Toreros de 
la Casa”: “En ese aspecto aún 
no tengo nada completamente 
decidido para Abril, donde tam
bién cabe una combinación de 
toreros jóvenes, aunque esto es 
más problemático para que pue
da responder la afíción de entra
da. También podría plantearse 
la posibilidad de que la tem
porada se inaugurase antes de 
esa corrida con un festejo de 
novillos, en defínitiva aún no hay 
nada decidido”. Finalmente, 
sobre el aumento del número de 
espectáculos en la temporada, 
nos expuso que ese extremo lo 
tendrían que decidir los propios 
aficionados locales.

>W

Martínez Uranga, nuevo empresario de la plaza de toros.

Q
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DE LOS GRANDES, 
EL EKONOIVIICO

CON TODO LO QUE USTED LE PIDE A UN GRAN COCHE; 
i EL MAS COMPLETO EQUIPAMIENTO AL MEJOR PRECIO.
I 1570 cc. 73 CV. Tracción delantera. 5 velocidades. Faros halógenos. Pilotos antiniebla
> traseros. Asiento trasero abatible. Retrovisores exteriores regulables desde el interior.
• Cinturones de seguridad traseros. Gasolina normal o súper.., 

Llantas de aleación opcionales.

---------------------- CONCESIONARIO OFICIAL ---------------------------

MERCEALBA, S. A.
Avda. Cronista Mateo y Sotos, 14

02006 ALBACETE. Tel. (967) 21 85 04
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Villarrobledo

Analizará las recetas y sesiones médicas para consensuar los criterios de prescripción

Mañana se pone en marcha en el Centro 
de Salud el programa “Albafarma”

El pasado L' 
sábado fallX' 
el sacerdote L
Potamio
Domínguez

Se trata de un programa informático diseñado y elaborado por el Insalud

Mañana jueves está previsto que se ponga en mar
cha en el Centro de Salud de Villarrobledo^ el 
programa '"Albafarma’^ califícado por el Insalud 
como *^de Evaluación y Control de la Prestación 
Farmacéutica'^ El programa se comenzó a diseñar 
hace 3 años con el objetivo de analizar las recetas

médicas y extraer de ellas datos que permitan cono
cer las patologías más habituales, los fármacos 
con que se tratan y calibrar si esas prescripciones 
son las adecuadas desde el punto de vista médico 
y del control del gasto farmacéutico.

ADRAZ

Transcurría el año 1.989 
cuando dos inspectores médi
cos, concretamente Manuel 
Lapiedra y Pedro Comino, y 
dos expertos en informática, 
Dolores Moreno y Roberto 
Sánchez, formaron un equipo 
de trabajo con el fin de diseñar 
un programa informático que 
tratase las recetas médicas 
expedidas por los consultorios 
de la Seguridad Social, para 
extraer de ellas los datos que 
diesen pie a evaluar el perfil 
farmacológico de la provincia 
de Albacete. Hasta esos 
momentos, el Insalud recibía 
los datos con “excesivo” retra
so.

En mayo del año pasado, 
lo.s frutos del trabajo de esas 
personas se plasmaron en un 
programa que se denominó 
“Albafarma”, en el que tam
bién tuvo mucho que ver el 
Colegio de Farmacéuticos y la 
Comisión de Farmacia del 
Hospital General.

Chinchilla: Primera 
experiencia

Una vez terminado, el pro
grama se comenzó a aplicar 
en la zona de Chinchilla, La 
metodología que emplearon 
los profesionales médicos del 
Centro de Salud de esa loca
lidad fué el análisis puntual de 
las recetas y sesiones clínicas 
mensuales para consensuar los 
criterios de prescripción. Esta 
misma metodología será la que 
se empleará desde mañana en 
el Centro de Salud de Villarro
bledo. Todo ello, para conocer 
las patologías más habituales, 
lo.s fármacos con que se tratan 
y si la.s prescripciones son las 
más adecuadas desde el punto

El Insalud pone en marcha en V'iilarrobledo el programa “.AJbafarma”

de vista médico y del control 
del gasto farmaceútico.

Porque, precisamente esto, 
es uno de los grandes objetivos 
que persigue “Albafarma“: 
controlar el gasto en medica
mentos adquiridos a través de 
la Seguridad Social que, el año 
pasado, superó en la provincia 
de Albacete los cuatro mil 
millones de pesetas.

El programa, que pasará por 
“rayos x” (por decirlo en tér
minos médicos) una a una 
todas las recetas expedida.s por 
el Centro de Salud roblense, 
revelará, por ejemplo, si este 
incremento tan importante en 
medicamentos se debe a que 
existen “médicos que recetan 
muy alegremente” o a la exis
tencia de “enfermos que tienen 

el vicio de coleccionar fárma
cos”. Asimismo, el “Albafar- 
ma” descubrirá las veces que 
cada beneficiario de la Segu
ridad Social visita al médico 
y las diferencias existentes 
entre trabajadores en activo y 
jubilados-pensionistas.

Distintas concepciones de la 
medicina

Al chequear las recetas, el 
Insalud comprobará la respues
ta que cada médico propor
ciona ante una misma enfer
medad. “Lo que se persigue 
-según fuentes del Centro de 
Salud roblense- es una actua
ción similar de todos los facul
tativos ante problemas seme
jantes. Es decir, más o menos, 

que si a dos doctores se les 
presenta un enfermo de gripe, 
actúen de forma similar. No 
que uno recete tres fármacos 
para combatiría y el otro sólo 
uno. Aunque eso es muy sub
jetivo en cada médico y en 
cada circunstancia”.

En resumen: el “Albafarma” 
llega con 4 objetivos muy ambi
ciosos: 1. Conocer las patolo
gías más habituales. 2. Exami
nar los fármacos con que se 
tratan. 3. Ver si las prescrip
ciones son o no las más ade
cuadas. 4. Controlar el enorme 
gasto farmacéutico. Los resul
tados prácticos de su aplica
ción tardarán en verse. Pero 
puede ser un punto de arran
que para solucionar el proble
ma sanitario de este país.

El pasado sábado í il 
Villarrobledo el saceti Í 
Potamio Domíngue: 
78 años de edad y el? 
celebró su 50® anhtfl 
vida sacerdotal. 
en vísperas de la celéis 
la misa conce lebrad»^ 
parroquia de San Bias&pl 
memorar la efeméAn 
Potamio hizo un repiAa 1 
TRIBUNA de su Ade 
que naciera el 15 de Adí 
de 1.913 en la villsAy; 
calle de la Cadena. DaBron 
recordó cuando se hAi j 
guillo (“solo tenía ’K 
cuando marchó al seAy^ 
Toledo (“con 13 añosAbw 
se ordenó sacerdote K yj 
junio de 1.941 en 
de Mora de Toledo'iA, 
de ahí una extensa 
servicio de Dios” hasAL 
1.981 en que se jub™^^ 
vine a mi pueblo, a 
sus calles, a conversaB^^ 
paisanos").

Don Potamio, de 
muy quebrantada 
como era un día noiA 
vida en aquellos monw^. 
el capellán honorario I*; 
dencia Madre Ampara®"^ 
misa diaria, en un 
mo y familiar y así 
mis días”. El pasado A ' 
detuvo el reloj para detW^J 
que ya no podrá paseada 
las calles de VillancArai 
charlar con sus paisanA^rs

El entierro fué /’ 
Antes, se celebró una Aer 
celebrada por monseníOa 
obispo dimisionario di 
y una treintena de mAci 
entre ellos, don 0l¡®Ater 
Manuel (durante mudAide 
“titulares” de la pafWiza 
Santa María); don J^Agr 
(ahora en la vecina c
Munera, tras muchoiA o 
la parroquia de San <
Santos (canónigo de 
de Albacete), don RASin 
cerdote actual de San 
Vicente (de Santa 
Javier (de San SebasAf 
mismo se desplazó A |, 
dar el último adiós a jjjg 
mió el vicario del 
Albacete, don Luís

Descanse en paz.

ei

Dirección:

D.P.:........

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonris¿is.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condición* 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.

Nombre y Apellidos:...................................

Cuánto cuesta esta son^i^ .
.Ciudad:........................................

............Provinda:...........................

Tel.:...........................................

Recorta y envía este cupón a

Ayuda A en..
CCIOH

Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91) 523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de ^ 
08021 Barcelo^. 
Tel. (93) 202 ¡‘*
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portavoz del Grupo Popular del Congreso, 
^rigo Rato, animó ayer martes al Gobierno 

Ministerio Fiscal a “dar pasos” para que 
idedare fuera de la ley a Herri Batasuna

0
111
Ote

Posible ¡legalización de HB

las conexiones entre esta coalición y la

organización terrorista ETA denunciadas el 
lunes pasado por el consejero de Interior vasco. 
Para el portavoz del Partido Popular “es indu
dable que si esas declaraciones demuestran que 
existe una trama organizada, mafiosa y de extor-

19

sión que vincule a un partido político con una 
organización terrorista, el Ministerio Fiscal y 
el Gobierno socialista deberían dar pasos en 
ese sentido para que se cumpla la legalidad 
vigente”.

Tras las conexiones entre esta coalición y la banda terrorista ETA denunciadas por el consejero de Interior vasco

a

)ado • 
sace?

guez 
y el ai 
anh:j

Pi 
cel 

ebra
Blas

eme

Rodrigo Rato anima al Gobierno a “dar 
pasos” para declarar fuera de la ley a HB

La Guardia Civil detiene a Eneko Martínez Etxeberria por su presunta relación con el ^^Comándo Vizcaya” de ETA

illa

El fiscal general del Estado, Leopoldo Torres, afirma que se deben dar muchos requisitos para tomar esta decisión.
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DRID. (Agenciás).- Ese 
plimiento podría venir, 

in Rato, declarando fuera 
a ley “las actuaciones y acti- 
des no sólo individuales, 
de organizaciones que con- 
yan a la extorsión y el 
rismo”.

1 portavoz del PP recordó 
meses atrás el fiscal del 

unal Superior de Aragón 
bien hizo unas declaracio- 
vinculando a ETA y HB 

la explotación de negocios" 
iados con dinero prove- 

te de la extorsión.
grupos parlamentarios 

Congreso coincidieron ayer 
descartar una hipotética ile- 

ción de Herri Batasuna 
rada por razones políticas, 
sístieron en que una medida 
esta envergadura sólo puede 

justificada por una deci- 
judicial.
odas las formaciones subra- 
n la trascendencia política 
h comparecencia del lunes 

el Parlamento vasco del 
jero de Interior, Juan 

o Atutxa, para explicar la 
ración contra un grupo de 
fsionadores que recauda- 
fondos en favor de ETA, 

bempo que elogiaron la efi- 
3 policial de la Ertzaintza. 
^pecto a si existe o no vin- 
*ón orgánica entre la ban- 

ferronsta y la coalición inde
pentista que aconseje su ile- 

^■ón, el portavoz adjunto 
S^bpo Socialista, José Beviá, 
906 “estas cuestiones hay 

’^nfíarlas a la Administra- 
de Justicia y, en su caso, 

.®«d general del Estado”. 
^ embargo, el representan- 

PSOE mostró su preo- 
'ón por la posibilidad de 

bna supuesta ilegalización 
formación “abertzale”

^■^ ofrecer a ETA “un pre- 
P^ta hacerse la víctima 
Alentar su actuación pre- 

^bte en el momento en
^nipieza a ser derrotada”, 

diputado Ramón Espasa, 
/^.declaró que la postura 

Grupo es que “los delitos 
hay que perseguirlos 

Pualmente, pero no se 
plantear la ilegalización de 

político”.
I^rtavoz de la coalición 

^120 que “en un estado 
. ^echo hay que preservar 

fiad de las personas para 
partidos políticos”, al 

insistió en la nece- 
actuar “con la máxima 

respecto a las conexio- 
® la mafia, que es el nom- 

(JCüado para ETA”.
’ a través de su diputado 

f f-ópez de Lerma, mani- 
.^'^e “para una supuesta 

^lón de HB, el fiscal 
^^^®*^° debe reunir 

^ebas suficientes y hacer

1

1

Los grupos parlamentarios del Congreso coincidieron ayer en descartar 
una hipotética ilegalización de Herri Batasuna motivada por razones 
políticas, e insistieron en que una medida de esta envergadura sólo 
puede estar justificada por una decisión judicial

un planteamiento de acuerdo 
con nuestro ordenamiento jurí
dico”.

Para José Ramón Caso, del 
CDS, “hay que aplicar con 
absoluto rigor las previsiones 
jurídicas españolas si alguien 
tiene conocimiento suficiente 
de que ha habido ilegalidad en 
la actuación de miembros de 
la coalición o de la propia HB”.

coalición abertzale Herri Bata
suna tras la presunta implica
ción de algunos de sus miem-» 
bros en el cobro del denomi
nado “impuesto revolucionario 
de ETA”.

El fiscal general se remitió 
a la ley para decir que las con
diciones para ilegalizar un par
tido pólitico están reguladas y 
que es cometido del ministerio 
público pronunciarse sobre este 
respecto.

Agravio a ¡a 
Ertzaintza

Por su parte, el fiscal general 
del Estado, Leopoldo Torres, 
ha asegurado que si se demues
tra que “un partido político, que 
no acepta las reglas del juego 
democrático, participa en acti
vidades terroristas” no le cabrán

Efectivos de la Guardia Civil 
detuvieron en la madrugada de 
ayer a Eneko Martínez Etxe
berria, de 22 anos, por su pre
sunta relación con la infraes
tructura del Comando Vizcaya 
de ETA, según informó ayer 
el Gobierno Civil.

Con esta nueva detención se 
eleva a 24 el número de per
sonas arres*»das desde el pasa
do martes en Vizcaya dentro

de una operación antiterrorista 
encaminada a desarticular un 
“talde” (grupo) del citado 
comando etarra.

Martínez Etxeberria, según 
las mismas fuentes, fue dete
nido sobre Ias cuatro y media 
de la madrugada en su domi
cilio del municipio vizcaíno de 
Baracaldo y fue trasladado a 
Madrid.

En otro orden de cosas, loS 
catorce miembros de ETA que 
se encuentran internados en la 
prisión Salto del Negro, de Las 
Palmas de Gran Canaria, ini
ciaron ayer una nueva huelga 
de hambre para exigir su rea
grupamiento en un solo módu
lo, informó a Efe un portavoz 
de la dirección del Centro.

Según el portavoz, los etarras 
se encuentran internados en 
distintos módulos “han exigido 
a la dirección su reagrupamien
to para poder ver la televisión 
y salir a los patios juntos”.

El Departamento de 
Interior del Gobierno 
Vasco ha responsabiliza
do a HB y “a sus por
tavoces habituales” de 
haber provocado el asalto 
perpetrado ayer de 
madrugada en la sede que 
el sindicato ERNE de la 
Ertzaintza tiene en Bil
bao. Dicha consejería, 
según consta en una nota 
difundida ayer, considera 
“vergonzosa” la agresión 
sufrida por un “sindicato 
de trabajadores vascos 
que están respaldados por 
un apoyo popular que 
jamás obtendrán quienes 
practican la violencia, la 
extorsión y el chantaje 
como instrumento de 
actuación política”.

Interior precisa que 
“las arengas dirigidas por 
los habituales portavoces 
de HB y los hechos que 
provocan, como el asalto 
a la sede sindical, son un 
ejemplo de quien provoca 
el enfrentamiento civil 
entre vascos”.
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y4 petición de los portavoces de los distintos grupos parlamentarios El Gobierno

Pons transmitirá a Li Peng la inquietud 
española por las libertades en China

aragonés piei 
la mayoría pe

El primer ministro chino inicia hoy una visita oficial a nuestro país entrevistándose con González

El primer ministro chino 
Li Peng inicia hoy su visita 
oficial a España. Fernán
dez Ordóñez le recibió ayer 
por la tarde en Barajas, 
acompañándole después al 
hotel donde descansará 
con su séquito: tres minis
tros y personal de la Jefa
tura de Gobierno.

MADRID. (Fax Press).- Su 
programa oficial lo inicia hoy 
con una reunión de trabajo 
con Felipe González en el 
Palacio de la Moncloa. Des
pués será recibido por el Rey 
y luego visitará el Instituto 
Nacional de Industria y la sede 
de la CEOE. Esta tarde será 
recibido en el Congreso por 
el presidente Félix Pons.

El presidente del Congreso^ 
expresará al primer ministro 
chino la preocupación de las 
fuerzas políticas españolas por 
la situación de los derechos 
humanos y el respeto a las 
libertades en aquel país.

Los portavoces de los Gru
pos pidieron ayer a Pons que 
aprovechara su reunión con Li 
Peng para reiterarle una 
inquietud que comparten 
todas las formaciones parla
mentarias, y que ya fue 
expuesta por la delegación del 
Congreso que en noviembre 
del pasado año visitó la Repú
blica Popular China.

El Grupo Popular ha inten
tado que la Cámara Baja 
aprobase una declaración ins
titucional sobre esta cuestión, 
pero esta iniciativa no ha pros
perado ya que el Pleno no 
se reúne hasta la próxima 
semana, por lo que finalmente 
ha optado por elaborar un 
documento que presentará al

Li Peng -derecha- comenzó su gira por Occidente él pasado día 26 de enero visitando Italia.

resto de las fuerzas para que 
se sumen a la iniciativa.

Tras la Junta de Portavoces,' 
el presidente del Congreso 
aseguró a los periodistas que 
ningún grupo está en contra 
de la visita oficial a España 
que hoy inicia Li Peng.

“Todos están de acuerdo en 
que hay que mantener buenas 
relaciones con China y entien
den que dentro de ese marco, 
la visita del primer ministro 
significa un paso respetable”, 
afirmó.

Félix Pons explicó que la 
Junta de Portavoces “no ha 
dado instrucciones al presi
dente de lo que tiene que 
hablar con el primer ministro

chino”, pero anunció que 
durante la entrevista con Li 
Peng expondrá la preocupa
ción de las fuerzas parlamen
tarias españolas por la situa
ción política en el país más 
poblado del mundo.

Visita del primer ministro 
rumano

El ministro rumano de 
Exteriores, Adrian Nastase, 
inició ayer también una visista 
oficial a España. A su llegada 
a Barajas dijo que su país 
logrará el éxito en la reforma 
económica gracias al pacto 
social Gobierno-sindicatos, 
entre otras actuaciones.

Adrian Nastase llegó a pri
meras horas de la tarde de 
ayer procedente de Estambul, 
y durante su visita oficial fir
mará un Tratado de Amistad 
y Cooperación, un acuerdo 
sobre turismo y un protocolo 
de consultas entre los dos 
Gobiernos. El jefe de la diplo
macia rumana será recibido 
por el Rey Juan Carlos y se 
entrevistará con el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez y con su colega español, 
Francisco Fernández Ordó
ñez, así como con responsa
bles de la CEOE “para incre
mentar las relaciones econó
micas entre los dos países, 
también a nivel de empresas”.

abandono de 
diputado dell

ZARAGOZA. (Efl 
Gobierno aragónés, J 
por el Partido AragJ 
Partido Popular, ha pj 
mayoría absoluta en la 
de Aragón, al abancm 
por la mañana el GruJ 
lar el diputado Emiliow 
que se integrará en di 
Mixto. |

El presidente del Pa 
María Mur, hizo un llaJ 
to a la responsabilidad! 
lio Gomáriz para quesj 
yando el Gobierno de! 
en Aragón, y cónsiderál 
abandono del Grupo! 
coloca al' Ejecutivo I 
situación muy difícil”. 1

Mur declaró que bal 
“con mucha preocupa! 
decisión de Gomáriz o 
donar el Grupo Populatl 
tó que el PP “no hawj 
o podido mantener la! 
de sus diputados”, e ¡n! 
que el PAR hará lo poa! 
que no haya crisis, pera 
que su partido “no pu! 
algo que le corresponde!

El portavoz del Gira 
lamentario Popular eni 
tes de Aragón, Mesías! 
se mostró “absolutanie! 
prendido” de la marcha! 
lio Gomáriz al Grupo! 
aunque aseguró que 
sona no será la causal 
pérdida del Gobierno reí 
que a su juicio no se vaij 
tabilizar. 1

Los 34 diputados 
y el PP (17 de cada 
han sustentado hasta 
to el pacto de Gobiej 
mado por estas dos fueij 
ticas, frente a los 30 
tarios del PSOE y M 
Izquierda Unida.
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El Gobierno y todas las fuerzas políticas 
condenan el golpe de Estado en Venezuela

Mueren 2 nií 
en un incend* 
registrado «*| 
pueblo 
valenciano

pe

F 
Ito

MADRID. (Agencias).- El 
Gobierno y la totalidad de las 
fuerzas políticas, parlamentarias 
y sindicales condenaron ayer 
con “la máxima energía” el 
intento de golpe de Estado lle
vado a cabo en Venezuela.

El Rey Juan Carlos y Felipe 
González fueron de los prime
ros en establecer contacto tele
fónico con el presidente de 
Venezuela, Carlos Andrés 
Pérez, para transmitirle lá soli
daridad de España con la demo
cracia venezolana.

El ministro de Exteriores, 
Francisco Fernández Ordoñez, 
condenó de “forma rotunda y 
tajante” el golpe de Estado y 
aseguró al presidente de Vene
zuela que España otorga el total 
apoyo a su “Gobierno demo
crático y constitucional”.

En un comunicado oficial, el 
Ministerio de Exteriores insistía 
en el “total respaldo al Gobier
no constitucional venezolano” y 
otorgaba “su pleno apoyo a las

medidas adoptadas por Carlos 
Andrés Pérez para hacer fra
casar el golpe”.

Los partidos socialista. Popu
lar, CDS e IU manifestaron su 
más “enérgica protesta” y se 
solidarizaron con las fuerzas 
democráticas venezolanas.

El PSOE consideraba que el 
golpe frustrado constituye “,un 
grave atentado contra la cons
titucionalidad democrática 
venezolana”.

Izquierda Unida, a través de 
su portavoz Isabelo Herreros, 
estimaba que la ley debe apli
carse “con el mayor rigor” con
tra los golpistas, al tiempo que 
mostraba sü deseo de que se 
restablezca “cuanto antes” el 
orden constitucional.

Jose María Aznar, presidente 
del PP transmitió en un tele
grama su solidaridad y apoyo 
al pueblo de Venezuela y al 
secretario general del Partido 
democristiano venezolano 
COPE!, Eduardo Fernández.

1

El Rey Juan Carlos llamó personalmente por teléfono a Carlos Andrés Pérez.

ALBALAT DE 
RA. (Efe).- Dos niños 
y diez años murieron a tj 
horas de ayer en un J 
registrado en una vnij 
Albalat de la Ribera, í^ 
ron a Efe los bomban 
Guardia Civil. J

El siniestro se 
una casa de la calle de i 
de esta población, m 
todavía no conocidas-1 
las diez de la mañana 1 
cedía a la extinción. J

Fuerzas de la 
del puesto de Poliñá J 
a cuya demarcación n 
Albalat, acudieron al 
colaborar con los bon 
con la Policía foca* 1 
tareas de extinción

Vecinos de la vivi^n 
que se registró e* 1 
manifestaron que 12 □ 
los pequeños es fi’®’’j 
algún país de habl2 1
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Tiene en cuenta la situación social de la embarazada y si peligra su salud física o psíquica

Justicia ha incluido un cuarto
de 
iel supuesto de despenalización del aborto

(Eí 
es, li

Se trata del supuesto de ^‘indicación social”, limitado a un plazo de tres meses de gestación

^’^^?® f/ Ministerio de Justicia ha incluido un cuarto supuesto 
ha pe de despenalización del aborto que tiene en cuenta la 

tituación social de la embarazada, si peligra la salud 
P isica o psíquica de la madre, pero limitado a un período 

lilioC '^ S^stación de doce semanas, en la reforma del Código

tan
Gm

S MADRID. (Efe).- No obs-
ante,.la práctica ser verá I¡m¡- 
ada en el tiempo a un plazo 

^n Ha e tres meses de gestación y 
lidadi on la condición de que un 
ques lédico certifique que peligra
3 de 
sideri 
rupO; 
ivo 
cil”. 
te ha
)CU
áriz 
)pular, 
) hap 
T lad 
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o
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la salud física o mental de la 
adre.
Asimismo, el texto incluye 

iotros mecanismos de control, 
mo es que la mujer haya 

Sdo atendida y diagnosticada 
én un centro de salud.

El Gobierno en pleno debe- 
i ahora proceder al estudio 
e esta redacción definitiva 
el anteproyecto elaborado 
r Justicia y, posteriormente, 

as el preceptivo informe del 
onsejo General del Poder 
udicial, a su aprobación o a 

introducción de modifica- 
iones.
Sin embargo, las fuentes 

agregaron que, dado el tiempo
;sías' jue el anteproyecto ha figu- 
itamu ado de forma extraoficial en
archa 
jmpo

a agenda del Gobierno y las 
liscusiones que es de suponer

lue “e I^e se habrán tenido sobre 
ausaíá -1 mismo, no es probable que 
mora te modifique mucho el texto 

Hd ministro de Justicia.se va
Sin embargo, Tomás de la 

los do ^^adra ha repetido en nume-
ocasiones que la deci

sta eh Í? ^^^ 5^ tomara sobre el 
^Morto no sería sólo de su

Penal que será aprobada próximamente. Según infor
maron a Efe fuentes conocedoras del texto que estudiará, 
previsiblemente, el próximo consejo de ministros, este 
cuarto supuesto viene a ser en la práctica la llamada 
“indicación social”.

De la Quadra: “La decisión sobre el aborto es de la totalidad del Gobierno”.

Informe de 
L. Torres

En este informe, 
conocido hace meses.
Leopoldo Torres se
mostraba partidario de
modificar la ley.

De esta forma, los

Condenado a 20 
años de prisión 
el profesor que 
mató a su 
esposa en el aula

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Madrid 
ha condenado a 20 años de 
reclusión menor a Mauricio Tri
guero Triguero, profesor que 
mató a puñaladas a su esposa 
María Esteban Muñoz en el 
aula donde ésta daba clase a 
28 niños, que presenciaron el 
trágico suceso.

La sección tercera de esta 
Audiencia Provincial considera 
a Mauricio Triguero autor de 
un delito de parricidio, aunque 
señala que existen las atenuan
tes de transtorno mental incom
pleto y arrepentimiento espon
táneo, según la sentencia hecha 
pública ayer.

La sentencia considera pro
bado que el 21 de febrero de 
1991 Mauricio acudió al colegio 
Ciudad de Valencia, donde tan
to él como su mujer impartían 
clase. Hacia las 15,30 horas eb 
parricida se encaminó al aula 
donde su esposa daba clase a 
28 niños de EGB y le asestó 
27 puñaladas con un machete.

Previamente, el fallo judicial . 
explica que “todas las vicisitu
des del proceso de separación, 
ruptura matrimonial que Mau
ricio no llega a aceptar, dada 
su fuerte concepción religiosa 
del matrimonio al haber cur
sado varios años de seminario, 
y fundamentalmente los largos 
períodos de incomunicación 
con su hijo y la interrupción 
brusca de su contacto diario con 
el menor en el colegio, pro
ducen en el procesado una ten
sión emocional”.

La sentencia incide en este 
punto y señala que Mauricio 
es un hombre de “una perso
nalidad de carácter neurótico 
con abundantes rasgos obsesi
vos” y asegura que esa tensión 
emocional origina “una ansie
dad y depresión con transfor
mación de la realidad,y limi
tación de la voluntad”.

Poco antes de asesinar a su 
esposa, el profesor grabó tres 
cintas en las que expone sus 
pensamientos “relativos a las 
relaciones con su esposa y en 
especial con su hijo, pensamien
tos en los que, por una sobre- 
valoración emocional, aparece 
presente desde el primer 
momento la ¡dea de acabar con 
la vida de María”.

supuestos de despenali
zación de la interrup
ción voluntaria del 
embarazo serían cuatro, 
el que ahora quiere 
incluir el Ministerio de 
justicia más los tres 
actuales que son:

l.-Que' sea necesario 
para evitar un grave 
peligro para la vida o 
la salud física o psíquica 
de la embarazada y así 
conste en un dictamen 
emitido con anteriori
dad a la intervención 
por un médico de la 
especialidad correspon
diente, distinto de aquel 
por quien o bajo cuya 
dirección se practique el 
aborto.

2.-0ue el embarazo 
sea consecuencia de un 
hecho constitutivo de 
delito de violación del 
artículo 429, siempre 
que el abortp se prac
tique dentro de las doce 
primeras semanas de 
gestación y que el men
cionado hecho hubiese 
sido denunciado.

3.- Que se presuma 
que el feto habrá de 
nacer con graves taras 
físicas o síquicas, siem
pre que el aborto se 
practique dentro de las 
veintidós primeras 
semanas de gestación.

tase a su salud física o psí
quica.

mandato, una “cierta inclina
ción” por encontrar una fór
mula mixta entre una “mini 
ley de plazos” y la indicación 
social, explicaron las fuentes.

Otras fuentes jurídicas con
sultadas por Efe opinaron que 
esta opción del Ministerio no 
parece que plantee graves pro
blemas para prosperar, ya que, 
de hecho, la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo estaba apli
cando esta doctrina, pero con 
criterios más amplios.

En las últimas sentencias 
del Supremo se tenía en cuen
ta “el estado de necesidad” 
de la embarazada, que venía 
a ser el equivalente de la “in
dicación social”, pero sin 
hacer referencia explícita al 
tiempo de gestación, aunque 
éste se tenía en cuenta para 
estimar que existía el “estado 
de necesidad”.

Asimismo, el Supremo no 
condiciona la absolución de 
Ias mujeres qne abortan por 
esta causa a que el mante
nimiento del embarazo afee-

Responsabilidad de los. 
médicos

Sin embargo, con esta regu
lación se salva la responsabi
lidad de los médicos que, en 
la actualidad no quedaban 
amparados por ese “estado dé 
necesidad” y estaban siendo 
condenados.

I en

El secretario del Consejo de Administración

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

magistrados del 
Supremo habían 
su malestar por 
interpretar la ley

ESCUELA 
DEPORTIVA

Además 
Tribunal 
expresado 
tener que
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NTRA SRA DE LOURDES 
DIOCESIS DE ALBACETE

Día 9 a las 2 de la tarde. 1.600 pts. cubierto. 
Reservas: Restaurante Internacional 
CZ Alcalde Conangla, 18 ALBACETE
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,^apartamento, sino de la tota- 
“ad del Gobierno.
Las fuentes explicaron que 

algún momento de este 
“•timo proceso de tramitación, 

anteproyecto se inclinaba 
w mantener la actual redac- 

de los artículos del código 
aal que se ocupan de la des- 
nali2aQi¿j^ de los supuestos 
mierrupción del embarazo, 

^0 finalmente se ha impues- 
^ata otra opción.

hecho, • el ministro 
omas de la Quadra mostró, 

* desde el principio de su

para amparar a las mujeres 
que recurrían al aborto, cuan
do la Administración era 
quien tenía la obligación de 
regularlo.

Durante el período de ela
boración del anteproyecto el 
Ministerio de Justicia pidió a 
la Fiscalía General del Estado 
un informe relativo a la apli
cación de la actual ley sobre 
el aborto y a los problemas 
que presenta.
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AVISO
Se pone en conocimiento del público en general que 
el Café-Bar Las Cazuelas dirigido por D. Juan José 
Martínez García, ha cambiado tanto de nombre comercial 

como de dirección, pasando a ser: 
- Café-Bar Restaurante PICOS DE EUROPA 

- Dirección: Restaurante Hnos. Cabañero C.B.
Lo que se pone en conocimiento del público en general, 
en cumplimiento de la legislación vigente

TENDIDOS Y CANALIZACIONES; S.A. 
En Junta General Extraordinaria y Universal, de esta sociedad, 
celebrada el 31 de diciembre de 1991, fue acordado por una
nimidad el trasladar el domicilio social de donde actualrñente 
estaba establecido en Albacete, calle Capitán Cortés, n® 67, 
a Polígono Industrial Campollano, calle “C”, n® 43.
Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto 
en la vigente ley de sociedades anónimas.

RESTAURANTE INTERNACIONAL

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
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Debido a las declaraciones del portavoz del PP a la prensa

Pugna entre IU y ei PP en 
la comisión del ^^caso Renfe”

"*Entre los testigos parece haberse extendido un virus amnésico^^

El ex-alcalde socialista de 
San Sebastián de los 
Reyes, Adolfo Conde, hoy 
fuera del PSOE, ha des
velado que en el otoño de 
1990 envió comunicaciones 
internas al partido dirigi
das a Joaquín Leguina y 
a José Acosta, en las que 
les informaba de sus ^sos
pechas*^ acerca de la'com
pra de terrenos por REN
FE.

MADRID. (Efe).- El ex-al
calde, que jeconoció tener 
“miedo a hablar” porque sus 
teléfonos fueron intervenidos 
y su coche incendiado y por
que sigue recibiendo amena
zas anónimas, insistió en que 
él sólo tenía “sospechas, y no 
pruebas”, ya que “pese a ser 
el alcalde, estaba marginado 
por mi Grupo y mi concejal 
de Urbanismo hacía cosas de 
las que yo no me enteraba”.

Conde compareció ayer 
ante • la Comisión de Inves
tigación del Caso RENFE, 
que transcurrió en un ambien
te tenso por la petición de 
reprobación por parte del 
portavoz de IU, Adolfo Gila
berte, contra el portavoz del 
PP en la Comisión, Ignacio 
del Río, “porque sus decla
raciones a la prensa instru
mentan politicamente la 
Comisión” y “por incumplir 
el secreto de las sesiones”.

Por su parte. Del Río ha 
rechazado estas imputaciones 
y ha anunciado que seguirá 
haciendo “valoraciones polí
ticas” a la prensa sobre el 
desarrollo de los trabajos de 
la Comisión, a la vez que ha 
acusado a IU de ser el “sal
vavidas de Leguina”.

Sin embargo, ambos por
tavoces han coincidido en su 
deseo de que la Comisión sea 
pública, petición que ha sido 
oficialmente presentada al 
presidente, el socialista Adol
fo Piñedo, que, en declara
ciones a Efe, señaló la impo-

La intoxicación por ingestión de 
carne de ternera tratada con 
clenbuterol está controlada

MADRID. (Efe).- El director 
general de Salud Alimentaria y 
Protección de los Consumido
res, Juan José Francisco Polle
do, confirmó ayer que la recien
te intoxicación por ingestión de 
carne de ternera tratada con 
clenbuterol ha sido la más grave 
del mundo y manifestó que “hay 
expectativas de que está con
trolada”. Polledo, que recono
ció en conferencia de prensa 
que la intoxicación, que ha cau
sado doscientos afectados, es la 
principal preocupación de Sani
dad en este momento, Señaló 
que, como primeras medidas, 
“vamos a exigir el marcado de 
hígados en mataderos, a fomen
tar la fluidez de la información

El edil de San Sebastián de los Reyes comunicó sus sospechas a Leguina.

sibilidad de hacerlo “por 
impedirlo el Reglamento de 
la Cámara”.

En cuanto a la valoración 
de las comparecencias hasta 
hoy, fuentes de IU señalaron 
a Efe que entre los que tes
tifican parece haberse exten
dido un “virus amnésico” por
que nadie recuerda nada, se 
confunden fechas y ninguno 
llevaba agendas.

El portavoz popular, por su 
parte, denunció que “todos 
dicen que desconocían lo que 
estaba sucediendo y yo no me 
lo creo”.

“Como también parece 
extraño -añadió- que haya 
habido reuniones de RENFE 
con el Consejo de Gobierno 
de la Comunidad, con la pre
sencia de Leguina y el con
sejero Mangada, y los cargos 
de esa Compañía oculten que 
están adquiriendo terrenos”.

Por el contrario, Félix 
Arias, ex director general de 
Planificación Urbanística de 
la Comunidad madrileña, 
informó ante la comisión que 
Joaquín Leguina y el conse
jero de Política Territorial, 
Eduardo Mangada, descono
cían la operación de compra 
de terrenos en San Sebastian 
de los Reyes por parte de 
Equidesa.

acerca de los mataderos y gana
deros que cometan infracciones, 
y a tratar de reducir el período 
de la analítica del clenbuterol”.

También, las comunidades 
autónomas “tendrán que hacer 
un esfuerzo aún superior de 
represión de estas prácticas”, 
dijo Polledo, quien se mostró 
partidario de introducir “medi
das más drásticas” en el Plan 
Nacional de Investigación de 
Residuos. Polledo manifestó 
que, hasta el momento, se han 
detectado doscientos casos de 
intoxicación en Cataluña, 
Baleares. País Vasco, Valencia 
y Aragón, y precisó que el ori
gen del brote está en uno o 
dos mataderos de Cataluña.

Félix Arias compareció 
ayer durante tres horas ante 
la comisión que estudia el 
caso RENFE y a la salida afir
mó a los periodistas que 
conoció la compra de terre
nos a través de la prensa y 
que por sus relaciones con 
Leguina y Mangada podía 
afirmar que estos tampoco 
conocían la operación.

Tras explicar el trabajo de 
pJaneamiento urbanístico que 
la Comunidad realizó en San 
Sebastián de los Reyes dijo 
que los terrenos tenían que 
expropiarse fueran de REN
FE o no para realizar la ope
ración ferroviaria.

Por su parte, el presidente 
de la comisión de investiga
ción de RENFE. José Felix 
Lorenzo, dijo ayer que de las 
conclusiones que elabore esta 
comisión podrían derivarse 
nuevas normas o decretos que 
regulen algunas actuaciones 
de la empresa publica sobre 
la que no hay normativa o 
ésta es confusa.

Por otra parte, los dos 
diputados del Partido Anda
lucista (PA) en el Congreso 
presentaron ayer una propo
sición no de ley que solicita 
la creación de una comisión 
parlamentaria de investiga
ción de las actuaciones de 
RENFE en Sevilla.

El brote se inició en mataderos catalanes.
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Claudio Aranzadi, ministro de Industria.

Por SUS niveles de industrialización WOZ

Aranzadi anima a invertir
los países del Este de Eur wj
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Industria, Comercio y 
Turismo, Claudio Aranzadi, 
afirmó ayer que los países del 
Este ofrecen buenas posibilida
des de inversión, durante unas 
jornadas sobre cómo hacer 
negocios en Rusia, Checoslova
quia, Hungría y Polonia, orga
nizadas por Business Interna
tional en Madrid.

Según el ministro, los países 
del Este son mercados poten
cialmente muy interesantes por 
el nivel de industiralización de 
base existente, pese a lo cual 
la implantación de empresas 
españolas no será fácil y reque
rirá tiempo.

Por lo que se refiere a las 
relaciones comerciales de Espa
ña con los. países de Europa 
central y oriental, y con la anti
gua URSS, son todavía redu
cidas, pese a que el pasado año 
las exportaciones españolas 
aumentaron un 35,1 por ciento, 
en relación a 1990, y represen<- 
taron el 1,5 por ciento del con
junto de las ventas españolas 
al exterior.

Las importaciones, por el 
contrario, sufrieron un descenso 
del 27 por ciento, y pasaron 
a representar el 1,4 por ciento 
del total de las compras.

El titular de Industria, 
Comercio y Turismo recordó 
que los programas de asistencia 
técnica a la antigua URSS para 
el período 1990-92 prevén unas 
ayudas de 3.600 millones de 
dólares, de los que España 
aporta algo más-del siete por 
ciento.

Claudio Aranzadi abogó por 
la creación de un marco de esta
bilidad macroeconómica y 
transparencia legal que elimine 
cualquier elemento de incerti
dumbre en los países del Este, 
ya que “la confianza y la cre
dibilidad en los procesos de 
reforma económica emprendi
dos son el mejor incentivo para 
realizar negocios en cualquier 
parte”.

Preguntado sobre los sucesos 
de Cartagena, el ministro afir
mó que las iniciativas de rein
dustrialización acordadas para 
/Asturias no son aplicables a 
otras Comunidades Autónomas, 
como Murcia, y señaló que las 
medidas serán especificas para 
cada región.

El titular de Industria subra
yó que “la política industrial no 
se modifica en función de la 
actuación más a o menos vio-

lenta de grupos mintv. ^g^ 
destacó que “la violen g^^gj 
una fuente de legitina j ^ 
reivindicaciones”. óun

lía dt
Plan de reindustri^^ p^^

para Asturiis

El presidente del 
Asturiano, Juan Luis 
Vigil, inició ayer un 
reuniones, que finali 
na, con los ministros
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Nárcís Serra, a fin de c® 
las medidas fijadas ff 
de Reindustrializadó 
Asturias, aprobado el f« 
de enero por ei C 
Ministros.

Durante la jornada 
Vigil se reunió con Jos 
para fijar el plan de •• 
e infraestructuras y • 
ción de polígonos 
saliendo con el comp 
“acelerar la redaccio 
yectos y trabajo previc 
meter las obras”.

Por la tarde ceir 
encuentro con el el - 
Agricultura, Pedro So 
tomar una posición > 
cuotas lácteas y K 
agroalimentaria astun

Precisamente ayer. » 
de Pequeños Agn* 
(UPA) anunció que« 
movilizaciones generé 
finidas en el sector 1» 
ñol si el Gobierno 
exigencia comunitaria 
ficar 454.000 vacas 
para reducir la cunu
española.
. El secretario 
UPA, Fernando 
anunció ayer en Se'^ 
entrevistará con 
sindicatos para movil^ 
tor lácteo español si 
no no accede a su p^
convocar una mesa ne? 
donde se elabore ub ’ 
reordenación del secto^ 
te “esta decisión ^^ 
Comunidad Europea- 
, Moraleda respo^' 

Gobierno español de 
ción límite en la que * 
tra el sector lácteo f
perdido demasiado ^^ 
aplicar una verdadera W 
estructural, al tiempo B{225 
permitido un increpe 
trolado de la prod^ 
leche desde 1985 al 
cer una couta de 
a las ganaderías lU
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pnfr^ntamiento entre los trabajadores y la Policía se saldó con 30 heridos y numerosos daños materiales

debí

rtir

Los trabajadores de las industrias en crisis incendiaron una parte del Parlamento murciano.

), así

‘Total tranquilidad

MONTEMAR

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

CIPeámCoca.65 967l22 0S3B-22 05 26 FAX22 05 30

DELEGACIONES EN ¿Ciudad Real y Cuenca

LIMPIEZAS

San Antonio, 22 Teléfono 52 23 40 Albacete

UMPIEZAS

ustñ 
sturia

¡stros 
portes

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

M<TAGENA. (Efe).- Los

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYÓS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

¡"'portante empresa 
fecisa personal por 
Epilación, para sus ofi- 

asde:
Roda, Hellín y

-Sellado de juntos, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la modera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento onti-pintados y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

Jno de ellos es el presunto autor del lanzamiento de un cóctel ^*molotov” contra el Parlamento regional

^^PRESCINDIBLE 

i^re libre del servi-
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’^ss de 20 años, 
^"'uneraciones fijas 

^misiones
'"leresados dirigirse de 

^ 3 viernes a los 

'^os: 21 33 99
* Albacete y 30 56 52
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®'- Villarrobledo 
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'®I. Madrid: 
431 41 51
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Jose Luis Corcuera.
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Dos personas continúan detenidas por 
los disturbios del lunes en Cartagena

, normalidad prevalecía 
r por la mañana en Car- 
íia tras los graves inci~ 
[es del lunes, que se sal- 
m con más de treinta 
dos. umerosos daños 

Eriales y dos personas 
nidas, que permanecen 
la Comisaría de Policía, 
ro a la agencia Efe un 
tavoz de la Delegación 
Gobierno.

Tur ífetenidos son Francisco 
-'Uf íG.H., de 24 años, y Anto-

F.N., de 21, este último pre- 
^'®® í autor del lanzamiento de 
?'*?^ óctel “molotov” al edificio 
legitia j ^Asamblea Regional que

El PP exige la 
comparecencia 
de Corcuera 
por estos 
incidentes

t un incendió que destruyó 
de conferencias, situada 

primer piso del Parlamen- 
tónomo.
mismo portavoz oficial 

i que los daños materiales 
sin cuantificar, pero afir- 

ue. además de los desper- 
sen el edificio de la Asam- 
Regional, siete vehículos, 

de ellos policiales, habían 
do totalmente quemados, 

produjeron rotura de semá- 
señales de tráfico y el 

de numerosos conte- 
de basura.
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: delegada del Gobierno en 
^unidad Autónoma, Con- 

>n Sáenz, afirmó que espe- 
e la paz quede totalmente 

ida” y aseguró que 
“hay total tranquilidad” 

ciudad.
paseo de Alfonso XIII, en 

está ubicado el edificio 
:“ Asamblea Regional, y

varias calles adyacentes, estu
vieron hasta la madrugada de 
ayer cortadas al tráfico por 
coches y contenedores volcados 
y quemados, que fueron reti
rados por miembros de la Poli
cía Local de Cartagena.

La confusión vivida en las 
calles próximas a la Asamblea 
Regional se prolongó durante 
unas 13 horas, al final de las 
cuales grupos de jóvenes, a últi- 
ma.s horas de la noche saquea
ron un comercio de zapatería 
y destrozaron unas máquinas 
expendedoras de bebida.

Tampoco se reparó hasta la 
madrugada una cañería de 
medio metro de ancho, que ver
tió agua a fuerte presión duran-

te más de doce horas.
Un portavoz de la Asamblea 

Regional dijo ayer a Efe que 
aunque los daños en el edificio 
han sido cuantiosos, “se está 
trabajando normalmente”, y 
dijo que el presidente de la 
Cámara, el socialista Miguel 
Navarro, ha suspendido un viaje 
que tenía previsto realizar a 
Alemania para asistir a una reu
nión de las Regiones de Euro
pa.

Los incidentes comenzaron 
poco después de las diez de la 
mañana del lunes, ayer, cuando 
trabajadores de las industrias en 
crisis de Cartagena protagoni
zaron duros enfrentamientos 
con unos 200 efectivos de las

las fuerzas de seguridad, que 
protegían el edificio legislativo, 
donde el presidente de la 
Comunidad Autónoma, Carlos 
Collado, comparecía para expli
car la compra de unos terrenos 
cedidos a la multinacional 
General Electric.

Por la tarde, cuando los efec
tivos policiales se retiraban de 
los lugares de los enfrentamien
tos de la mañana, grupos de 
jóvenes lanzaron piedras y cóc
teles “molotov” contra la sede 
del Parlamento Autónomo, que 
sufrió el incendio de algunas 
de sus dependencias. Los “sal
tos”, carreras y enfrentamientos 
con la Policía se prolongaron 
hasta últimas horas de la noche.

El portavoz del Grupo 
Popular del Senado, José 
Miguel Ortí Bordás, soli
citó ayer la comparecen
cia ante la Cámara del 
ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, para que 
explique los incidentes de 
Cartagena.

En esos incidentes se 
registraron medio cente
nar de heridos, fueron 
incendiados seis coches 
de Policía, uno del Ejér
cito y una dependencia 
del Parlamento autonó- 
mo.

Ortí Bordás considera 
necesaria la comparecen
cia de Corcuera para que 
se detallen los hechos que 
motivaron “las graves 
alteraciones del orden 
público ocurridas en Car
tagena” y solicita que el 
ministro sea convocado 
de forma urgente a través 
de la Comisión de Pre
sidencia e Interior de la 
Cámara Alta.
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CAFE BAR 
RESTAURANTE

Desayunos, almuerzos 
y comidas económicas 

Especialidad en cordero y Queso Manchego
Jamón Ibérico 

Ternera y Mariscos de Galicia
ABIERTO DESDE LAS 7 DE LA MAÑANA

HASTA LAS 12 DE LA NOCHE 
CERRADO LOS DOMINGOS

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA
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Fosforera 1.650’00

Algodonera S. Antonio 500’00
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Febrero de 1992 ECONOMIA

' Cotizaciones de lo Boiso de Modrid índice General anterior (255’42) actual (257’15)
NOMBRE VALORNOMBRE VALOR APERTURA LETL^

Banesto 3.180’00 3.345’00

B. Exterior 3.430’00 3.440’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.560'00 11.650’00

B. Santander 4.620’00 4.700’00

B. Valencia 1.405’00 1.460’00

Barclays Bank 705’00 700’00

B. Zaragozano 2.200’00 2.210’00

B. Cto. Balear 3.900’00 3.900’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.830’00 2.895’00

B. Alicante 4.905'00 4.910’00

B. Vitoria 2.740’00 2.750’00

B. Andalucía 9.170'00 9.260’00

B. Castilla 32.000’00 32.000’00

B. Herrero 3.550’00 3.550'00

B. Pastor 6.050’00 6.050’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.850’00 2.860’00

B. Galicia 6.300’00 6.300’00

B. Fomento 2.100’00 2.095’00

Bankinter 7.200’00 7.170’00

B. Progreso 2.415’00 2.415’00

Aguas Barcelona 3.695’00 3.670’00

Catalana de gas 5.990’00 6.280’00

Eléct. Viesgo 2.600’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.105’00

F.E.C.S.A. 708'00 711'00

Hidrocantábrico 1.900’00 1.930’00

Hid. Cataluña 373’00 374’00

Hid. Española 517’00 520'00

Iberduero 720’00 721’00

Saltos del Nansa 7.650’00 7.910'00

Sevillana Eléc. 564’00 563’00

Unión Eléc. Fenosa 583’00 587'00

Ernp. Nac. Eléctric. 3.235’00 3.230’00

Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.780'00

Gas y Eléctric. 2.970’00 3.000’00

Unión Ind. Agrogan. 1.860’00 1.870’00

El Aguila 1.310’00 1.370’00

Azucarera 4.710’00 4.750’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.525’00 2.545’00

Campofrío 8.900’00 8.900’00

Ebro Agrícolas 2.030’00 2.220’00

Tabacalera 5.800’00 5.640’00

Koipe 4.050’00 4.055’00

Finanzauto 901’00 901’00

Asland 2.075'00 2.140’00

Agromán

Portland Valder.

Valenc. Cementos

APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA

1.355’00 1.385’00 Petromed

11.800'00 12.000’00

14.400’00 14.450’00

Cristalera

1.075'00 1.095'00Uralita, S.A.

Dragados y Const. 1.915’00 1.915’00

Obras y Const. Ind. 4.610’00 4.800’00

Vallehermoso 2.245’00 2.285’00

Bami 560’00 560’00

Prima Inmobiliaria 3.690’00 3.690’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.015’00 4.025’00

Sotogrande 340’00 365’00

Inmob. Urbis 984'00 994’00

Focsa 7.610’00 7.750’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.460’00 1.470'00

Financiera y minera 2.500’00 2.695’00

Cubiertas 10.200’00 10.110’00

Huarte 1.800’00 1.800’00

Urbanizaciones y Trans. 470’00 468’00

Filo, S.A. 1.395’00 1.445’00

Corp. Fin. Alba 4.370’00 4.400’00

Cía. Gral. Invers. 968’00 975’00

Cofir

Corp. Fin. Hispamer

Papelera Española 184’00 184’00

Sarrió, S.A. 868’00 859’00

Eppic

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 390’00 387’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.140’00 1.140'00

Carburos metálicos 3.535’00 3.400'00

Repsol 2.890’00 2.915'00

Cepsa 2.335’00 2.350’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 100’367 100’669
1 ecu......................................... 128'400 128’786
1 marco alemán.................... 62’887 63’075
1 franco francés.................... 18’453 18’509
1 libra esterlina..................... 180’511 181’053
100 liras italianas.................. 8’364 8’390
100 francos belgas................ 305’369 306’287
1 florín holandés................... 55’856 56’024
1 corona danesa.................... 16’223 16’271
1 libra irlandesa.................... 167’784 168’288
100 escudos portugueses.... 72’978 73’198
100 dracmas griegas............ 54’429 54’593
1 dólar canadiense............... 85’332 85’588
1 franco suizo........................ 70’383 70’595
100 yens japoneses............... 79’531 79’769
1 corona sueca...................... 17’312 17’364
1 corona noruega.................. 16'028 16’076
1 marco finlandés................. 23’067' 23’137
100 chelines austríacos........ 893’901 896’587
1 dólar australiano............... 75’376 75’602

La Seda de Barcelona

Sniace 184’00

Ernp. Nae. Celulosa 1.430’00

1.235'00

4.960’00

Tafisa Serie B

Unión y el Fénix 4.700’00 .
K

Azkoyen 2.450’00 : 0

Dimetal 2.020’00

Nicolás Correa 1.670’00 B
A. Hornos Vizcaya 94’00 ■

Acerinox 6.650’00 A
Asturiana Zinc 3.100’00 B
Esp. del Zinc 925’00 |

Mat. y Construcción

M. Montana Quiiano 180’00 |

Met. Duro Felguera 1.220’00 1
Amper 502’00 |

Tubacex 330’00 1
Zardoya Otis 10.200’00 n
Citroen Hisp.

Tudor 875'00 1
Nissan M. Ibérica 480’00 I
Telefónica 1.165’00 1
Autop. M. Nostrum 1.290’00

Autopistas C. Esp. 1.200’00 jl
Prosegur 2.435’00 J
Vidrala

2.275'00_jl

Commerzbank

Volkswagen 20.500’00_J|

MADRID. (Fax-Press).- La jornada enH 
madrileña finalizó con una suave recuperación 
a la apertura al alza del mercado neoyofl

En los primeros compases de la sesión la in 
así como las cortas diferencias en los ptee’r 
marcado la pauta una vez conocida la repe^ 
el precio oficial del dinero al 12,65%. ^® * 
un buen comportamiento de Wall Street hi^- 
cambiar la orientación del mercado, con recup¿’’ 
para una buena parte de las sociedades.

El dinero, de forma moderada, ha hecho su
aunque el volumen de negocio sigue en unu^ 
bajos de contratación. Ahora, los inversores 
tjenen a la espera de la publicación del > 
precios al consumo correspondiente al mes . 
por lo que es el juego a corto plazo el que s^

El índice general logró finalizar con un 3' 
1,73 puntos y queda en el 257,15 para 13 
jomada. Por sectores, el grupo que regish^ 
ganacia es construcción con +5,57 puntos.
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El teniente coronel Hugo Chaves, cabecilla de la asonada, instó ayer por la tarde a la rendición
RA I

Fracasa una intentona golpista de
—nilitares ultraizquierdistas en Venezuela
’OO

'00

El Gobierno de Carlos Andrés Pérez suspendió temporalmente las garantías constitucionales

intento de golpe de Estado protagonizado por mili-
00 es ultraizquierdistas del Movimiento Bolivariano

^oludonario, fracasó a media tarde de ayer después
——fcue uno de los cabecillas de la sublevación, el teniente 
00 vnel Hugo Chávez, pidiera a los grupos militares

inún no se habían rendido que depusieran las armas.

IS
B

SI
Sl

Sl

lARACAS. (Fax Press).- 
presidente de Venezuela, 
los Andrés Pérez afirmó, 
un discurso dirigido a la 
ón por los medios de 
unicación poco después 
|ue los golpistas fracasaran 
;1 intento de tornar el Pala-

00__ í Presidencial de Miraflores, 
los golpistas habían pre-

00 1 lido matarle. Una vez que

|S

gl

IS
1̂

sonada militar estaba con
ada, el Gobierno venezo- 
i decretó temporalmente 
¡suspensión de algunas 
miías constitucionales.
:1 presidente venezolano 
bió el apoyo del presidente 
dounidense George Bush 
f todos los presidentes de 
países latinoamericanos

DO firmaron un 
apoyo a la

JO_ _ K ezolana.
^rlos Andrés

comunicado 
deiñocracia

Pérez anun-

IS
¡o

)0

a primeras horas de la 
áana de ayer que el golpe 
Estado iniciado sobre las 

de la mañana había fra
udo y que grupos de mili- 
s “pretendieron dar un
* para asesinarme, pero 

)0__ 1 ^anadamente la lealtad de 
fuerzas armadas lo ha 

JO__ 1 cedido”. Pérez calificó el

SI

)0 J

56 como “atropeyo vanda- 
'21 orden constitucional. El 
Bidente venezolano había 
’2do que efectivos del gru- 
^paracaídistas “José Leo- 
7 Chirinos” con base' en . 
^udad de Maracay,’situada

200 kilómetros al oeste 
iracas habían tratado de 

'^cl Palacio de Miraflores 
‘Residencia presidencial de 
Gsona.

Los golpistas habían toma
do el aeropuerto militar de 
La Carlota situado muy cerca 
de la residencia de Carlos 
Andrés Pérez para dirigirse 
posteriormente a La Casona 
donde tuvieron lugar un vio
lento intercambio de disparos 
entre los golpistas y fuerzas 
leales al presidente.

Durante toda la mañana y 
hasta bien entrada la tarde de 
ayer en distintas zonas de 
Caracas siguieron oyéndose 
disparos y explosiones, en 
especial cerca del Palacio de 
Miraflores en el que se encon
traba reunido el Gobierno.

Carlos Andrés Pérez cali
ficó a los golpistas de “grupos 
ambiciosos que han pretendi
do esta, infamante, esta cri
minal tarea de destruir la 
democracia”. El presidente 
venezolano aseguró que con
taba con el respaldo de toda 
la nación, de todos los par
tidos políticos y de las orga
nizaciones sindicales y econó
micas que respaldaron el régi
men vigente en Venezuela 
desde hace 34 años y repu
diaron la intentona militar.

El cabecilla del frustrado 
golpe de Estado contra el pre
sidente venezolano reconoció 
mediada la tarde el fracaso 
del golpe militar y lanzó un 
llamamiento a los soldados 
que aún resistían a las fuerzas 
leales al Gobierno para que 
depusieran las armas. El 
teniente coronel Hugo Chávez 
está adscrito a la casa militar, 
encargada de la custodia del 
presidente y manifestó que 
“los objetivos que nos traza-

Tropas leales al Gobierno vigilan la residencia presidencial.

mos con el Movimiento Boli
viano- Revolucionario fueron 
imposibles de lograr.

El Gobierno de Venezuela 
anunció la suspensión de las 
garantías constitucionales en 
todo el país como medida de 
emergencia para restablecer el 
Estado de Derecho. Según el 
portavoz del Gobierno, 
Andrés Eloy Blanco, el eje
cutivo decretó la suspensión 
de las garantías constituciona
les por un período de tiempo 
indeterminado, “considerando 
que defender el estado de 
derecho es un deber irrenun
ciable del Ejecutivo nacional”. 
El portavoz añadió que el 

. decreto iba a ser sometido a 
las Cámaras" Parlamentarias 
para que fuera aprobado en 
las próximas horas. El acuerdo 
de suspender las garantías 
constitucionales afecta a los 
derechos de expresión, reu
nión, huelga, manifestación, 
libre transito y el resto de 
libertades personales.

Respaldo 
internacional

Inmediatamente des
pués de producirse el 
golpe de Estado todos 
los gobiernos latinoame
ricanos, el de Estados 
Unidos, y la CEE mos
traron su repulsa a la 
asonada militar y el res
paldo al presidente 
venezolano y al régimen 
democrático. El presi
dente de Estados Uni
dos, George Bush con
denó el golpe militar y 
expresó su total apoyo 
al presidente Carlos 
Andrés Pérez al que 
calificó de “un gran 
líder democrático en el 
hemisferio occidental”.

La CE condenó tam
bién enérgicamente a 
los golpistas.

en h 
ración!

•^ 'hitado en el Ulster durante
prea» 

rep€'^'’ '^'3je de la premier irlandesa
La CE reconocerá la soberanía 
de Macedonia el próximo día 17

t hizo- 
ecupcR-

o su ^ 
1 un<^‘ 
jores 'R 
del u*' 
nes ’f‘^ 
ue sí*'

C
 

3

deT ' Í^^®)-” La presi- 

j • Robinson, condenó 
te/”?^® cometido con- 

del partido 

nas murieron y una 

g^ ? se lamentó de que 
^^ento suceso coinci- 

esta pro- 

¿t Estado irlandés

^^L 
j^f^alquier muerte cau- 

aseguró 
“ terr • P^*^^ quien esta 

a va en contra

dos hombres 
Ras contra unas

toriru .5^' grupo terro- 
**Rfés Ejército Repu-

blicano Irlandés (IRA).
Según un portavoz del Sinn 

Fein, los enmascarados porta
ban un arma de mano y un 
rifle, y después de abrir fuego 
indiscriminadamente contra los 
que estaban en la oficina, se 
dieron a la fuga en un coche 
“BMW” de color plateado.

La Policía norirlandesa, que 
acordonó inmediatamente la 
zona, ha confirmado que una 
de las víctimas era el portero 
del edificio y otra uno de los 
trabajadores de estas oficinas, 
mientras que la tercera era una 
persona ajena a las instalacio
nes.

Por el momento ninguna 
organización se ha atribuido la 
autoría de este atentado, aun
que la Policía sospecha de los 
gruposparamilitares protestan
tes, favorables a la permanencia 
de Irlanda del Norte como par
te del Reino Unido.

BELGRADO. (Efe).- Des
pués de Eslovenia y Croacia, 
la Comunidad Europea recono
cerá .a Macedonia el próximo 
día Í7, afirmó Stojan Andov, 
presidente de la Asamblea de 
esa República, la de mayor con
flictividad internacional, según 
los analistas.

La Macedonia yugoslava sólo 
ha sido reconocida como Esta
do independiente por la fron
teriza Bulgaria, que la considera 
su prolongación geográfica y 
étnica.

Sofía provocó las iras de Ate
nas, opuesta a la aceptación 
internacional de la Macedonia 
eslava, y de Serbia, que ha 
implorado a la comunidad 
internacional que se aplace el 
reconocimiento de la indepen
dencia de Macedonia.

Belgrado, capital de Serbia, 
quiere recomponer con los res
tos de la Yugoslavia de 23

millones de habitantes una “mi- 
ni” confederación de 17 millo
nes, con Macedonia y Bosnia 
asociadas.

En declaraciones difundidas 
hoy, Andov expuso los resul
tados diplomáticos de su asis
tencia al Foro Económico de 
Davos (Suiza), el pasado fin de 
semana.

En Davos se entrevistó con 
el presidente Búlgaro, Yeliu 
Yelev, con el primer ministro 
turco, Suleimán Demirel y, bre
vemente, con el jefe del Gobier
no heleno, Constantino Micho- 
takis.

La independencia de Mace
donia supondrá, según los 
observadores, una conmoción 
política en los Balcanes y un 
cambio de alianzas, lo que rfo 
fue el caso del conflicto interno 
yugoslavo entre serbios y croa
tas.

La Reserva .
Federal de EEUU 
estudia una . 
reducción de los 
tipos de interés

WASHINGTON. (Efe).- La 
Reserva Federal (banco central) 
de Estados Unidos estudia una 
nueva reducción de los tipos de 
interés para reactivar la débil 
economía del país, al no obser
varse signos evidentes de recu
peración.

El presidente de la Reserva 
Federal, Alan Greenspan, abrió 
ayer 1? puerta a un abarata
miento de los créditos al anun
ciar que “seguimos estudiando 
si debe adoptarse una nueva 
flexibilización monetaria”.

El comentario de Greenspan 
ante el Comité de Presupuesto 
de la Cámara de Representan
tes fue acogido con sorpresa e 
interpretado como un signo evi
dente de que el Banco Central 
estadounidense se prepara para 
rebajar más los tipos de interés.

Greenspan aplaró que las 
reducciones de los tipos de inte
rés ya producidas serían sufi- 
cierttes para una adecuada recu
peración, pero reconoció que 
“la situación económica sigue 
siendo extraordinariamente 
difícil”.

Hace dos días, Greenspan 
descartó la disminución de los 
tipos de interés y advirtió que 
la flexibilización monetaria 
acordada el pasado diciembre 
era suficiente para generar un 
crecimiento sostenido, aunque 
débil.

El Comité de Mercado 
Abierto de la Reserva Federal 
se reunió ayer en Washington 
con los siete miembros de su 
consejo, y cinco de los presi
dentes de los doce bancos regio
nales de EEUU para.establecer 
a puerta cerrada la estrategia 
para los próximos meses.

La Reserva Federal situó el 
20 de diciembre pasado el tipo 
de descuento en el 3,5 por cien
to, la cifra más baja en 27 años 
con objeto de abaratar los cré
ditos de los bancos comerciales 
a los consumidores y empre
sarios.

Desde diciembre de 1981, la 
Reserva Federal no reducía de 
uña sóla vez en un punto el 
tipo de descuento (del 4,5 al 
3,5 por ciento), lo que.fue inter
pretado como un signo espec
tacular de la preocupación de 
las autoridades monetarias por 
la marcha de la economía.

Los nuevos comentarios de 
Greenspan sobre una adicional 
reducción de los tipos de interés 
se producen tras constatarse 
que las medidas económicas 
propuestas la semana pasada 
por el presidente George Bush 
para reactivar la economía no 
han sido recibidas como se 
esperaban.

La última crítica ha partido 
de varios gobernadores demó
cratas, que el lunes plantearon 
con dureza a Bush las lagunas 
del plan anti-recesión que afec
tarán negativamente a algunos 
estados, mientras en el Congre
so se duda de la viabilidad de 
las medidas de la Casa Blanca.

Bush reaccionó ayer con una 
apelación a que terminen “las 
censuras políticas” a su plan y 
solicitó al Congreso que con
ceda una oportunidad a su plan 
económico para saber si las 
medidas son suficientes para 
salir de la recesión.
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Los comandantes 
de la guerrilla 
salvadoreña. 
abandonarán 
el país

SAN SALVADOR. (Efe).- 
La mayoría de los dirigentes de 
la guerrilla, que retornaron a 
El Salvador la semana pasada, 
viajarán de nuevo al extranjero 
porque en el país, según fuentes 
insurgentes, no hay todavía 
“condiciones” para que se que
den.

Los principales “comandan
tes” del directorio del Frente 
Farabundo Martí para la Libe
ración Nacional (FMLN) aban
donarán San Salvador durante 
la presente semana, tras cumplir 
varios compromisos políticos y 
diplomáticos y saludar, hoy 
martes, a los combatientes de 
varias zonas guerrilleras.

Joaquín Villalobos informó a 
Efe de que él, lo mismo que 
Francisco Jovel (Roberto Roca) 
y otros “comandantes” se que
darán unos días más en la capi
tal, pero toda la dirigencia del 
FMLN regresará al exterior 
“porque todavía no hay en el 
país todas las condiciones para 
nuestra permanencia”.

“Hemos venido a cumplir 
varios compromisos en los que 
era indispensable nuestra pre
sencia, pero regresaremos a por 
otras misiones que tenemos 
afuera”, subrayó Villalobos.

“El cese formal de la guerra 
se está eumpliendo, estamos 
satisfechos con el desarrollo del 
calendario, pero no están dadas 
todas las condiciones para nues
tra permanencia, al menos por 
ahora”, reiteró.

Walesa denuncia 
el peligro de 
regresión en la 
democracia 
polaca

ESTRASBURGO. (Ete).- El 
presidente de Polon%. Lech 
Walesai advirtió ayer ante el 
Consejo de Europa del peligro 
de regresión de la democracia 
en su país, a causa de la crisis 
económica “difícil y específica” 
que le afecta.

“Nuestra sociedad no percibe 
que viva mejor. Los frutos de 
la victoria (contra el comunis
mo) se han mostrado amargos. 
La democracia pierde sus‘*sim- 
palizantes y algunos aconsejan 
la vuefla a los poderes auto-, 
ritarios”,, agregó.

En su intervención ante la 
Asamblea parlamentaria del 
Consejo de Europa, Walesa 
lamentó 'que la apertura occi
dental hacia su país esté guiada 
por una gran “precaución”.

En dos años de democracia, 
la entrada de capitales extran
jeros a Polonia sigue siendo 
reducida.

“Occidente se ha limitado 
esencialmente a invadir con sus 
productos nuestro mercado, son 
ustedes quienes se han bene
ficiado de la revolución polaca”, 
dijo Walesa.

“Fuimos buenos como instru
mento para hacer estallar el vie
jo sistema que amenazaba a 
Europa, pero ahora parece que 
hayamos perdido sus simpa
tías”, añadió. •

■

Dos mujeres argelinas pasan junto a un control policial en Argel.

Se disponían a filmar una manifestación integrista en el barrio de Belcourt

La Policía argelina golpea a 
varios periodistas italianos

Agitación en los barrios integristas tras el discurso televisado de M, Budiaf

Un equipo de la televisión privada italiana “Italia 
Uno” fue detenido y golpeado en Argelia el lunes por 
la noche por fuerzas del orden cuando estaba filmando 
una manifestación integrista en el barrio de Belcourt, 
en Argel, según informaron ayer martes fuentes 
italianas.

ARGEL. (Efe).- La perio
dista Sabina Fedeli fue gol
peada por un soldado con la 
culata de su fusil lo que le 
produjo una herida “larga y 
profunda” que necesitó de 
once puntos de sutura, según 
el médico de la Embajada ita
liana en Argel.

Los dos cámaras del equipo 
fueron subidos a un camión 
militar y golpeados allí por 
los soldados, según su testi
monio, mientras que Sabina 
Fedeli quedó custodiada por 
un inspector de policía, que 
pidió reiteradamente a los 
soldados que la dejaran a su 
cargo y no la golpearan más, 
indicaron las fuentes.

La Embajada italiana pre
sentó ayer una protesta verbal 
por no haber sido informada 
a “su tiempo” y el Ministerio 
de Asuntos Exteriores arge

El tema puede convertirse en el más controvertido de la campaña electoral

Major, entre el autogobierno 
o la independencia escocesa

LONDRES. (Efe).- La con
cesión de un autogobierno 
regional a Escocia, o una plena 
independencia, amenaza con 
convertirse en uno de los temas 
controvertidos de la próxima 
campaña electoral británica.

El primer ministro británico, 
John Major, está siendo pre
sionado por sus propios minis
tros y diputados conservadores 
para que el Gobierno se defina 
sobre el difícil y complejo pro
blema de Escocia, antes de las 
próximas elecciones generales.

Aunque Major no ha anun

lino investiga los hechos.
Fuentes militares afirma

ron que la periodista resultó 
herida “por una piedra arro
jada por manifestantes inte
gristas” y no hicieron comen
tarios sobre los otros casos.

En Belcourt, donde se 
encuentran mezquitas como 
la “Saladino” o la “Kabul 2”, 
es importante la presencia del 
grupo extremista integrista 
“Takfir ual Hiyara” (Reden
ción y Exilio), que se basa 
en los modelos más violentos 
de los “hermanos musulma
nes” de Egipto.

Alocución de Budiaf

La alocución, anteanoche, 
del presidente de la jefatura 
colegiada del Estado, Moha
med Budiaf, fue seguida en 
los barrios más integristas de 

ciado aun cuando serán los 
próximos comicios, se cree que 
éstos podrían celebrarse el 9 de 
abril o el 7 de mayo.

Un sondeo realizado para el 
diario “The Scotsman” y la 
cadena de televisión ITV reveló 
la semana pasada que el por
centaje de escoceses que pre
fieren la plena independencia 
de Gran Bretaña ha subido a 
un 50 por ciento.

Un 27 por ciento desea la 
permanencia de Escocia en el 
Reino Unido, pero con un par
lamento regional propio, la lla

Argel, como Belcourt, Kuba, 
Anasers o Bachyaráh, con 
caceroladas, “Yu Yus” (gritos 
de protesta) femeninos y otras 
manifestaciones de contesta
ción cuando negó al Frente 
Islámico de Salvación (F1S) 
el poder de controlar las 
mezquitas.

El presidente del Alto Con
sejo de Estado argelino, 
Mohamed Budiaf, fijó las 
prioridades de la acción. de 
su régimen, en un discurso 
televisado recibido con una 
fuerte cacerolada en los 
barrips integristas de Argel.

Los ecos del discurso abrie
ron ayer todas las portadas 
de la prensa de Argel, que 
alaban la personalidad del 
Presidente del Alto Consejo 
de Estado pero permanecen 
a la espera del programa polí
tico gubernamental.

Respecto a los rrtedios cer
canos al FIS la respuesta ofi
cial es el silencio, pero la 
popular fue la repulsa a la 
declaración de Budiaf de que 
ese partido “debe hacer lo 
que todos los demás y dejar 
de politizar las mezquitas”. 

mada “devolutión”, que daría 
un autonomía sobre impuestos 
y poderés sobre el gasto públi
co. El debate actual contrasta 
con la posición adoptada por 
la anterior primera ministra, 
Margaret Thatcher, quien alte
ró el compromiso de los con
servadores con la “devolution” 
y prohibió que el asunto fuera 
discutido en profundidad.

Desde 1707, Escocia forma 
parte, con Inglaterra y Gales, 
de Gran Bretaña, y junto a 
Irlanda del Norte, del Reino 
Unido.

Perón, acusa 
de haber 
protegido a 
criminales di 
guerra nazis

BUENOS ARIES. 
Dirigentes judíos acus 
tres veces presidente $ 
Juan Domingo Perón o 
protegido durante añok 
caída del Tercer Reid 
criminales de guem ■ 
cuyas actividades en 
podrán ahora determll 
través del conocimialiO 
documentos policiales.

Perón, fallecido en^K 
1974, “fue uno de los^Bl 
sables del amparo queBB* 
ron en Argentina los^R 
nazis” tras la Segunda^H 
Mundial, afirmó Rubeo^R 
presidente de la Deles^^ 
Asociaciones Israelii^B 
Argentina (DAIA),

Por su parte, Simon 
miembro del Simon 
Center, mantuvo que^R 
obró en un contexto 
cional en el que otras^R 

' zaciones y estados, c(H|| 
Vaticano y la Cruz 
nacional, colaboraron 
nazis entregándoles 
tos” que les permitiei^H 
de Europa.

EL ministro del 
argentino, José Luis 
expresó que “de la aper^H 
los archivos, dispuestaHB| 
presidente Carlos Mene^^ 
den surgir responsabiliü:®^ 
primer gobierno que Vil 
entrar (peronista), deIB|g 
sucedió (régimen militsoKS 
de Arturo Frondizi”.

AI menos 21 
muertos tras 
disturbios en 
campamento
Hong Kong

HONG. KONG. (Efí> 
tiún vietnamitas r^;^ 
muertos y más de 120 
al ¡ncendiarse un bana® 
los disturbios ocurrido!’'^ 
la noche del lunes en 
pamentó de refugiado^' 
Nuevos Territorios de
Kong.

Entre los heridos fi^ 
seis niños y nueve n¡n3-’- 
la Policía, que- indicó fl^ ¡ 
tinúa la investigación . 
gedia y -que el número ; 
timas podría ser mayen ¡

Los incidentes cot^^ 
poco antes de la me 
del lunes en los pn^r 
para la celebración del , 
vo lunar, la fiesta del ^ 
los vietnamitas, cuando i 
dos del norte se enzar^ ; 
una discusión con

La Policía informó 
unas 300 personas enr 
a pelear con armas 
como lanzas, cuchillo^- 
y en los incidentes algo' ; 
dió fuego a un barraco

El gobernador de 
Kong, David Wilson-^ 
dió ayer al campame' 
ficó los hechos como 
gedia terrible” oau 
“una violencia qao
sentido”.

M.C.D.2022
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NUEVOS SERIE 5 DE BMW. MAS MODELOS Y MAS EQUIPAMIENTO.

¿DONDE ESTA EL LIMITE?

Miro

I

1

Con las novedades 
de la Serie 5, que inclu
yen los nuevos Touring, 
un tracción a las cuatro 
ruedas, él nuevo Turbo-

Y a lo largo de toda la 
gama, seguridad y confort al 
máximo niveI, inciuy^n^ 
^ y aire acondicionado co
mo equipamiento de serie.LOS TOURING: 520iT, 525ÍT y 525tdsT.

diesel y más equipamiento, dispondrá de nueve mo
delos para llegar donde se proponga.

Desde el 5201 al M5, bajo el perfil de un Serie 5 tiene ca
bida todo lo que quiera pedirle a su automóvil: Equilibrio entre 
dimensiones y movilidad, prestaciones desde 143 a 315 CV, 
y motorizaciones de 6 cilindros, tanto en los modelos de ga
solina como en el turbodiesel con intercooler, el diesel más 
rápido del mundo. Y en todos, lo más avanzado de la tecnolo
gía BMW para proteger el medio ambiente.

En definitiva, desde el Serie 5 más deportivo al más 
familiar, 9 modelos para reflejar todo lo que usted desea. 
Sin límite en prestaciones ni en espacio.

Ahora, cuando piense en el automóvil que usted compraría, 
no se ponga límites. El dinamismo, la seguridad y el confort que 
usted desea se encuentran a partir de un precio final recomen
dado, nuevo IVA incluido, para el 520i, de 3.875.000 ptas.

En el 900-10203G, Servicio de Información BlVIW, podrá sa

ber más sobre la Serie 5, incluyendo nuestro Servicio BMW 
Finance & Leasing y sus diferentes modalidades de finan
ciación y leasing p_^particulares yempresas.

Desde luego, sobre estos temas o sobre todo lo que
quiera saber de la Serie 5, le ofreceremos todo 
tipo de detalles en nuestra Concesión, donde le 
atenderemos siempre que lo desee.

MODELOS SERIE 5: 520¡. 525i, 535i. M5 (Berlinas) • 520iT. 525iT y 525tdsT (Touring) • 525 tds (Turbodiesel) • 525ix (Tracción a las cuatro ruedas). 
EQUIPAMIENTO DE SERIE: ABS Aire acondicionado. Dirección asistida. Faros de óptica elipsoidal. Cierre centralizado. Elevalunas y retrovisores eléctricos. Neumáticos de perfil bajo. Motores 

de seis cilindros de gasolina entre 150 y 315 CV, y turbodiesel con intercooler, de 143 CV. Electrónica Digital del Motor. Catalizador de serie, de acuerdo a la normativa legal vigente.

AUTOSA
Alcalde Conangla, 42
Teis. 52 21 11 / 21 27 26

ALBACETE
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El fiscal trata de conseguir que el eximente de enajenación mental no le exima de esta pena

La cadena perpetua pende sobre J. 
Dahmer, ^‘el carnicero de Milwaukee”

“The Times 
hace eco de
polémica £ 
suscitada en > i 
Alfredo Krai । J

Eí acusado ha reconocido que asesinó a 17 personas, la mayoría jóvenes homosexuales negros
José Carrer

Michael MeCann, físcal en el juicio que se sigue contra 
Jeffrey Dahmer, conocido como el “carnicero de Mil- 
waukee”, acusado de asesinar a diecisiete personas, 
trata de conseguir que, aunque el acusado sea declarado 
loco, tal circunstancia no le exima de ir a la cárcel 
durante el resto de su vida.

WASHINGTON. (Efe).-
Varios expertos en enfer

medades mentales declararon 
ayer, a petición de la defensa, 
sobre los móviles que indu
jeron al asesino a matar 17 
personas, la mayoría jóvenes 
homosexuales negros, cuyos 
cadáveres mutiló y algunas de 
cuyas cabezas escondió duran
te semanas en un congelador.

Mientra.s que el abogado de 
la defensa, Gerald Boyle, ha 
detallado las macabras y esca
lofriantes circunstancias de los 
repetidos asesinatos para 
demostrar la alucinación de 
Dahmer, que ha admitido 
haber cometido 15 de ellos, 
MacCann se esfuerza en 
subrayar que eso no le exime 
de culpa.

Enajenación mental

El caso, una vez admitidos 
por Dahmer los hechos y 
declararse enajenado mental, 
no se centra, en definitiva, en 
la culpabilidad del reo sino 
en su responsabilidad.

Se trata de precisar si Dah- 
mer, debido a su obsesión 
sexual, era o no capaz de 
conocer la diferencia entre lo 
que es correcto y lo que está 
mal hecho.

La habilidad del reo en 
engañar a la Policía pocas 
horas antes de asesinar a un 
muchacho de 14 años puede 
ser suficiente para que la acu
sación logre convencer al jura
do de que es un asesino frío, 
implacable y calculador.

Dahmer, lejos de intentar 
controlar su conducta, prepa
raba cuidadosamente cada 
uno de sus asesinatos con el 
fin de no verse sorprendido, 
ha afirmado el fiscal McCann 
durante eí proceso, que 
comenzó hace una semana.

‘^Batalla entre psiquiatras*^

Martin Kohler, presidente 
la Asociación de Abogados de 
Milwaukee, al referirse a la 
consciencia de los actos del 
asesino, dijo que el caso de 
Dahmer será, en definitiva, 
“una batalla entre psiquia
tras”.

Muchos expertos han 
advertido que en procesos 
como éste, que se centran en 
determinar la responsabilidad 
de un supuesto demente, no

Postura ‘‘volitiva**
En el caso concreto de 

John Hinckley, encerrado 
desde entonces en un hos
pital por enajenación men
tal, las Asociaciones de 
Abogados y de Psiquiatras 
de Estados Unido.s retira
ron su apoyo a las tesis 
defensoras de una postura 
“volitiva” y ocho estados 
cambiaron su legislación al 
respecto, por lo que actual
mente sólo la mitad de 
ellos acepta la falta de con
trol del reo cuando se juzga

Jeffrey Dahmer, junto a su abogado Gerald Boyle.

se debería obligar a los miem
bros del jurado a dar un vere
dicto sobre asuntos propios de 
especialistas, que por lógica 
escapan a la competencia del 
hombre de la calle.

La enajenación mental, es, 
según algunos entendidos, el 

sobre su enajenación men
tal.

Mientras que el abogado 
de la defensa, Gerald Boy
le, ha detallado las maca
bras y escalofriantes cir
cunstancias de, los repeti
dos asesinatos para demos
trar la alucinación de Dah
mer, que ha admitido 
haber cometido quince de 
ellos, MacCann, fiscal del 
caso, se esfuerza en subra
yar que eso no le exime 
de culpa. 

último recurso que tiene la 
defensa para librar de culpa 
al reo y de una cadena per
petua, ya que en el estado nor
teamericano de Wisconsin no 
está legalizada la pena capital.

Afinque pudiera parecer lo 
contrario, en Estados Unidos 
sólo el 10% de los autores del 
múltiples asesinatos, como es 
el caso de Dahmer, alegan la 
locura como eximmente, y 
consiguieron éxito las dos ter
ceras partes de los mismos.

Clamor legal

Si este asesino logra un 
veredicto a favor por enaje
nación mental, con lo que se 
libraría de la cadena perpetua 
y sería encerrado temporal
mente en un centro psiquiá
trico, podría originar un cla
mor legal mayor afregistrado 
en 1982, cuando se declaró 
libre de culpa a John Hinckley 
por el intento de asesinato del 
ex presidente Ronald Reagan.

LONDRES. (Efe). f __ 
londinese “The Times' ~Zm 
ayer eco de la polémi: i____ 
entre los tenores,? 
Alfredo Kraus y Jose Imí i 
tras haber sido excluiís ¡ya ¡o. 
mero de la ceremonia: fjec 

. guración de los Juege- • ^j 
picos de Barcelona. 1.

El rotativo afirma . ’ 
“guerra” ante la prox;^^^^^ 
bración de los Juegosf' íH^k 
ha estallado en Barcü laíraj 
entre los atletas, sinos ¿fngu
artistas. Ilífnla

En un editorial Fj 
Cantar por oro”, djl 

señala que la exclu'U| 
tenor Alfredo Kraus p Julián 
de su colega José CaAesar ( 
la apertura de los Juegq^testij 
picos que se celebraíí-l^rica 
Ciudad Condal el próxiMla sec 
no ha sido interpretada¿l«a,el 
afectado como una “dec^quel 
de guerra ’

El periódico recuera 
desde el principio hai 
una conexión entre elf 
y el arte, aunque agrá 
la relación entre uní 
artístico y su inspiracis 
deporte es muy poci 
directa.

Tras indicar que eh 
39 del Código Olimpiu 
al país anfitrión a que a 
festivales artísticos com 
de la celebración de las; 
deportivas, añade que bj 
de Barcelona ya aportap 
como Picasso y Miró, y í 

sel léc 
|o. per

penta 
Jpo. 

Imejoi 
1 Bal 
®ra er 
«la tal 
1 inici 
^acior 
Wadoli 
ttpie; 
Ibiopg

^a en
tectos como Antonio W 

“The Times” opináis 
expresión artística que í j 
ña a un suceso depon» j 
circunscribirse a esos le: j 
ya que la mayor pañi 
atención debe concentni 
los deportistas. I

“Los Juegos son porj 
mos demasiado chauviíi 
ruidosos, para que se 
vados por el odium amsi 
concluye el periódico. 1

ranjer 
orzase 
«lilla. 
Al fin; 
Bes ir 

^fge 
bal h: 
r lo 1 
^sehi 
ates b 
(club 
krolai 
p na

De la mano del compositor de su nuevo disco, Manuel Alejandro

Rocío Dúrcal se dispone a 
“reconquistar” al público español

Según un estudio científico norteameric^jL

Fuerte descenso de la capa! 
ozono en el Hemisferio Nol

CARACAS. (Efe).- La can
tante española Rocío Dúrcal, de 
gran éxito en América Latina, 
se dispone a “reconquistar” su 
país en 1993 de la mano de 
su compatriota y compositor 
Manuel Alejandro, dijo a Efe 
la artista, que efectúa una gira 
por varias ciudades de Vene-, 
zuela.

“Manuel Alejandro me pre
para el nuevo disco con can
ciones escritas por él, especial
mente para mí, con lo que 
entraré en una nueva fase de 
ni carrera, la de reconquistar 
i mi público español”, indicó 
^ocío Dúrcal.

La cantante inició el pasado 
in de semana sus representa- 
iones en Caracas con tres galas 
le gran éxito, dos en el teatro 
Teresa Carreño y una en el 

‘ otel Caracas Hilton.

Dúrcal se definió como la 
“verdadera descubridora” de 
América, señalando que en 
todas las capitales de este con
tinente sus canciones han sido 
verdaderos éxitos.

La cantante comentó de 
manera positiva el hecho de que 
los españoles “estén descubrien
do ahora a América”, a través 
de artistas como el dominicano 
Juan Luis Guerra y su grupo 
“4:40”, y las novelas venezola
nas, como “Cristal”, entre otras, 
que se han convertido en gran
des acontecimientos en España.

Sin embargo, aclaró que ella 
fue la primera en “descubrir” 
este continente, porque se atre
vió a cantar sus canciones, sobre 
todo las mexicanas, antes que 
otro artista europeo.

Rocío Dúrcal insistió en que 
su trabajo con Manuel Alejan

dro es una de sus metas prio
ritarias del momento, por la 
calidad de las canciones del 
compositor español y porque 
está segura de que el disco ten
drá gran acogida en España.

Por otra parte, el cantante 
“pop” Michael Jackson comen
zará en Europa a mediados de 
este año su gira internacional 
“Dangerous”, que le llevará a 
Latinoamérica en 1993, se anun
ció el pasado lunes en Nueva 
York.

La gira, que incluirá además 
Australia, Japón y otros países 
asiáticos, tiene como objetivo 
promover el álbum “Dange
rous”, la última producción de 
Jackson y el primero que graba 
en cuatro años, del que ya se 
han vendido diez millones de 
ejemplares en todo el mundo.

WASHINGTON. (Efe).- La 
disminución del nivel de la capa 
de ozono en el Hemisferio Nor
te ha alcanzado niveles alar
mantes en los últimos meses, 
afirmó el pasado lunes en Was
hington un grupo de científicos.

Los expertos encontraron los 
mayores niveles de monóxido 
de cloro (CIO) hasta ahora 
detectados, 1,5 por 1.000, en la 
capa de ozono sobre el Polo 
Norte, según un estudio de seis 
meses de la Agencia Nacional 
de la Aeronáutica y el Espacio 
(NASA).

Aunque aún no han detec
tado un agujero en la capa de 
ozono como el descubierto 
sobre la Antártida, los cientí
ficos alertaron de la posibilidad 
de que se produzca uno en esta 
década.

El estudio, realizado con 
datos obtenidos por satélites y

por aviones con equjPjíKjjj^ 

ciales de medición, í^®Wó|, 
los niveles de CI0< j’J®ovei 
pequeñas cantida 
monóxido de bromo, 
cientes como para 
capa de ozono a un ^igTl 
dos por ciento diario ¿^ 
las horas de sol. fe

El CIO y el monóxido Wread 
mo se acumulan en ’ W'arrc 
tosfera como resultado W^^o< 
emanaciones de dorona'W Ui 
buros, utilizados' corno W nie 
rantes, y otros compon Ja 
bromo para la 
gos, que destruyen la 0

1La densidad de ^.rfOle^ 
ozono es fundamental 
vida humana y (
que filtra y suaviza Bp^f^ 
solares ultravioletas <1 blinda 
a la Tierra. dt
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El Albacete saborea su quinta plaza

El ahora miembro, de la secretaría técnica merengue acaba de regresar de la Copa de África

i en 
ira

Efe).. 
Times' 
)lémia 
•res.

José 
;xclui 
nonia 

Jueg 
na.

Julián Rubio: ^^No me sorprende la 
archa del equipo, yo ya lo anticipérer

El club blanco 
mantiene la 
esperanza de 
que Oliete no 
sea sancionado

“El respeto que ei Albacete ya impone a sus rivales nos será favorable para esta segunda vuelta”

mí no me sorprende, 
a lo había anticipado”. 

4 áe contudente se mos- 
i el albaceteño Julián 

libio, miembro de la
pró!,^^^^'^ t^^^i^^ del Alba- 

Q^li^Balompié, refíriéndose 
Barcelj0 trayectoria del equipo 
sino ^aerengue, quinto clasifica- 

ioeo la actualidad.
3rial ¡j
o”, Mi^ Adolfo GIMÉNEZ 
exdiaílr

raus pti Ijulián Rubio acaba de 
é Can»esarde Senegal.donde ha 
5 Jueg4^ testigo directo de la Copa 
ebrad^rica. Para el componente 
prówwla secretaría técnica man- 

practica 
continente “tiene un 

ral técnico y físico buení- 
recueij^ pero a nivel táctico pre-' 

unos recursos 
Te el geniales. Mejorarán con el

tiempo también ha 
piraciTOinejoi-ando el propio Alba- 

P^^ le Balompié, encaramado

ti

El ex-entrenador albaceteño asegura que “el Albacete hace cosas que no hacen los demás”.

w

I

A.G.

en la quinta posición 
.^^*^’ Quedan lejos ya 

irregulares, con 
' flojas como las de
a ® Sevilla que die-

llegada de Julián 
•■^forzar el sistema 

Pró del club, en
tnnio .^'’feaces de un par de 

de calidad que 
^1 potencial de la 

^sos 'ninguna de las-ges- 
■ iniciadas con carácter 
ncentiA’?^®'’^*^ Dinamarca o* ejemplo, ha fichado a Suker 

han llegado a fructifi- 
“ 8 1° ^^^^ ^^ quiere decir
:hau\i9> ^'’^y^ P^’'dido el tiempo.

^ bien, es obligación de 
dubs de Primera tener

El gerente del Albacete, Juan 
Ignacio Rodríguez, mantiene la 
esperanza de que el defensa 
zurdo Francisco Javier Oliete 
no sea sancionado por el comité 
de competición, tras el recurso 
presentado en Madrid que 
incluye un video del partido. El 
reglamento contempla que una 
expulsión directa por agresión 
sin balón debe ser castigada con 
un número de partidos de san
ción que van de uno a tres. 
Habrá que esperar en cualquier 
caso hasta la tarde del miércoles 
para saber en qué queda la 
injusta expulsión con la que el 
gallego presumido. García de 
Loza, obsequió al jugador 
merengue.

Por lo que respecta a la 
actualidad deportiva del Valen
cia, ésta pasa por el partido dé 
Copa que disputará el conjunto 
de Hiddink en el Bernabéu este 
jueves. El técnico holandés no 
podrá contar con el capitán Fer
nando que sigue aquejado de 
gripe. El jugador internacional 
pudiera perderse incluso el 
encuentro del domingo ante el 
Albacete.

n por

se vc» 
n artis» 
lico. ®lfolado al máximo de juga- 

Í®s nacionales o extranjeros

Ipa 
Niu

que puedan interesar.
Así lo entiende Julián 

Rubio: “Esto es algo que se. 
ha criticado de forma gratuita. 
Se han hecho largos viajes y 
luego se ha fichado a Parri 
y a Aquino que estaban en 
Valencia y Murcia, respecti
vamente, pero esto es lógico, 
son dos jugadores que estaban 
en la agenda desde hace 
mucho tiempo. El Sevilla, por

después de estar cinco años 
siguiéndolo, ya en un mundial 
juvenil empezaron a seguirle 
los pasos. Pues aquí pasa lo 
mismo, las gestiones ya ini
ciadas no son para inmedia
tamente. El Albacete está aho-

ra por consolidad sus red de 
técnicos que puedan ser útiles, 
creando la infraestructura 
necesaria de un equipo de Pri
mera División”.

Julián Rubio, desde la dis
tancia, ha seguido la positiva 
evolución del conjunto alba
ceteño. Para él, no hay sor
presa que valga: “Advertí hace 
tiempo que el Albacete iba 
a realizar una campaña sen
sacional, y lo dije cuando 
nadie lo decía, para mí no es 
ninguna novedad. El club está 
recogiendo los frutos de un 
trabajo serio y bueno iniciado 
hace tres o cuatro años, el 
Albacete hace cosas que no

que hace, en el fútbol. Me 
alegro muchísimo como alba
ceteño y como miembro de 
la entidad que soy”.

El ex-jugador y ex-entrena
dor blanco considera además 
que el fuerte ritmo mantenido 
en la primera vuelta se puede 
consolidad en la segunda fase 
del campeonato liguero: “Des
de fuera es fácil pensar que 
la racha se acabará en cual
quier momento, pero es por
que no conoce el trabajo del 
Albacete; creo que nadie pue
de pensar ya que esto es

El Valencia 
“sólo” entrega 
5.000 localidades 
a las agencias de 
viaje albaceteñas

A.G.

hacen los demás y cree en lo •

casualidad y en la segunda 
vuelta, por tanto, al equipo 
se le verá con mayor respeto; 
esto será favorable”.

Ni a puerta vacía”, titulan los periódicos
navarros tras su paso por Albacete

El Valencia C.F. ha servido 
a las agencias de viaje de la 
capital una cantidad de entra
das que no llega a las cinco 
mil, por lo que serán muchos 
los albaceteños que se queden 
con las ganas de acudir al Luis 
Casanova. La demanda supera 
claramente la oferta del estadio 
valencianista, que pone a la ven
ta en total 10.800 localidades. 
El resto de los graderíos serán 
ocupados por los 3O.IM}O socios 
de que dispone el club ché en 
un campo que no puede alber
gar a más de 50.000 personas.

El club manchego ha reco
mendado a los aficionados que 
se aseguren la localidad antes 
de poner rumbo con destino a 
la capital del Turia, ya que el 
riesgo de encontrarse de bruces 
ante el cartel de “no hay bille
tes” es bastante grande. A la 
vista de las previsiones que se 
vaticinan desde uno y otro lado, 
el Luis Casanova se ha quedado 
pequeño para el Valencia-Al- 
bacete de esta temporada. La 
taquilla se acercará a lo.s 50 
millones de pesetas, tal y como 
informábamos ayer.

Un dato significativo de la 
expectación que ha levantado 
el choque del domingo es que 
ayer se formaron largas colas 
en las puertas de las agencias 
de viaje, ante el anuncio de que 
ya se podrían despachar las 

. entradas cuyos precios van de 
las' 3.500 a las 7.000 pesetas.Pedro Mari Zabalza habla de “gafe”. JESUS MORENO

1

sonancia con sus posibilidades”.
”Van pasando las jornadas y 

esto te va minando un poco 
de seguridad; luego en casa 
pesa el tener negativos y nos 
entra la angustia de poderíos 
incrementar”, añadió. Jan 
Urban, que en la primera vuelta 
ha marcado seis tantos, cuando 
el año pasado lideró durante 
varias jornadas la clasificación 
de goleadores, señaló: “No es • 
nuestro año, no nos acompaña 
la suerte y nos han entrado los 
nervios y la responsabilidad”.

Para Urban, la culpa de la 
inoperancia ofensiva de Osasu
na es de todo el equipo. “La 
temporada pasada -dijo- los 
delanteros marcamos muchos 
goles, pero los demás jugadores 
también lo hicieron, mientras 
que éste de los quince goles 
que hemos marcado, los cen
trocampistas han conseguido 
sólo dos”.

dni”^ y Tenerife son los 
i”^^ ^^uipos de Primera 

Ade todavía no han 
ST esta- 

isni y ^^ ambos 
. *° han cosechado hasta

53cS

tidatit 
no, 5®’ 
a desH^^
un FI u n ^’^P^^^s en sus 
¡ario * íolÚltimo cla-

óxiílo^f^ arcadQ 
en b farros

la tabla con ocho 
’*o^ es el único que

menos tantos que 
que tienen 15, lo

nfluíi étP r ^ ^^^^ 1^ derrota en
“^ * con» “Impo-
^omo" ^"teelgoi

O 
' 

r*

ncio®
1 la<

la ^^

."’ojada”

za I^” 
S <1^

‘Con la pól-
o “Ni a puerta

ha ^^^^ salidas que Osa- 
ien?í’^®^^® 9^6 el equi- 

y que “cuan- 
ién los resultados.

S cuff “““’ ^ “?“■ 
funda e^^s accio- 

^envolverse en con-
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Los albaceteños realizaron un gran encuentro en un momento que atravesaban una critica situación

Victoria a domicilio del Club Cinco 
frente al C.B. Criptana (42-64)
El Caja Rural La Roda logró el triunfo en la pista del Konga Madrigueras (55-66)

El Club Baloncesto Cinco 
consiguió una importante 
victoria en su visita a la 
cancha del C.B. Cinco 
(42-64) en un partido 
dominado por el equipo 
albaceteño. Por su parte, 
el Caja Rural La Roda 
vencía a domicilio al Kon
ga Madrigueras (55-66).

LT

C.B. Criptana: Molero (5), 
Olivares (7), Panadero (2), 
Fernández (3), Cruz (4), Vela 
(2), Moreno (2), García (15), 
Díaz (2). Personales 36.

Club Cinco: Gálvez, Velas
co (17),’ Torres (18), Martín 
(2), Lebrijano (2), Tito, 
Domingo (3), Aguilar (2), 
Cebrián (9), Juan Ramón (11),

Comentario: A pesar de los 
problemas que venía acarrean
do el Club Cinco, motivados 
por la falta de entrenamiento 
y por la dimisión de su entre
nador Angel González, supo 
mantenerse más unido que 
nunca y derrotar contunden
temente (42-64) al C.B. Crip
tana, que hasta el mómento 
se había mostrado intratable 
en su cancha.

El encuentro no se presen
taba nada favorable para el 
equipo visitante, ya que una 
serie de factores como cancha 
descubierta, viento incesante, 
etc. jugaban a favor del equipo 
local. Aquí jugó un papel 
determinante el planteamien
to del nuevo entrenador en 
funciones del Club Cinco, Pas
cual A. Sánchez.

Los dos equipos comenza
ron el partido con defensas 
zonales, dando un mejor resul
tado por su agresividad la 1-1-2

planteada por el equipo visi
tante, lo que facilitaba, el robo 
de balones y rápidos contraa
taques bien culminados por 
Torres y Cebrián, propinando 
al equipo local un parcial de. 
2-12. Diferencia que se man
tendría hasta el final de la pri
mera parte con el tanteo de 
25 a 37. La segunda parte la 
inició el equipo de Criptana 
con una desesperada defensa 
individual que no hizo sino 
facilitarle la labor al Club Cin
co, que una y otra vez supe
raban a sus marcadores y cul- 
minabaq con entradas a canas
ta. Al final del encuentro se 
llegó a un 42 a 64 favorable 
al equipo albaceteño.

El Aeromundo venció en su desplazamiento 
a La Solana en la Liga de fútbol sala (2-6)

LT

F.S. La Solana: Rodríguez, 
Olmo, Martín, Díaz, Romero, 
Mateo, Sancho, Gómez, Val
depeñas.

Aeromundo F.S.: Chino, Car
los, Fabi, Clemente, Domingo, 
Güilas, Pedro. .

Comentario: El Aeromun- 
do/Albacete F.S. disputó la 
decimosegunda jornada de Liga 
de la Primera División en su 
Fase Autonómica, coincidiendo 
con el primer encuentro de la 
segunda vuelta, rindiendo visita 
a la localidad de La Solana, 
equipo situado en la zona baja 
de la clasificación.

El equipo albaceteño se 
encontró con unas lamentables 
instalaciones deportivas, cuya 
pista entrañaba auténtico peli
gro para la integridad de los 
jugadores por la dureza de la 
rnisma. No obstante, no fue nin
gún obstáculo para que el equi
po de Antonio Esparcia impu

El C.B. Cinco logró una merecida victoria en su encuentro ante el C.B. Criptana.

-«
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Por su parte, el Konga 
Madrigueras salía derrotado 
en su cancha frente al Caja 
Rural La Roda (55-66) en un 
partido con dos mitades bien 
diferenciadas.

La primera fue muy igua
lada, y aunque el Caja Rural 
fue casi todo el tiempo delan
te, los locales lograron ade
lantarse en el minuto 16 y fue
ron delante hasta el minuto 
20, en que nuevamente los 
rodenses se adelantaron por 
la mínima.

En la segunda mitad, el 
Caja Rural La Roda fue otro 
equipo, con una defensa más 
fuerte y con más poder rebo
teador, sacó fácilmente el con

siera desde el primer minuto 
de juego un fuerte ritmo, a lo 
cual respondió con absoluta 
humildad el conjunto de La 
Solana, equipo muy joven y muy 
correoso.

Al descanso del encuentro se 
llegaría con 0 a 2, que aunque 
no fuera un marcador muy abul
tado, sí que reflejaba la supe
rioridad del que hasta ahora es 
equipo imbatido de la compe
tición. En la reanudación con
tinuó atacando sin cesar el 
Aeromundo, consiguiendo dos 
nuevos goles que prácticamente 
dejaban sentenciado el encuen
tro, aunque quedaría tiempo 
para que los locales pudieran 
reducir distancias y, asimismo, 
los visitantes aumentaran su 
cuenta de goles en otros dos.

El próximo domingo el Aero- 
mundo/Albacete se enfrentará 
en el Pabellón del Parque al 
Crema de Sonseca, situado en 
los últimos lugares de la cla
sificación. El Aeromundo/Albacete continúa imbatido en la Liga de fútbol sala.

traataque y ya en los primeros 
minutos logró despegarse en 
el marcador, y en el minuto 
24 el electrónico reflejaba un 
31-39. Ya en ningún momento 
del partido los del Caja Rural 
La Roda pasarían apuros, lle
gando incluso al minuto 37 
a alcanzar la máxima diferen
cia 45-60. Los locales lo inten
taban todo, y en los minutos 
finales forzaban personales 
para obligar a los visitantes 
a lanzar uno más uno y poder 
conséguir posesiones de balón, 
pero casi siempre las perso
nales eran intencionadas y no 
conseguían su objetivo de fre
nar al conjunto del Caja Rural 
La Roda.

El C.B. Alb 
ganó su 
encuentro a| A 
el C.B Alma’ ^’ 

(42-65)

C.B. Almansa: M
Ana (1), Tarancón (-: ijfmt/oi 
Martínez (7), Tobarra,ru 
tínez, González (ISMJuMrt 
Guijarro (9), Encarad

C.B. Almansa: Pj
Martínez (9), Collado,! 
(8), Tomás (6), Sant j 
Cuenca (4), Mejías 
(5), López.

Arbitros: Piñero y!
Comentario: Gran 

jugado por las jugad 
niles del C.B. Alba 
desplazamiento a Alnü

El primer periodos 
con defensa en zonap 
de las jugadoras ab 
en individual el equipo 
teño. El partido fue 
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Iro:
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lado hasta el minuto líE? ^^ 
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Durante este mes de 
el Club Lince de AK 
la Mountain Bike, rea^ 
siguientes rutas durante

dije 
cien

primer periodo, donde 
del equipo albaceteño 
el contraataque y el tiro 
fue mortífero en los 
mos minutos donde s

Sobi 
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pues 
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ce ( 
cer
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“Ha 
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nc¡f

guió un parcial de ft 
las albaceteñas que de: 
ma dejaron prácticamei 
tenciado el partido j 
hecho importante ade’, 
la expulsión del en 
almanseño por reite 
testas a los árbitros.

El comienzo del 
periodo fue un encade 
perfecto de contraala 
exterior y rebote tanto 
sivo como ofensivo q« 
equipo contrario conif 
te desarmado, no teñí 
de Almansa a su en 
para poder parar el bue 
de las jugadoras del 
Baloncesto Albacete, 
final del partido y c 
jugadoras juveniles 4 
Sanz se relajaron el 
almanseño pudo recoi 
diferencias, llegándose 
del partido a un claro' 
que dice bien a las darí 
dominó el encuentro.
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Salidas del € 
Lince de 
Mountain Bi*

de febrero: .
Domingo 9. Casas _ 

Gil-Alcalá-La 0118?^ 
Juan Gil. La durado ; 
todp el día y compf^';

Júcar. D^^ |||parte del río
tad media.

Domingo 16. Ma^ 
ronillas-Mal Paso, be 
la zona de acampan2^ 
paso” en Peñascosa } ■ 
de subir a las Coro® 
una ruta de monta® : 

! fe
«fn

pocos kilómetros ne 
pero con buenas sub* 
un precioso paisaje- ,, 

Domingo 23. '^''''^Í^L;
llatoya. Hasta ViHam® 
plazamiento se t®®;. 
autobús, que recoge 
ruteros en ViUatoy 
tarde.
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‘He solicitado mil veces ver las cuentas, listado de socios, etc, y nunca se me ha enseñado nada”

12 Moraga: ‘^No se puede trabajar tal y 
como lo hace Ignacio Encarnación”

^flo pienso que nadie se haya quedado dinero, soio que no se ha llevado un control administrativo^*
a: Mó" ---------------------------------------------------
-ón (4), ^ríínez Simón y González Moraga realizaron ayer 
^^’anai una rueda de prensa para poner punto y fínal, por 
J^^^‘ *j en psríe, al ‘‘culebrón” que ha protagonizado el CABA 

BI los últimos meses. Simón y Moraga realizaron una 
^^11 '^ ^P^^^ ^^ pliego de descargos ya que sobre ellos estaban

obana

), Sau 
ejías |¡

.Juan CARRIZO

González' Moraga realizó 
eroy.\í ia extensa exposición de 
Gran pi ^ habían trascurrido las 
jugada isas desde que Martínez 
Albaca món se hizo cargo del club, 
a Alna Entre otras cosas. Moraga
Hodo s mentó: “En un principio
zonap isoiros nos íbamos a encar- • 
s ate n ^e gestionar el dinero e
equipo

¡ñuto lí 
donde:

ce teño i

jiacio y Miguel serían los 
le lo distribuirían, confiába- 
os en ellos en ese momen-

“Martínez Simón tenía 
pinos problemas de incom-y el

i loseta ™aad al tener que hablar
onde Sí )n empresas con las que

nía contactos como concejal1 de OI ^contactos como concejal 
juedeí ^Ayuntamiento, por lo que 
cticame ?^® ®” ^* ^'^^ funciones.
tido y o. lo primero que hice fue 

fdir el estado de las cuentas,e a dea_
iel es: “°° ^^ socios y empresas 
reiterad ''^'’^i’^doras, libro de actas.
ros.

del 1 
:ncadei!i

lodavía estoy esperando que 
>e lo enseñen”, continuó.
Moraga afirmó que existe 

lidio dinero sin justificar y
«"'S ^^ '*^" ningún momento pen

¡vo qüíi 
i conipií

cos que ese dinero se lo
^ynuedado nadie, sino que 

n * ^^ llevado el control 
'sil em y Aue así es impo- 
“iw * .''abajar”.

r el bufi
ras (tó

Sobre el tema de Codón, 
*0í3g3 insinuó que el técnico
^ ^^^2do mal influenciado 
°^ Ignacio Encarnación, al 

ules « 1.l”^ que las secciones infe-
Í"’t¿ Sy.'<» socios.

- Hn« ^°^ Codón y se que- 
sé- le respetaban i claro' 15 _- Wndiciones pactadas a 

_^^ipio de temporada y yo 
;“*je que no se le respetaban 

por cien por que tenía- 
i f 1 ( '’’^'^^ciones con el pre- 

pliego 
u^^^’^g^^ ^n el expediente 

9^e tiene que 
Ríli directiva es gestionar ^"^^0- Yo no le digo a él

las clan 
ntro.

1

je Am^ 
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Juraflt«w
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Un grupo de 
socios organizan 
una junta 
gestora para 
dirigir el CABA

LT

recayendo todas las críticas, cuando al día de la fecha 
están pagadas todas las deudas de la presente tem
porada, alguna de la pasada y han gestionado un total
de 15 millones de patrocinadores, completando 
que han ingresado en su gestión económica.

los 22

Martínez Simón y González Moraga quisieron dejar las cosas claras.

»í

A’
 A >5

lo que tiene que hacer para 
entrenar y por supuesto yo no 
cobro del club y él sí”, añadió 
Moraga.

Martínez Simón, por su 
parte, comentó: “Cuando 
comenzaron a surgir los pro
blemas económicos y perso
nales, dije que evitáramos 
hacer dedaTaciones para 
intentar solucionar la situa
ción desde dentro, pero soy 
el único que lo ha hecho y 
esto se ha ido liando”.

“Deje la presidencia por 
incompatibilidad con mi cargo 
en el Ayuntamiento, pues no 

“podía firmar acuerdos con 
empresas que tenían tratos 
conmigo a nivel de concejal”.

Sobre la reunión qué man
tuvieron el pasada sábado, 
Simón añadió: “Se me malin
terpretó cuando dije que con-

tinuaría ayudando en la ges
tión económica, pues lo hice 
cuando estábamos a punto de 
llegar a un acuerdo, pero que 
se fustró en cuanto el nombre 
de Jesús Iradier entró en la 
conversación, ya que por nin
guna razón aceptan a este 
hombre dentro del club”.

Respecto a la situación que 
se ha vivido en torno a Angel 
Codón, el ex-presidente del 
CABA fue muy, claro: “Cuan
do se sacrifica un club por 
un técnico, no creo que se 
quiera al baloncesto, sino a 
un personalismo que no es 
bueno de ninguna manera”

Por último, refiriéndose a 
la fase de ascenso, añadió: 
“No es que no quiera el ascen
so, sí lo quiero, lo que no 
quiero es hacerle el juego a 
la Federación”.

Su gestión^ sin 
deudas

“La fase podría haber 
costado 15 millones y no 
estoy dispuesto a que la 
federación saqué tajada 
de esto. Si jugamos la 
fase y subimos bien, y 
si no compraremos una 
plaza, que es mucho 
más barato que organi
zar la fase”, dijo Simón.

Moraga y Simón se 
van, habiendo gestiona
do 15 millones de pese
tas de patrocinadores y 
sin dejar deudas de lo 
que ha sido su gestión, 
que ha supuesto 22 
millones de pesetas.

A última hqra de ayer nos 
llegaba un comunicado en el 
que se nos informaba de la nue
va junta gestora del CABA.

El comunicado decía lo 
siguiente: “Como consecuencia 
de las dimisiones presentadas 
por los miembros de la “mi- 
ni-junta” directiva del CABA el 
pasado 3F de enero, un grupo 
de socios se reúne en el día 
de hoy en la sede del club adop
tando los siguientes acuerdos:

- Constitución de una junta 
gestora.

- Definición de funciones.
- Acciones a llegar a cabo.” 
La citada junta gestora está 

compuesta por un total de 17 
socios, entre los que se encuen
tran Miguel López Vallés, Igna
cio Encarnación y Jerónimo 
García, presidente de la peña 
La Perdiz.

El comunicado continúa rela
cionando cuales van a ser las 
acciones que acometerán por 
las distintas áreas organizadas:

“Area de gestión económica: 
Campaña de captación de 
socios para la segunda fase, con 
la colaboración de FEDA y 
ADECA, establecer contactos 
con empresas para la venta de 
entradas, nueva negociación 
con Pryca para la segunda fase, 
continuar las negociaciones con 
las Instituciones (Diputación, 
Ayuntamiento, Albacete 
Balompié, Caja de Albacete, 
etc.) y contacto con potenciales 
colaboradores interesados en la 
“compra” del nombre del equi
po.

Area de gestión deportiva: 
Confirmar en su puesto a Angel 
Codón como primer entrenador 
del equipo de Segunda División, 
continuar con la misma estruc
tura que estaba hasta el inicio 
de la crisis, cambio de horario 
de celebración de los partidos 
que pasarán a disputarse los 
domingos por la mañana, soli
citar a la Federación la auto
rización para celebrar una 
asamblea de socios.

Area de gestión publicitaria: 
Distribución de carteles por 
todos los barrios de Albacete 
anunciando la celebración de 
los partidos.”

Si de verdad

5Vüd^^ ^^^'*^^ ''^ ^^ ‘^ solución. En INTERMÓN preferimos 
for ^'^'^^ ® conseguir los alimentos con su propio trabajo.

^’fnr'^^’^*^5 -'^ asesorarles para que se ocupen de su propia 
"^n sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 

valerse por si mismos.

§ ^•^ff en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

SI YES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^
Asociación de Utilidad Pública



Miércoles, 5 de
Febrero de 1992 DEPORTES ___________ LaTrih^

SeviHa-Deportivo y Spórting-Logroñés completan los cuartos de final de esta competición

El Athlétic recibe esta noche al Atlético
de Madrid en partido de Copa del Rey

Butragueño, novedad más destacada del Real Madrid para el encuentro de mañana ante el Valencia

La presencia de Emilio Butragueño 'en el once inicial 
de Leo Beenhakker será la novedad más destacada 
del Real Madrid ante el Valencia, en el partido de 
ida de los cuartos de final de la Copa del Rey, mientras 
que el Bilbao confía en obtener un buen resultado 
frente al Atlético de Madrid.

MADRID (Efe).- Beenhak
ker tendrá mañana jueves la 
oportunidad de congraciarse 
con el público del Bernabéu, 
que lo despidió el pasado 
domingo con lanzamientos de 
almohadillas, pero enfrente 
tendrá al Valencia, lleno de 
moral y con su técnico, Guus 
Hiddink, recuperado de su 
reciente operación de menis
co.

El Real Madrid necesita 
mejorar la imagen deportiva 
que ha dado en los dos últi
mos partidos disputados en su 
estadio y sin duda una de las 
atracciones de la noche será 
el reencuentro de Giner y 
Butragueño tras la polémica 
que suscitó en su día la lesión 
del delantero madrileño.

Guus Hiddink, entrenador 
del Valencia, dijo que este 
partido es entre dos equipos 
españoles y no un enfrenta- 
mie^ito entre técnicos holan
deses.

”E1 Real Madrid no está 
en su mejor momento de jue
go pero, dada su contrastada 
calidad, tratará de tomarse 
una revancha de su derrota 
en Valencia en Liga, y saldrá, 
como es lógico, a demostrar 
su categoría”, explicó.

Cuando el técnico holandés 
era entrenador del PSV Eind- 
hoven, su equipo eliminó al 
Real Madrid en la Copa de 
Europa, pero cree que desde 
entonces todo ha cambiado y 
que aquello no tiene simili
tudes con la competición de 
Copa del Rey.

Hiddink, que se recupera 
satisfactoriamente de su lesión

en la rodilla, de la que fue 
intervenido quirúrgicamente 
en Holanda el pasado 27 de 
enero, indicó que su equipo 
deberá jugar con tensión y 
atrevimiento en busca de un 
buen resultado para afrontar 
con mayor confianza el par
tido de vuelta en el Luis 
Casanova.

El técnico holandés no 
podrá contar, al igual que el 
pasado domingo en La Coru
ña, con el capitán valencia
nista Fernando, aquejado 
todavía de un proceso gripal 
y que incluso le podría dejar 
fuera de la lista para el partido 
de Liga ante el Albacete.

Confíanza en e¡ Bilbao

El Atlético tiene un difícil encuentro de Copa en Bilbao.

Losada pudots 
entrenar aye» 
junto al restl 
componentes^^ 
Atlético I

MADRID (Efe).- 
Losada, delantero del^ 
de Madrid, se entrenó Í 
el resto de sus compai 
que le fuera impedida» 
da al estadio, y declaró A 
pecha que el club 9 - 
sobre su persona paraK||| 
su despido.

El delantero, que m ' 
Vicente Calderón a Ian ^ 
media de la mañana, dn 1 
un representante del Aw 
llamó poco antes de - 
namiento para comunica *^ 
le iban a dejar entrar sinn »' 
problema. B

Losada explicó con 
cómo Gil le comunicó 
pido el martes pasado: 
sidente me llamó paraJ 
que quería rescindir el w L
Me dió algunas expb • ® 
con las que no estaba da ■ - '’ 
do y me comentó que me ^
se unas vacaciones de 
días”. Logroñi

Por su parte, Iñaki Sáez 
espera que Ciganda y Valver
de confirmen su olfato golea
dor ante el Atlético de Madrid 
esta noche en San Mamés.

El equipo bilbaino goza 
esta semana de la tranquilidad 
que le ha dado su victoria con
tra el Sevilla, el pasado domin
go, ya que una derrota hubiera 
ocasionado quizá la destitu
ción de Saez.

El Atlético de Madrid, con 
la desilusión que supone para 
su afición la decisión de Jesús 
Gil de suprimir el equipo 
sub’18, viaja a Bilbao para dis
putar un envite que ha resul
tado polémico en las últimas 
temporadas debido a las deci
siones arbitrales.

Luis Aragonés, con la ale
gría de ver como el portugués 
Paulo Futre ha reaccionado 
positivamente a las amenazas

de su presidente, intentará 
lograr un buen resultado para 
tratar de revalidar el título de 
Copa que el año pasado ganó 
en la final al Mallorca.

El defensa canario Juanito, 
que el sábado no pudo jugar 
por sanción en Burgos, puede 
ser la única novedad en el 
Atlético de Madrid a costa de 
Patxi Ferreira.

EI Sevilla, a pesar de su 
fracaso deportivo el domingo 
pasado en la Liga contra el 
Athlétic, parte como favorito 
en su eliminatoria contra el 
Deportivo de La Coruña, que 
no podrá tener en sus filas 
al lesionado Kanatlarovski.

Sporting de Gijón y Logro
ñés completan los cuartos de 
final de la Copa del Rey, en 
una eliminatoria que se pre
senta muy igualada y con la 
presencia en el equipo riojano 
del austríaco Anton Polster, 
quien ha anunciado su inten
ción de no lanzar más penal- 
ties tras fallar dos.

Donato, 
dolido con Gil

Donato Gamma Da 
Silva, jugador del Atlé
tico, declaró ayer que ha 
pasado por los momen
tos más tristes desde 
que está en el club debi
do a que Jesús Gil le 
llamó ”muerto de ham
bre”, pero que ya está 
mucho mejor. "Quiero 
agradecer a mis compa
ñeros y a Luis lo que 
me han ayudado. Todo 
es agua pasada y está 
olvidado, aunque nunca 
lo había pasado tan 
mal”, explicó el hispa
no-brasileño.

Donato manifestó 
que lo único que desea 
es olvidar todo lo que 
ha pasado y que no se 
vuelva a repetir.

El jugador señaló quti 
tinuación bajó a los vea 
y no se extendió en expb 
a sus compañeros y a Luí 
gonés lo que le había p
ya que consideró que
el momento adecuado.

Losada añadió que Jes 
le dijo - que había dos i 
jugadores que también' 
ser despedidos ese día.

Sobre el comportara® 
la plantilla y de su ent"! 
el ex jugador del RealMj 
manifestó que la actiui 
todos fue la correcta y j 
ha podido entrenarse W 
gracias a Luis Aragón» 

-. resto de sus compañeros.

Espero confioui^

”Luis me

Agotadas las localidades 
para el Milán-Juventus

ROMA (Efe).- Las entradas 
para asistir ai encuentro 
Milán-Juventus Turín del próxi
mo domingo están ya agotadas, 
aunque el enfrentamiento entre 
los dos primeros clasificados no 
deparará un nuevo récord de 
recaudación en la liga italiana.

A cinco días del “partido del 
año”, como ya se empieza a 
denominar en Italia, las cerca 
de 85.000 localidades del esta
dio milanés Giuseppe Meazza 
se han quedado cortas ante la 
gran demanda. Según fuentes 
milanistas, se hubiera podido 
llenar un estadio para 150.000 
personas.

El Milán tiene 60.068 abo
nados y, al ser unas 4.000 las 
entradas de favor, tan sólo se 
han podido vender al público 
unas 20.000 localidades, de las 
que 3.500 han sido facilitadas 
al Juventus Turín para sus 
aficionados.

La recaudación del Milán-Ju
ventus Turín se calcula en 2.800 
millones de liras (unos 237 
millones de pesetas), de los que 
1.585 (unos 134 millones de 
pesetas) corresponden a la cuo
ta de abonados.

Esta cantidad, no obstante, 
no supondrá un nuevo récord 
en el estadio Giuseppe Meazza, 
pues la recaudación más alta 
se obtuvo en otro Milán-Juven
tus Turín, el 30 de diciembre 
de 1990.

Este encuentro puede ser 
decisivo para decidir la presente 
'edición del Campeonato de 
Liga italiano. El Milán mantie
ne su imbatibilidad en el “scu- 
detto” y una nueva victoria 
frente a la Juventus le permi
tiría afrontar la segunda vuelta 
del campeonato con una nota
ble diferencia sobre el segundo 
clasificado.

La UEFA no cederá los 
derechos de televisión

BÉRNA (Efe).- El Comité 
Ejecutivo de la Unión Europea 
de Asociaciones de Fútbol (UE
FA) decidió ayer, martes, que 
no cederá los derechos de tele
visión y publicidad de la fase 
final de la Copa de Europa, 
sino que los comercializará en 
su propio nombre.

Este organismo adoptó dicha 
medida “en la perspectiva del 
mantenimiento del nuevo siste
ma introducido esta temporada, 
y que consiste en dos grupos 
de cuatro equipos a partir de 
cuartos de final y los do.s pri
meros de cada uno disputarán 
la final”.

El Comité Ejecutivo añadió 
que como socio comercial ha 
elegido por unanimidad a la 
agencia TEAM (The Event 
Agency and Marketing) de 
Lucerna (Suiza).

Precisó que el mandato con
fiado a dicha agencia compren

de la elaboración y aplicación 
de un programa comercial para 
los derechos de televisión y 
publicidad de los 24 últimos 
partidos, final incluida, de la 
nueva fórmula de la Copa de 
Europa.

Explicó que la TEAM es una 
agencia de mercadotecnia, 
cuyos socios son los gestores 
Klaus Hemplel y Juergen Lenz, 
así como los industriales ale
manes Arend Oetker y Otto 
Wolff de Amerongen.

Hempel y Lenz, añadió el 
Comité Ejecutivo de la UEFA, 
aportan a la nueva agencia la 
experiencia adquirida en la 
comercialización de la Copa del 
Mundo y del Campeonato de 
Europa, así como de los Juegos 
Olímpicos. La elección de esa 
agencia reposa en la persuasión 
de que las exigencias de cua
lidad fijadas serán cumplidas 
“enteramente”.
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ta conmigo, aunque esta 
espera de ver cómo ^
todo esto. Mi intencR 
entrenarme todos los - 
esperar. Tengo contrato’ 
ro continuar aquí. Hoy’* 
han puesto pegas, peto’ 
lo que puede pasar tf^-^ 
lante. No tengo miedos''
explicó Losada. .

El jugador, que dijo O'’' 
le ha hecho daño y 
cilmente lo podrá olv¡<^ 
quiso responder a los a 
del presidente del Atienes 
le acusó la semana po^ 
apático y de no emplatseJ 
do en los entrenamientos

”Podría responder a t 
con muchos adjetivos. 1^^ 
fiero no hacerlo”, 
delantero comentó quo” 
intención de hablar con 
Gil y que económicani^^ 
está al día e insistió 
el comportamiento de s 
pañeros ha sido el 00

”Como jugador sigo 1^^ 
ciendo al Atlético óe ‘ 
y como- persona no ; 
rendir cuentas a nadi 
eluyó Losada.
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Víctor Espárrago, técnico sevillista.

Espárrago: “Dos 
goles de ventaja 
serían uña 
buena renta ante 
el Deportivo”

las semifinales de la Copa del Rey.

dó que 
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I El Logroñés busca una clasificación 
Mstórica para las semifinales de la Copa

Para el técnico riojano la eliminatoria está igualada entre dos equipos que se conocen bien

P logroñés, deseoso de clasifícarse por primera vez 
P su historia para las semifínales de la Copa del 

disputa hoy el partido de ida de los cuartos de 
en El Molinón frente al Spórting, equipo que 

pasada temporada le eliminó en la misma ronda.

fínuar
. LOGROÑO (Efe).- El late- 

derecho Calleja, quien el
^do mes de enero se incor-

3 la plantilla del Logro-
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procedente del Spórting 
yijón, será titular en el 
”iode hoy en El Molinón. 
% que el pasado domin- 
«ente al Tenerife presenció 
partido desde el banquillo 
^.^“Pfeotes, sustituirá en 
aoitual equipo titular al 

junado Iturrino.
nhero brasileño .Cleber, 

°‘ro fichaje realizado por 
presidente del Logroñés, 
”os Eguizábal, el pasado 
ae enero para reforzar

SU plantilla, también ha sido 
convocado para el partido en 
Gijón.

Cleber, que debutó el pasa
do 26 de enero en el segundo 
tiempo del partido de Liga 
contra el Valencia (0-0) en 
Las Gaunas, no fue convocado 
por el entrenador, David 
Vidal, para el encuentro ante 
el Tenerife, al considerar que 
su forma física no era idónea.

Probablemente la incorpo
ración de Calleja al lateral 
derecho no será la única nove
dad que presentará en Gijón 
el Logroñés respecto al equipo 
que el pasado domingo se

enfrentó en la Liga al Tene
rife, al que venció en Las Gau
nas por 2-0.

En la eliminatoria de cuar
tos de final entre Sporting de 
Gijón y Logroñés el entrena
dor del equipo riojano con
sidera que disputar el partido 
de vuelta en Logroño le favo
recerá, como ya ocurrió en las 
anteriores rondas de la Copa 
del Rey.

En la actual edición de la 
Copa del Rey el Logroñés 
siempre ha disputádo fuera de 
casa los partidos de ida, sin 
conseguir resultados ventajo
sos: en Tarragona 0-0, en Ori
huela 2-0, en San Sebastián 
2-1 y en Castellón 2-0.

Pero en los partidos de 
vuelta, siempre en el Campo 
de Las Gaunas, el Logroñés 
inclinó las eliminatorias a su 
favor, con apuros, frente al

Gimnástico de Tarragona 
(2-1) y Orihuela (en los lan
zamientos de penalti), mien
tras que venció 3-1 a la Real 
Sociedad y 6-1 al Castellón.

Ya la pasada temporada 
. Logroñés y Spórting de Gijón 

se enfrentaron en los cuartos 
de final de la Copa del Rey. 
El equipo asturiano, que per
dió en la ida -en Las Gau- 
naspor 2-0, remontó la elimi
natoria en El Molinón al ven
cer, en la prórroga, por 3-0.

David Vidal comentó: “la 
eliminatoria, como ya ocurrió 
la pasada temporada, está muy 
igualada, ya nos conocemos, 
aunque este año afronto la eli
minatoria de Copa del Rey. 
con una plantilla más amplia 
y en. un buen momento de 
juego y con un equipo más 
conjuntado que el año ante
rior”.

Iñaki Sáez repetirá el mismo 
¡Equipo que derrotó al Sevilla

Í^fe)-- Iñaki Sáez, 
®n del Athlétic de Bil- 

9oe hoy ali- 
i|)Q ^ol Atlético el mismo 
^ a V* P^^^do domingo 
* domicilio al Sevilla 
atarán 2^^^^ hombres que 

oesde el comienzo 5^0 de ida de una eli- 

*1 ^^gdn Sáez, “es- 
■ Iru'^^ota por ciento”, 

^núa ’i ^^huenka, Asier, 
lía Á ^’^^zábal; Eskurza, 
. ’ .Vítrza, Garitano; Val- 

‘ganda.
“'uo vizcaíno definió el

encuentro ante los colchoneros 
como “un partido sin reservas 
físicas, luchando los noventa 
minutos a tope y en el que 
habrá que aprovechar cualquier 
bajón que tenga el rival”.

”Nuestras opciones pasan por 
marcar la diferencia en casa y 
ser ambiciosos ofensivamente 
para lograr una ventaja que nos 
permita afrontar con tranqui
lidad el partido de vuelta y sacar 
la eliminatoria adelante”, aña
dió.

Sobre el Atlético, Sáez ase
guró no fiarse del mal momento

de juego que parece atravesar 
“porque en la liga llegó a San 
Mamés en un momento bueno 
y perdió”.

”Como club grande que es”, 
agregó, “está presionado por las 
exigencias y obligado a ganar 
títulos, aunque creo que de sali
da no va a correr tantos riesgos 
y planteará el partido pensando 
en la vuelta”. La última vez que 
los dos atléticos se enfrentaron 
en Copa fue en la final dis
putada en 1985 en el Bernabeu 
y que concluyó con victoria del 
equipo madrileño por 2-1. Iñaki Sáez, entrenador del Athletic.

SEVILLA (Efe).- El urugua
yo Víctor Espárrago, entrena
dor del Sevilla F.C., afirmó ayer 
que “dos goles de ventaja serán 
una buena renta para ir con 
tranquilidad al encuentro de 
vuelta”.

”Hay que tratar de resolver 
aquí la eliminatoria y no hay 
que dar ninguna concesión, 
aunque será un partido difícil 
porque el rival vendrá a man
tener el empaté a cero y- ya 
ha demostrado que en la Copa 
está muy bien, tras haber eli
minado a equipos como la Real 
Sociedad, Zaragoza y Osasuna”, 
manifestó Espárrago.

El técnico uruguayo indicó 
también que “se ha demostrado 
que no hay rival fácil, por lo 
que todo dependerá del día que 
tengamos para sentenciar la eli
minatoria, si bien dos goles 
serían una buena diferencia 
para viajar a Riazor”.

Espárrago negó que la derro
ta del domingo ante el Athlétic 
de Bilbao (1-2) fuera a influir 
en sus jugadores. “Se pierde 
confianza cuando se juega mal, 
y desde mi punto de vista se 
hizo bien, puesto que se crearon 
muchas opciones de gol. No 
obstante, es cierto que a véces 
es difícil de digerir el perder 
un partido así”, puntualizó.

”E1 domingo se perdió por 
los propios errores -continuó-, 
porque tras el empate del Ath
létic. intentamos el tanto del 
triunfo, nos descolocamos en 
defensa y se perdió”.

Espárrago, por otro lado, dio 
la lista de convocados, que está 
compuesta por diecisiete juga
dores, debido a unos problemas 
que tiene José Carvajal en sus 
abductores y a que ha perdido 
tres kilogramos de peso.

De esta forma, el técnico 
esperará hasta última hora para 
ver la evolución de Carvajal, 
aunque es consciente de que 
es difícil que esté a punto para 
jugar ante el Deportivo.

Alfonso Cortijo, por contra, 
podrá reaparecer después de 
recuperarse de unos problemas 
estomacales que le hicieron 
estar ausente en el encuentro 
ante el Athlétic. En este 
encuentro los sevillistas busca
rán iniciar el camino para con
seguir algo que se les niega des
de la temporada 1980-81 con 
Miguel Muñoz"en el banquillo: 
llegar a semifinales.
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En la cronometrada por equipos, jornada inaugural de la Vuelta a Andalucía

La ONCE logró su primera 
victoria de la temporada

Miguel Angel Martínez, primer líder de la ronda andaluza

El jugador finaliza su contrato el próximo A
esc

Schillaci no encuenti p|
su sitio en la Juventu

La ONCE logró su prime
ra victoria de la tempo
rada al imponerse en la 
jornada inaugural de la 
Vuelta a Andalucía, una 
cronometrada por equipos 
de 15,5 kilómetros, por lo 
que su corredor Miguel 
Angel Martínez se convier
te en el primer líder.

CHICLANA (Efe),- El 
conjunto que dirige Manuel 
Sáiz, especialista en esa 
modalidad ciclista, cumplió a 
rajatabla los pronósticos que 
le daban como principal favo
rito, aunque las diferencias 
obtisnidas no fueron tan 
amplias como se esperaba, ya 
que los ocho corredores de 
la ONCE necesitaron 17:47 
minutos para recorrer los 15,5 
kilómetros por los 17:51 de 
Seur, 18:55 del Panasonic 
holandés y 18:58 del Banesto 
que comandan Miguel Indu- 
ráin y Roberto Lezaún, ven
cedor el pasado año.

Como en la mayoría de las 
ocasiones el acoplamiento de 
los ocho corredores de la 
ONCE fue perfecto, ya que 
los relevos, a pesar del fuerte 
viento en algunos tramos del 
circuito, fue perfecto, y dosi
ficaron magistralmente las 
fuerzas, algo que- no ocurrió 
en otros equipos que cuentan 
con grandes rodadores en sus 
filas como fue el caso del 
Lotus de Sean Kelly, del 
PDM holandés de Raúl Alca
lá o de la denominada “lo
comotora” del Panasonic 
holandés, que en esta ocasión 
no funcionó como se espe
raba, y prueba de ello es que 
tres de sus corredores llega
ron descolgados.

Sorpresa de la jornada

La sorpresa de Iq crono
metrada la protagonizó el 
Seur que dirige José Antonio 
González Linares, ya que se 
clasificó en segunda posición 
a tan sólo cuatro segundos 
de los ganadores.

La ONCE demostró de nuevo su calidad en las cronometradas.

El otro protagonista y equi
po a batir en el kilómetro 
cero de la prueba, por aquello 
de defender la victoria de la 
edición anterior y por tener 
en sus filas al todopoderoso 
Miguel Induráin, el Bañesto, 
no lo hizo tampoco mal si 
se tiene en cuenta que tardó 
muchos kilómetros en coger 
el ritmo, ya que en la salida, 
primero un coche y después 
una moto se cruzaron en su 
camino. Para colmo de males 
a mitad del recorrido Pruden
cio Induráin pinchaba y de 
nuevo se perdía la sincro
nización.

En el lado contrario, des
taca el comportamiento de los 
corredores del das, conjunto 
que cuenta con buenos velo
cistas pero que hoy no tuvo 
su día. Su registro (18:29) fue 
de los peores y además uno 
de sus líderes, Iñaqui Gastón, 
el más trabajador en los kiló
metros iniciales, llegaba lige
ramente descolgado del gru

po.
No fueron mucho mejor las 

cosas para el Seguros Amaya 
de Javier Mínguez, pues tuvo 
que hipotecar al equipo ya 
que el colombiano Fabio 
Parra tuvo problemas desde 
el primer momento para 
seguir el ritmo del resto de 
sus compañeros. Esa desu
nión quedó reflejada en los 
18:11 que necesitaron para 
cubrir los primeros 15,5 kiló
metros de la Vuelta a Anda
lucía.

Así, la ONCE al igual que 
el año pasado, hace doce 
meses Villanueva se vestía 
también de líder en la pri
mera etapa, vuelve a ser pro
tagonista en la Vuelta a 
Andalucía, aunque ese pro
tagonismo quedó un tanto 
ensombrecido, ya que el 
comentaricr no era otro que 
la no admisión de los equipos 
Wigarma y Kelme al no tener 
los papeles en regla.

TURIN (Efe).- El italiano 
Salvatore “Toto” Schillaci, 
máximo goleador del pasado 
Mundial de Italia’ 90, ha indi
cado sus deseos de jugar más 
asiduamente con su equipo, el 
Juventus de Turín, 0, en caso 
contrario, de ser traspasado al 
Nápoles.

Desde que Schillaci saltó a 
la fama internacional durante 
la fase final de la Copa del 
Mundo, su trayectoria ha estado 
marcada por la decepción: aún 
no ha sido convocado por el 
actual seleccionador Arrigo 
Sacchi, y la propia afición del 
Juventus le ha silbado en diver
sas ocasiones.

El jugador juventino, en cam
bio, considera que su juego no 
es malo: “Los últimos encuen
tros han sido para mí positivos: 
he jugado bien aunque no haya 
marcado muchos goles. Hoy 
parece que cuentan sólo los 
goles, no tanto la calidad. Espe
ro que al final de la temporada 
se pueda meter todo en la 
balanza”, declaró.

Schillaci, que concluye su 
compromiso con el Juventus el 
30 de junio de 1993, ha mani
festado sus deseos de continuar 
en ^ste club: “Pero si deciden 
venderme no puedo hacer nada 
para impedirlo. La única carta 
que me quedaría por jugar sería 
la de elegir mi destino”.
, ”No será un problema encon

trar un equipo, auj 
pudiera elegir, creo —
el Nápoles. El presideE I^H

so, tengo 27 años y ais ,¿0/^ 
dar muchísimo”, dijoj . j.

Por otro lado, el ju 
guayo Rubén Sosa Ai 
milita en el club itali 
bol Lazio, ha manifesc 
desea despedirse del 
dejándolo clasificado 
Copa de la UEFA ya 
es el objetivo que pe 
entidad romana d 
años.

Las palabras de Ruh 
dejan entrever, prácii; 
el adiós oficial del ju, 
Lazio al no haber a 
importante oferta que: 
de 1991 le hizo la eniii 
renovar su contrato j 
delantero uruguayo de 
aceptar.

El destino final de 
Sosa parece que será 
Milán, entidad que, al i 
ha realizado una oferta 
dor de 7.000 millones 
netas (unos 6 millones t 
res) por las próximas 
temporadas. Rubén Sos 
en terminar la actual le 
con unos 15 goles a 
“Creo que podré alca 
cifra tan importante, 
llevo ocho tantos ni<
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EI Lleida-Figueres se 
disputará el 25 de man

BARCELONA (Efe).- Las día 4 de marzo, aunque 
directivas del Lleida y el Figue- bración en esa fecha de 
res, de Segunda División A, líe- correspondientes a las
garon a un acuerdo para dis
putar el próximo 25 de marzo 
el partido que ambos clubes no 
pudieron jugar el pasado sába
do, a consecuencia de la niebla. 
En un principio, la directiva 
leridana propuso la fecha de 
ayer, martes, para la celebración 
del encuentro, aunque los res
ponsables de la entidad ampur- 
danesa adujeron premura de 
tiempo en la decisión, así como 
el próximo compromiso liguero 
del Figueres, que se disputará 
el sábado.

La propuesta figuerense era 
disputar el partido el miércoles
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tes competiciones eur 
como unas obras de a 
namiento en el 
deportes leridano, ii” 
aceptar la citada fecha.

Según informaron fu 
la entidad leridana, 1® 
nados que adquirieron e‘ 
para el partido del pasa 
do podrán canjearías í 
próximo encuentro qu¿ 
danos disputarán en 
el Sestao, o bien coi^ 
para el 25 de marzo, f^ 
partido ante el Fi^f^ 
de la Segunda División' 
bol español.

Fundación Raoul Follereau

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana Ja falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
.No obstante la lepra liene curación. 
Hoy hacen falla 3.000 pías, de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 p¿s. es el precio de su 
curación.

Sí. yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesanos.
D 3-000 ptas. D 4 000 pías
D 5 000 ptas. D Otros

Mediante D Cheque nominativo, que 
envío junto con este cupón-

D ingreso o transferencu
C/chWl-27420(W 
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía. 58-28013

Nombre 
Calle 
N®. 
Población

i,^AMlGCS 0E^ 

WENFERMOS 
Fundación Raoui
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io/a Blanca Fernández Ochoa llegará a la localidad 
de Albertville el próximo sábado, donde actuará 

ibanderada del equipo español en una ceremonia 
ne la apertura de los Juegos Olímpicos de Invierno

RTVILLE (Efe).- La 
ra Blanca Fernán- 
a llegará el próximo 
mes. a la región fran- 

la Saboya,'donde a par-

visión J

se disputarán los Jue- 
mpicos de Invierno 
e92. para actuar como 
da del equipo español.

faltan cuatro días 
comiencen los Juegos, 
han llegado a la loca- 
Brides-les-Bains, encía- 
silla olímpica, los tres 
mes del equipo espa- 

esquí artístico -Raquel 
L José Rojas y Martín 
oreno- y el único par
en la modalidad de 
lo García Muñoz, que 

ciado los entrenamien-

representar a España en la cere
monia inaugural de estos Jue
gos. El rey, que estuvo hace 
cuatro años en la de los Juegos 
de Calgary, no podrá estar pre
sente ya que sigue en pleno pro
ceso de recuperación tras el 
accidente sufrido en la estación 
catalana de Baqueira Beret 
hace varias semanas cuando se 
encontraba practicando el 
esquí. Blanca Fernández Ochua, esperanza española en la Olimpiada de Albertville.
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La Tribuna
dilla de la expedi- 

iola llegó sin nove
la región de la Saboya, 
tardó cerca de nueve 
formalizar el trámite 
^(litación, cuyo centro 
do en la localidad de 
\a pocos kilómetros 

ft'ille, debido a un pro- 
wn los ordenadores, 
los organizadores no 

an mucha, mas bien nin- 
onnación durante la

unqw 
hade 
á las
, euro 
de a

1 ca

García Muñoz, que tar- 
gundos y 25 milésimas 

los 1.249,5 metros 
ha finalizado la pri- 

fnada de entrenamien- 
^1 cuadragésimo primer 

«»Po, a 117,2 kilóme- 
f hora de velocidad 

^^a tanto que el mejor 
“ fue el alemán Georg 

a® promedio de velo-

AL FUTB® L GRATIS 
ÜA VALENCIA CON EL ALBACETE BALOMPIE!! 

SORTEAMOS 10 VIAJES 
(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 

PARA ASISTIR AL PARTIDO

rzo. 
'¡2uer^-

ALBACETE BALOMPIE^ada de la 
^3 olímpica 
■llama olímpica, que 

^®rá encendida 
Ps^tero de Albert- 
llegará a esta loca- 

f^cesa el próximo 
lT^.S, a las 17:45 

justo antes de 
^lamación oficial, 

P^tte de Francois 
proficiente de 

^hlica, de la inau- 
los Juegos.

Unificado, 
olímpico de la 

^® Estados 
^'^^'’dientes (CEI), 

oon material 
?*° en el que aún 
L siglas CCCP 
¿L ^^^Igua Unión 

Hasta que no 
los nuevos uni- 
^nión Sovié- 

1^ existiendo”, 
« ^Istrov, jefe 
^«gaaón de la 

en la esta- 
Saises.

El concurso consiste en el sorteo de 10 viajes a Valencia 
(para 2 personas cada viaje) para el partido del domin
go 9 de Febrero. de 1992 entre el Valencia C.F. y 
el Albacete Balompié. Con salida y regrjeso el mismo 
día.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete, enviando 
un cupón por sobre y figurando en el sobre “Concurso 
Viaje a Valencia” o entregando los sobres personal
mente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 20 horas del día 5 de Febrero de 1992. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el perió
dico del jueves día 6. Los ganadores deberán pasar 
por las oficinas de LA TRIBUNA ese mismo día en 
horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando 
el D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos de LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES 
RODATOUR.
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Miércoles, 5 de
Febrero de 1992 AGENDA

Farmacias El tiempo Teléfoi

ALBACETE Suben las temperaturas ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (Cerca Hospital) y 
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 (Cerca Hospital) y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel 
Ciscar, 9
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, García 
Reyes, 5
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 
y MEMBIELA, García Reyes, 5

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 14 grados a las 16 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de -6,5 grados a las 7,20 horas. El 
viento sopló ón dirección oeste noroeste con una fuerza de 3,4 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 45% y el 
cielo estuvo despejado.

Las temperaturas permanecerán hoy estables, con ñumerosas 
heladas nocturnas, en numerosos puntos del interior, según el 
Instituto Nacional de Meteorología. Nubosidad de estancamiento 
en Pirineos y poco nuboso o despejado en el resto de España.

Parque de BomberoJ^i^ 
Policía Nacional ..,.J^^ 
Policía Municipal...^  ̂
Guardia Civil,...2211J 
G. Civil de Tráfico Jha-

2bCasa de Socorro...  
Cfuz Roja Ambula 
Urgencias..............  
Hospital General.. 
Alcohólicos Anóni
Estación de Ferroc 
Telégrafos..............

VILLARROBLEDO Predicción por comunidades
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN 

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, 
Gran Vía, 49

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

PARA HOY: JUAN
Mártires, 2
PARA MAÑANA:
TEBAR, Mártires, 2

LA RODA

MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

JUAN MIGUEL ESCRIBANO

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL LOPEZ DOMINGUEZ 
HERRERO, Plaza S. Allende, 4 ■
PARA MAÑANA: MARIA LUISA MARTINEZ 
CABRAL, A. Coloma, 25 t

Cataluña.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas sin cambios. 
Vientos fuertes de componente norte en Gerona y comarcas 
del Ebro, tendiendo a amainar al final del día.

Comunidad valenciana.- Poco nuboso. Algunas brumas mati
nales. Vientos flojos, variables, con brisas. Temperaturas sin 
cambios.

Comunidad murciana.- Poco nuboso. Brumas matinales. Vientos 
flojos, variables, con brisas. Temperaturas sin cambios.

Castilla y León.- Poco nuboso o despejado. Algunas neblinas 
matinales. Temperaturas sin cambios, con heladas moderadas. 
Vientos flojos predominando la componente E.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Brumas con 
algún banco de niebla matinal. Temperaturas estacionarias. Viento 
flojo variable.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso o despejado. Brumas 
con algún banco de niebla matinal. Temperaturas estacionarias 
coin heladas nocturnas. Viento flojo variable o calmas.

, Extremadura.- Poco nuboso o despejado. Brumas y algún banco 
. de niebla matinal. Temperaturas estacionarias. Viento flojo de 

componente E.
Andalucía.- Cielos poco nubosos o despejados, con algún inter

valo nuboso en el Estrecho, áreas del litoral mediterráneo y 
Melilla. Brumas y posibilidad de algún banco de niebla matinal. 
Temperaturas sin grandes cambios, con heladas nocturnas débiles, 
en puntos del interior.

O. Reclamación PraLpon 
Protección Civil....
Tele-Ruta (Madrid) .^^^ y^(

Teléfono de la Espo

Teléfono del Vecino

|dico 
loral. 
|Pral. 
¡acete

Emergencia de Gas
Mancha....................
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Policía Municipal.....
Guardia Civil......... .
Bomberos.................

ISA

6 Albi 

flsoC/ 
fefaccCasa de Socorro....

Cruz Roja................. ¡de gí 
ÍD671

HELLIN
Comisaría de PolicíaJ feUA 

47Servicio Urgencias Sj
Policía Municipal..
Bomberos.................

II Ven 
la Bu 
lusoCasa de Socorro......

Cruz Roja................. IS Ila

ALMANSA
Parada de Taxis.....-
Bomberos............... -
Hospital Ntra. Sra. &

UlLAa 
fc 4!

flA

Policía Municipal....
Guardia Civil.......... -
Cruz Roja ........

Incale!

JILA 
fencisCasa de Socorro....-

Ti
VILLARROBLEDO ¡12171

Crucigrama Calendario

SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

y
El sol sale mañna a las 07,21 
se pone a las 17,37 (H. S.)

La luna sale mañana a las 
07,51 y se pone a las 19,32 
(H. S.)

»mlH« 
entre? 
lelUrx

■B Carteleras

¿tf

(No recomendada par3
de 13 años) fc 

Cameron Dove, Dolphin* ¡j|(g

Santos Agueda, Isidoro, 
Avito y Albuino.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 35
Días hasta finalizar el año: 

331 días

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
divertida y trepidante película. 

“LOS GUSANOS NO 
LLEVAN BUFANDA” 

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Anthony Perkins, Clayton Rohner 
y Cristina Plaget 

Director: Javier Elorrieta 
Sesiones: 6 - 8’15 y 10’30

El amor y la traición en un film 
enigmático y fascinante.

“NUNCA ESTUVE 
EN VIENA” 

China Zorrilla, Sergi Mateu y 
Alberto Segado 

Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45 
(No recomendada a menores de 

. 13 años)

lAD 
sin 

0!

Director: Philip B^ CLAF 

Pases: 6’30 - 8’30 y ^ j

o

Policía Municipal... ^j.
Centro de Salud.....-
Centro de Salud.....
Comisaría......
Guardia Civil
Bomberos......

PRIMER CICLO DE CB® 
SENSACIONAL EST 

mundo de los mayores '■’®' 
niños de una forma mu!

“THE REFLECTINC 
(La piel que brito'

HORIZONTALES: 1: Regís, 
imperáis. 2: Famoso filósofo 
francés. 3: Preposición. Natural 
de cierta región de la Grecia anti
gua. Al revés, adjetivo posesivo. 
4: Nombre de consonante. Nota 
musical. Animal plantígrado. 5: 
Río de Francia. Ciudad asiria. 
6: Entregara. Al revés, nombre 
de mujer. 7: Distinto, diferente. 
Descubra, destape. 8: Desgasté. 
Al revés, alabanza. Al revés, 
embarcación. 9: Matrícula de 
coche española. Al revés, prOvée. 
Símbolo químico. 10: Turnara, 
relevara. 11: Planta de cierta fami
lia a la que pertenece la albahaca.

VERTICALES: 1: Mancilla,

descrédito. 2: Produjera el goce 
de los sentidos. 3: Nota musical. 
Al revés, nombre de mujer. Con
sonante repetida. 4: Demostra
tivo. Pieza de madera o metal 
en forma de Circunferencia. Letra 
griega. 5: Terminación de dimi
nutivo. Al revés, letra griega. 6: 
Río español. Anduve de prisa. 
7: Al revés, instrumento musical. 
Satélite de la Tierra. 8: Termi
nación del diminutivo. Nombre 
de mujer. Al revés, entregas. 9: 
Reflexivo. Al revés, grueso. Sím
bolo químico. 10: Decía al oído. 
11: Natural de cierta provincia 
española.

PALAFOX
EMOCIONANTE ESTRENO Con: 

Rulger Hauer, Mimi Rogers, Joan Chen.

“PELIGROSAMENTE 
UNIDOS” 

(WEDLOCK)
“Ten cuidado, tu cabeza puede estallar” 
No recómendada a menores de 13 años. 
Sesión continua. Pases: 6’30, 8'30 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
delicada historia de amor 

protagonizada por dos 
superestrellas. 

“FRANKIE AND JOHNNY” 
(No recomendada para 

menores de 7 años) 
Al Pacino, Michelle Pfeiffer y 

Nathan Lane 
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

GRAN ESTRENO. E^ Sac 
chico de New Yorl<l’'‘-' •

héroe S» 
“BILLY BATHC* F* 
(No remendada paf^'” L 

de 18 años)
Dustin Hoffman. 

Kidman, Loren Dean '
Willis _ „

Sesiones: 6 - 8,15)'' L

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Rameado. 2: Copérnico. 3: Va. Aneto. La. 4: ílA. Ala. Mis. 5: ocoT. 
Mago. 6: Limos. Mújol. 7: Adán. Saca. 8: riS. orP. Ser. 9: aC. Orean. 
Na. 10: Arcediano. 11: Rasaste.

VERTICALES: 1: Violara. 2; Calcídica. 3: Ro. aomaS. RR. 4: Apa. 
Ton. Oca. 5: Mena. Ores. 6: érelO. Breda. 7: Anta. País. 8: Dió. 
Mus. naT. 9: Oc. Majas. nE. 10: Oligoceno. 11: Asolara.

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
lucha por el poder entre tres 

poderosas familias.

“LA VENGANZA DE 
LOS VIKINGOS”

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Reine Brynolf, Tinna Gunnlaug y 
Cristopher Kjel 

Sesiones: 6’15 - 8’30 y 10'45

SENSACIONAL 
memorable acto de afl'^ 

tido en una explosión o* ^ ! 
gro... y mucha , 
“DOS DUROj k

SOBRE RUE^
(No recomendada a ' ,

de 18 años) f /
Michey Rourke, Don- i 

Chelsea Fie''’,
Pases: 6,15 - 8'30^^ ! ‘^

M.C.D.2022
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PROFESOR
Hindú Krishan, futurólogo 
oriental, ayuda a resolver 
problemas de amor, nego
cios. nervios, timidez, angus
tia. soledad, cura cualquier 
enfermedad espiritualmente. 
rompe cualquier maleficio.
Tel: 21 04 62. Albacete

SPIICAS 
yAiCANWa.lA006

POREGUPOS M

-.2211 r- ll/OHOS 
11C0.K 22 00 30

o. . . .,
7ulanj

2144 01

SE NECESITAN 
Vendedores para almacén 
de muebles Campollano. Se 
valorará experiencia en ven
ta de seguros, baterías de 
cocina, libros, etc. Interesan
tes condiciones, alta en S.S. 
Interesados dirigirse al tel: 
24 29 62. P.I. Campollano. 
Albacete

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

VENDO PISO 
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

al ..„., 
ónim 
rrocai

o PISO 
URICO

VÜIena, 12 
1)0 «

o* 

r^

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno: 
22 43 71. Horas oficina

• SE VENDEN parcelas de 
. .terreno de 500 m^ en Polí

gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• SE OFRECE patronis
ta-escalador de confección, 
técnico en caballero con 
experiencia. Tel: 14 35 35

• SE TRASPASA negocio 
totalmente acondicionado y 
amueblado. 1.600.000 ptas. 
Tel: 50 52 24

• SE ALQUILA piso 90 m^.
Calefacción. C/ Ceuta. Tel. 
21 98 96

• ALQUILO local 150 m^, 
fachada 12 m. C/ Santiago, 
1. Tel: 2114 42

drid)ANDUJAR
...... Wico estomató- 
Espefioral, implantes.

^ BPral. Teléfono

•SE NECESITA empleada 
de hogar con informes. 
Buen sueldo. Tel: 52 07 99

ecino
complemen- 

Gas# de cocina, 
■omercial con 

........ #en el sector.
Lar Cum'culum 
ÍS-A., P.I. Cam- 

r A, parcela 5. 
•al.... 36 Albacete. Tel: ... 1

o

■ ^ C/ Francisco 
■ lefacción indivi- 

lile garaje y tra- 
Í0676

oHcíi »“»»«»•• 
riasS^
lal....

D

1 Vendo máqui- 
í Buen estado, 
uso 8 meses.

5 llamar. Tel;

• SE VENDE Ford Fiesta. 
Bianco. AB-9033-F. 70.000 
Km. Buen estado. Buen pre
cio. Tel. 50 76 07

•VENDO finca 80 hectá
reas de riego. Precio 45 
millones a 40 Km. de Alba
cete. Con todos sus aperos. 
Tel: 2216 35

• ALQUILO local acondicio
nado de 150 m^ en C/ Zapa
teros. 28. Tel. 21 58 52

•VENDO Docge c-20 vas- 
colante. 20.000 Kg. Tarjeta 
comarcal. 2.500.000. Tel: 
23 20 98

•SE NECESITAN chicas 
para trabajar en Hostelería. 
Llamar de 3 a 7 de la tarde. 
Tel; 46 01 25. Sueldo a con-

• SE ALQUILA local, pasaje 
c/ Gaona, 18. Tel: 21 23 81

• VENDO ORDENADOR
Nuevo. Buen precio. Tel 
¿2 17 98

FINANCIERA
venir.

-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación

•SE BUSCA chica para 
compartir piso, tel: 21 34 70 
(Llamar de 3 a 5)

-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono: 50 71 01
•SE TRASPASA o se 
alquila Bar-Restaurante con 
piscina. Tel: 21 60 38

• SE NECESITAN distribui
dores para Córdoba y pro
vincia. 350.000 ptas/mes. 
Llamar al teléfono 
95/561 08 65 de 5 a 8 tarde

• CHOPOS. Magníficos 
plantones dos años. Viveros 
finca La Perdiguera. Castro
nuño (Valladolid). ~Tfs. 
(91) 562 39 60/(91) 562 02 90

ira. ft

al
HLA piso amue- 
calefacción. Tel;

IILA piso amue- 
isco Pizarro, 

Teléfonos:

o o m
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LAC 
DERLTROS

WONITORES

al...
1.....
J....

w-vfalantes
martes 

“Uno; 24 02 92.

ADUR 
sin obra 
Ww interio-

)E CINE '^^ Decora- 
ESTRE! «cele. Teléfo- 

oresviss 187 y 44 21 60 
na mu; '' _________

:tinc
Kh* ifERA DE

**•« SANTA
830 y

E.A.S.

i^ !!*’®M SSf«WA
;®^ ver en

THG.* ^^^RS Av.
oe

para'’ 
iños) 
nan. ^*’ 
Dean) 
lis , 
8,15 y-

en

^ 
1 ^ y

«■
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• SE ALQUILA nave de 129 
m^ sin pilares, portadas 
amplias. Proximidad Fiesta 
del Arbol. Económico. Tel; 
23 99 04

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

• SE COMPRA solar super
ficie mínima 250 m^. Tel 
22 22 55. A partir 15 h.

• SE VENDE furgoneta Ford 
Transit-190 rueda gemela. 
Tlf. 22 11 23

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (EdiGcio Capítol) 

,« 21 04 29 ALBACETE^

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 

RECIBIDOS
' N.C.

ILA apartamento 
s 45.000 ptas.

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18. Tfno; 233111 ALBACETE

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 
CONTABILIDAD Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.
-Dos horas diarias de clases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos.
-Plazas limitadas.
Matrícula abierta a partir del día 3 de febrero.
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

CURSO ACTUALIZADO DE FISCALIDAD DE LA 
EMPRESA Y SU RELACION CON LA ADMINIS

TRACION
(Ahora puede conocer y actualizar todas las Cues
tiones Fiscales con la Administración de Hacienda)
Dirigido a;
-Personal empresarial.
-Administrativos.
-Asesores.
Matricula abierta a partir del día 3 de febrero. Plazas 
limitadas. Información en C/ Padre Romano, 1. T. 52 03 66

años)
Don f 

8’30 r

AZULEJOS VALDI, S.L. 
LIQUIDACION DE EXISTENCIAS

Rodapié-100 ptas. metro.
Azulejo Rústico-200 ptas. m^
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

OPOSICIONES
TECNICOS AUXILIARES DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO 
*Convocadas 800 plazas
*Grupos mañana, tarde y noche
*Pla20 instancias hasta 30-1-92
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11

TELEFONICA

OPERADOR TECNICO DE 
PLANTA INTERNA

Clases impartidas por profesores de 
ingeniería, informática y funcionarios de 
telefónica

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tino: 22 67 66

DE

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN!
¡No espere más!
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 
con las siguientes ventajas:
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

Deportes AlTurA
DURANTE EL MES 

DE FEBRERO 
HASTA EL 50% 

SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

GAONA, 5 
S 24 10 64

de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:

CALCULO MERCANTIL
* Intensivo (2 meses) *Dirígido a Estudiantes de FP, Adminis-
* Comienzo desde cero. trativos, Opositores a Banca,..

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56 
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

Ordenanzas Universidad de Castilla-La 
Mancha, auxiliares y Adm. de Junta 
de Castilla-La Mancha, auxiliares y 
Adm. del Estado y S.S., gestión INSS., 
Insalud, Inem y Estado.

Centro de estudios

GAONA. 5 
S 24 10 84

CONVOCADAS OPOSICIONES

TELEFONICA
OPERADOR TECNICO DE PLANTA INTERNA
REQUISITOS: *BUP o FP2 ‘Mayor de 18 años

‘Plazo de instancia hasta el día 17-2-92

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES
Cuatro profesores especialistas de la compañía. Cla
ses martes y jueves de 7 a 9,30. INFORMATE

La Tribuna

M.C.D.2022
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.. APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08.00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “¡Che, qué 

loco!” (1952 - 86’08”) Dirección: 
Ramón Torrado. Intérpretes: Pepe 
Iglesias “El Zorro”, Emma Penella, 
José Isbcrt. Trama argumen- 
tal.Treinta millones de pesos es el 
legado dcl tío Camilo a su sobrino 
Pepe Valdés si éste sienta la cabeza 
y se casa, precisamente en España, 
con Esperanza, hija de don Ramir 
ro. A partir de ahí, se suceden 
las situaciones más divertidas y dis
paratadas con dos de los actores 
cómicos más conocidos dei cine

español de aquellos años.
1035.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12.10. - AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI.- El culebrón de mayor 

audencia de la actualidad televisiva.
16,25.- PASA LA VIDA.- El magazine de 

la sobremesa presentado por Tere
sa Campos, con actuaciones, deba
tes, entrevistas...

17,25.- AVANCE TELEDIARIO
17,30.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- DE PALO TAL...
1935.- JAKE Y EL GORDO

20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR: LAS( 

CAS DE ORO, una de las^j 
cómicas más famosas y de e 
acogida en la programación 
visiva en los últimos años gQ 
a sus sketchs y al buen ha« 
sus protagonistas.

22.05.- EL QUIJOTE.- La serie másj 
ciosa producida por televisión^ 
ñola, que-llega hoy a su seg 
capítulo con las aventuras \ 
venturas del hidalgo universa] 
escudero encarnados respa 
mente por Fernando Rey y Al 
Landa, dos de los grandes 1 
escena española.

23,00.- GRANDES RELATOS
FAMILIA KENNEDY

23,55.- DIARIO NOCHE
00,15.- PUNTO DE VISTA
00,25.- LOS AUSTRALIANOS
01,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Bíkr

«"un

il Karl: 
f artes 
lisíerñ

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
0935.- REDACCION DE LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
11,35.- LA HORA DE...
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,25.- DIBUJA 2.- Un programa de dibu

jados animados destinado a los más 
pequeños de la casa.

14,00.- DE OTRO MUNDO
14,25.- REDACCION DE LA 2
1430.- BARCELONA OLIMPICA, con las 

últ¡ma.s noticias de la ciudad Condal 
que se prepara para el próximo 
comienzo de los Juegos Olímpicos 
de Verano.

15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- LERNER Y LOEWE Los últimos 

románticos de Broadway
1630.- REDACCION DE LA 2

C
J

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ i real 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ :^nda

la región de Transilvania, dccrimpRl 
a terminar con una terrorífica W g^pa 
de vampiros que está asolani^ (.yj 
comarca. El mejor cine de
unido a la comedia nacen j^g 
este filme. [ Djy,

23,55.- QRDEN ESPECIAL
00,00 - IMAGENES PERDIDAS E „

antenas
0630.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NQTICIAS
07,00.- UN HDMBRE EN CASA
0730.- CQLEGIQ LIBRE DE EMERI-

TQS- AULA 3
08,00.- NQTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CQNTENTQS
09,45.- LA SALUD
10,03.- EL QR0 Y EL BARRQ
12,00.- NQTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

08,00.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

08,25.- LOS 40 PRINCIPALES
09,25.- DIBUJOS ANIMADOS: Despier

ta peque, y al loro. Para los más 
pequeños de la casa.

09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: Camino de Avonlea
1138.- CINE: Orquídea salvaje
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: Los 

gato.s samurais
1430.- TELESERIE: Mamá, detective 

privado

1635.- PRIMERA SESION “AI margen de 
la vida” (1943 - 89’02”) Dirección: 
Julien Duvivier. Intérpretes: Barbara 
Stanwyek. Charles Boyer, Edward G. 
Robinson. Martes de Carnaval. Tres 
historias se desarrollan a lo largo 
de esta película.

18,00.- FALCON CREST
18,50.- REDACCION DE LA 2
18,55.- CICLISMO. RUTA DEL SOL 
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONCESTO Copa Korac. Cuartos

de final. Se retransmitirá en directo 
el interesante encuentro que se dis
putará entre el Forum Valladolid y 
el Zadar

21,30.- REDACCION DE LA 2
21,45.- TELE-EXPO
22,00.- EL SUPERCINE DE LA 2 “El baile 

de los vampiros” (1967 - 102’59”) 
Dirección: Roman Polanski. Intér
pretes: Roman Polanski, Sharon 
Tate. Trama argumenta!.- El brillan
te científico profesor Ambrosios y 
su fiel ayudante Alfred llegan hasta 
una pequeña y apartada aldea en

0030.- CINE CLUB Ciclo Phil Karlsonl^dad” 
vo ciclo) “Calle River. 99" 
79’10”) Dirección: Phil 
Intérpretes: John Paynbe. Ed 
Keyes, Brad Dextger. Trama M ^ 5 
mental: Ernie Driscoll, un ana p®®
campeón de boxeo que ahora 
duce un taxi, descubre que su es|« ® “• 
mantiene relaciones íntimas coni ’^S^'
delincuente. Evidentemente, s ?^* ( 
descubrimiento va a hacer ? $ me 
czmbie radicalmente su actitud:- Wr 
ella y hacia el mundo que le roí Üda t
en general.

01,55.- DESPEDIDA Y CIERRE
can e 
es a
•men: 
inacic

13,00.- BQNANZA
14,00.- MI BELLA GENIQ
NQTICIAS REGIQNALES
1430.- CQSAS DE CASA
15,00.- NQTICIAS
15,30.- LEQNELA
16,15.- TELECINE: “Lola CoIt” Director: 

Siro Marcelini. Intérpretes: Lola 
Palana, Peter Martell.

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FQRTU- 

NA, un programa concurso.
20,30.- NQTICIAS
21,00.- NUEVQS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO: “El 

guerrero americano 11” Director: 
Sam Firstenberg

00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR DE LA NOCHE 
01,15.- HOSPITAL GENERAL
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS - AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION

14,30.- ..HERIDOS PADRES
lohn
‘Cali

15,05.- INES DUARTE, SECRETARI l^j^
1535.- REMINGTON STEELE
1630.- VIENTRE DE ALQUILER
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAYo

 

2

Ria 
• prá(

¿HABLANDO SE ENTIEW^ « 
leal

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
0935.- TELERROMANCE
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON: “Pierna cre

ciente, falda menguante”
12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
1330.- ... A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- PAPA COMANDANTE

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON 
21,00.- MANUELA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “La: 

bra del testigo” Director:
• Scott. Intépretes: Tom Bare 

Mimi Rogers, Lorraine Br^ 
Jerry Orbach. Una joven aú, 
rada es testigo del asesinato 
uno de sus mejores amigos- 
visto también la cara de! crimi 

00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,40.- FUTBOLISIMO

,0230.- ¿HABLANDO SE ENTIEK
LA BASCA?

03,00.- CIERRE DE EMISION

Cui

15,00.- CINE: A rienda suelta
16,27.- CINE: .Mister Frost
18,07.- CINE: Arma letal IL- Mucha 

acción, violencia y algo de sexo 
en esta película de éxito reciente 
en las pantallas de todo el múndo 
civilizado.

20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: Los primeros 

de la clase
21,00.- TELECOMEDIA: Padres forzo

sos
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL +: El extran- 

ger-ohi de la calle Cruz del Sur
2337.- CINE: Kinjite: prohibido en 

Occidente
01,11.- CINE: Historia china de fan- 

tansmas.
02,45.- CIERRE

1530.- LOS COLBY, otro de los c» 
brones americanos en los ' 
puede pasar de todo y nm 
de los protagonistas puede 
tranquilo del todo hasta el ún 
capítulo...

17,50.- A LA BABALA
18,45.- EL ESPANTAPAJAROS V 

SEÑORA KING

08,00.- DIBUJOS ANIMADOS, para los 
más pequeños de la casa.

08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- MINUTO A MINUTO
10,45.- BENDIGAME PADRE
1135.- CAMPION
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y PODER

19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE JOAN

LEON, uno de los programas. ^.^^^ 
populares de la televisión '^^ j^^ 
ciana, presentado por el s>ng.. --

día

y orondo showman que n»t 
en sus inventos y concurs<^ 
todos los presentes en el Q

2L00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO
21,40.- PRIMERA FILA
23,45.- DEBATE A DEBATE
01,00.- NOTICIAS 9
01,15.- LAVAR Y MARCAR
01,45.- FIN DE EMISION

n
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TVE ofrecerá cuatro de los títulos más relevantes de su filmografía

“Cine club” comienza hoy un ciclo 
dedicado al realizador Phil Karlson

LASí 
- las y 

de - 
ación 
ios gn 
1 hace:

másaj 
isióne 

u sea 
ras y, 
versálj 

^^W

^El baile de los vampiros”, célebre parodia sobre el cine de terror, en ^*EI supercine de la 2”

y Attpdf TVE comienza hoy 
dentro de “Cine 

1 ^^^^^ dedicado al
^dor norteamericano 
^aríson, un escrupu- 
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kDRlD. (Efe).- Televi- 
| Española ofrecerá al 
te cuatro de los títulos 
cebantes de la filmogra- 
fe Karlston, entre ellos 
le River, 99”, que se emi- 
lañana. “El imperio del 
jr" y “Del infierno a la 
¡idad”.
Irlsion. nacido en 1908 en 
bw. comenzó su carrera 
w guionista y más tarde^ 
leí nombre de Phil Karls- 
| dirigió varios filmes de 
irie B. Su entrada por la 
^grande” fue con “The 
bi Cobra”, de 1945.
r mejores realizaciones 
pecen a la época com
ida entre 1951 y 1961 y 
F^n en ella las pertene- 
F a la “serie negra”.
P®enzó con “Trágica 
pación”, protagonizada 
|lolin Derek, para seguir 
1‘Calle River, -99”, una 
R de intriga que sobre- 
|P0f la relación que intro- 
t prácticamente a puñe- 
P y mediante ingeniosos 
R entre los bastidores 
P teatro y los bajos fon-

Roman Polanski y Sharon Tate protagonizan “El baile de los vampiros .

dos.
Luego vinieron “Hell’s 

island”, un inteligente “thri- 
ller” en el que utilizó varios 
hallazgos de Howard Hawks, 
y “Kansas City confidential”, 
en la que vuelve a utilizar a 
John Payne para protagonizar 
la historia de cuatro cómpli
ces, cubiertos con capirotes 
negros, que reciben del jefe 
de la banda sendos naipes par
tidos por la mitad que les ser
virán más adelante,para reco
nocerse.

En 1955, Karlson rodó “El 

imperio del terror” (“The 
Phoenix City story”), la 
reconstrucción de un episodio 
real de la lucha contra la 
corrupción en las pequeñas 
ciudades envuelto en una 
atmósfera agobiante de vio
lencia.

Ya en 1959 dirigió “Del 
infierno a la eternidad”. En 
esta película se alternan pro
longadas y bien conseguidas 
escenas de combates y de gran 
movimiento, con episodios 
psicológicos, incluyendo el 
“streptease” desenfrenado de 

una auxiliar del Ejército.
En “El supercine de la 2”, 

a las 22,00 horas, TVE emitirá 
de nuevo “El baile de los vam
piros”, la célebre parodia 
sobre el cine de terror que 
realizó Roman Polanski con 
Sharon Tate, su mujer, y él 
mismo como protagonistas.

Corría 1967 y aún un loco 
llamado Mason que se creía 
el Mason no había decidido 
que el mejor sacrificio para 
sus ceremonias sería la vida 
de Sharon Tate.

Rodada con un cariño y 
simpatía por el género, 
Polanski hace de joven e 
impulsivo ayudante de un 
experto en vampiros que sigue 
la pista de una muchacha.

Parodias de “Els Joglars”

El grupo teatral Els Joglars 
se dedicará hoy en su pro
grama “Orden especial” a la 
caza y captura del periodista 
deportivo del que, aseguran, 
“con el poder que le otorgan 
los radioyentes, puede conver
tirse fácilmente en un histé
rico que atente contra el 
medio ambiente y la paz públi- 
ca .

“Orden especial”, un 
miniespacio de cinco minutos 
que se emite al filo de la 
medianoche en la 2 de lunes 
a viernes, presenta la carac
terización de una serie de per
sonas con unas conductas 
molestas, desagradables o ridí
culas, cuya presencia suele ser 
habitual en nuestra sociedad.

1 C
>5

Leopoldo Torres.

- JUAN MARIA ATUTXA, 
consejero de Interior del 
Gobierno Vasco: “La mafia vas
ca tiene dos brazos: ETA y la 
Mesa Nacional de Herri Bata,- 
suna”.

- TOMAS DE LÁ QUA- 
DRA-SALCEDO, ministro de 
Justicia: “El Ejecutivo-no nego
ciará con los terroristas”.

- LEOPOLDO TORRES, fis
cal general del Estado: “Las 
amenazas abertzales a las fuer
zas de seguridad y a la Ert- 
zaintza son intolerables”.

- ANTONIO HERNANDEZ 
MANCHA, ex presidente del 
PP: “En el caso de mi pártido, 
lo peor es la envidia y la 
insolidaridad”.

- ANGEL SUQUIA, cardenal: 
“Los laicós son imprescindibles 
para lograr la nueva evange
lización”.

- MANUEL ORANTES, capi
tán del equipo español de Copa 
Davis: “Me han contado que 
Emilio Sánchez Vicario se dejó 
ganar para enturbiar el ambien
te”.

Cumpleaños Según un estudio efectuado por la firma “Carat International

Los españoles dedican más de tres horas
diarias a ver programas de televisión
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BYt^’ ’^'^niplen años: 
BOYER, conse- 
del grupo Cons- 

KíContratas;53.
PARRA, actor,

'Cantante, 33. 
L’^AS PAPANDREU, 

•Ministro de Grecia, 

b^OTTE RAMPLING,

h^H?SC0 LETAMEN- 
“'Putado de HB, 48.

MADRID. (Fax Press).- Los 
portugueses son los más adictos 
a la televisión en Europa, ya 
que dedican casi cuatro horas 
diarias de su tiempo a la peque
ña pantalla, según un estudio 
efectuado por la firma “Carat 
International”.

En la lista de “teleadictos” 
les siguen los irlandeses y los 
británicos, que destinan alrede- 

. dor de tres horas y veinte minu
tos diarios a ver la televisión, 
agrega el informe de esta 
empresa especializada en el 
estudio del impacto de los 
medios de comunicación en los 
ciudadanos.

Los franceses, españoles, ale
manes y holandeses van a con
tinuación, con algo más de tres 
horas diarias de televisión.

Por el contrario, los finlan
deses son los que menos tiempo 
dedican a ver la televisión, ya 
que sólo emplean una hora y 
39 minutos diarios.

Por otra parte, un caballero 
apellidado Gonzalo, catedrático 
de Anatomía en la Universidad 
de Navarra, basándose en una 
investigación del norteamerica
no profesor Tucker, ha asegu

rado que pasar más de tres 
horas diarias sentado frente al 
televisor favorece la obesidad 
y puede llegar a atrofiar el cere
bro. Este tipo de informaciones 
científicas aclaran muchas 
cosas. Por ejemplo, explican el 
origen de la atrofia intelectual 
que padecen la mayoría de los 
ejecutivos de las distintas cade
nas. Su obligación es ver mucha, 
sobre todo de la competencia, 
tomando buena nota de todo 
para luego copiarlo. Imagino 
que pasarán más de tres horas 
atentos a la pantalla, y que sus 
efectos perniciosos explican los 
bodrios con los que nos castigan 
a diario.

Lo de la obsedidad es otro 
tema. Algunos sí son orondos, 
pero otros no tanto. El motivo 
puede serbia cantidad de kiló
metros de pasillos que hagan 
a diario en los ratos libres sin 
ver la tele. En función de la 
cantidad de veces que tengan 
que advertir al director general 
sobre el anuncio de la cadena 
tal, la “peli” que ha programado 
y el contrato que ha firmado 
fulano, están sus kilos ganados. 
Ya imaginarán que estos temas

Los portugueses son los mayores “teleadictos” de Europa.

i 1

1

no pueden tratarse por teléfo- ‘ 
no; estando como están pin
chados.

Lo que no nos explican los 
profesores (supongo que por no 
ver mucho la tele p^ra evitar 
atrofias y obesidades) es qué 
programas favorecen más estos 
males. No es lo mismo tragarse 
más de tres horas de “Lo que 

el viento se llevó” 
horas de culebrones.

a ver tres

Alguna vez llegará el día en 
que al principio de cada pro
grama unos letreritos nos 
adviertan sobre el grado de 

• daño cerebral que pueden cau
sar. Algo así como lo de la nico
tina y el alquitrán de los 
cigarrillos...

M.C.D.2022



ALTOZANO

María Dolores 
Andújar, 
presidenta del
CDS en Hellín 
deja la política

La que fuese presidenta local 
del Centro Democrático y 
Social en Hellín, María Dolores 
Andújar, ha decidido en los últi
mos días no sólo dejar la el 
partido centrista en la ciudad 
hellinera, sino abandonar defi
nitivamente la política, según 
informa Angel Romero.

La propia interesada señaló 
que la semana pasada escribió 
una carta a la directiva pro
vincial solicitando su baja como 
militante, a pesar de la insis
tencia de sus compañeros de 
Albacete en que continuase. La 
baja de María Dolores ha oca
sionado que otros diez militan
tes hellineros también abando
nen el CDS, entre ellos Enrique 
Muñoz. El partido centrista casi 
se puede decir que ha desa
parecido de la ciudad, toda vez 
que han procedido a dejar la 
sede que mantenían en el 
Rabal, habiendose cedido los 
muebles a una hermandad helli
nera, por lo que no es de espe
rar que continúen sus activi
dades.

La Junta de 
Decanos decidirá 
hoy la posible 
suspensión del 
turno de oficio

TALAVERA (Efe).- Lá Jun
ta de Decanos de la región deci
dirá hoy la posible suspensión 
del tumo de oficio, como pro
testa por el anteproyecto de la 
Ley de Asistencia Jurídica gra
tuita remitida por el Ministerio 
de Justicia al Gobierno y al 
Consejo General de la abogacía 
española.

La citada junta, compuesta 
por los decanos de los Colegios 
de Abogados de Albacete, Ciu
dad Real, Cuenca, Guadalajara, 
Toledo y Talavera de la Reina, 
que redactaron el pasado sába
do en Albacete una declaración 
institucional, que enviarán al 
presidente del Gobierno, Felipe 
González; al ministro de Jus
ticia, Tomás de la Quadra, y 
al presidente de la Junta de 
Comunidades, José Bono, entre 
otras autoridades.

Según informó ayer el decano 
del Colegio Mayor de Aboga
dos de Talavera, Femando Hor- 
migós, dicha declaración califica 
el anteproyecto de ley como un 
“flagrabte atentado contra el 
principio de seguridad jurídica 
y la independencia de la abo
gacía, además de ser una autén
tica violación al derecho de 
obligaciones. El texto pide que 
“el anteproyecto reserve al 
Ministerio de Justicia facultades 
disciplinarias, exclusiones y 
reserva de materia fundamen
tales a la vía reglamentaria”.
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De Albacete a Sevilla.... pasando por Toledo. En la fotografía puede verse el 

momento en que los representantes de los tres partidos presentes en las Cortes Regionales 
visitaron el pabellón manchego en la Expo. Como se advierte claramente, el poder albacetense 
no servirá para traer inversiones a la provincia, pero sí para colocar gente en las más 
altas instituciones: del PP José Riela, del PSOE Jesús Alemán, y de IU José Molina; 
todos ellos albaceteños de pura cepa... o casi.

“El pacto por el agua lo 
hecho Bono consigo misiii

El Albacete Balompié sale 
ya hasta en la sopa, y bien 
que nos alegramos. Hasta 
hace muy poco, sólo éramos 
noticia por las bajas tem
peraturas.

La última la protagonizó 
Tele 5, con el programa de 
José Luis Coll. El equipo de 
Benito Floro fue el más 
nombrado durante toda la 
noche.

Primero el “capi” Catali, 
muy seriote él, como antes 
estuvieron ya en ese mismo 
programa Corbalán, el mís
ter y recientemente el sicó
logo, Emilio Lamparero. Por 
cierto que Ruiz Mateos ya 
busca un sicólogo. “No para 
mí, sino para los jugadores 
del Rayo”, dijo el ex-presi- 
dente de Rumasa. Tela.

Por cierto que nuestro casi 
paisano José Antonio Cama
cho se ha hecho cargo del 
equipo vallecano. Eusebio 
Ríos tomó las de Villadiego 
ante la imposición de su pre
sidente de que le jurara por 
lo más sagrado que iba a 
ascender. Una forma de invi
tarlo al cese. Y Camacho 
¿cómo lo habrá prometi
do-jurado?.

Y para terminar con lo de 
Tele 5, en una mini-encuesta 
realizada por José Luis Coll, 
la mayoría apostaba por que 
el Albacete jugaría la UEFA. 
No, si al final, todo lo que 
no sea ganar la Copa de 
Europa nos va a saber a

Catali, en Tele 5.

poco.

Mientras, el presidente 
madridista, Ramón Mendo
za, asegura en todas las 
entrevistas que le gusta Flo
ro y que sigue en cartera, 
como “todas las promesas 
del fútbol español”. Aquí, 
para ser. una “realidad” hay 
que entrenar a los juveniles 
del Partizán, como Antic, 
por ejemplo...

Y ya metidos en harina 
deportiva, digamos que la 
normalidad parece volver al 
CABA. A ver si entre unos 
y otros son capaces de poner 
un poco de orden y se ter
mina la temporada con dig
nidad. Para arruinar al club, 
siempre estarán a tiempo.

Roban la caj 
caudales con 
pesetas del 
Ayuntamient 
Villasequilla

VILLASEQUILLA 
Unos desconocidos qus 
traron en el Ayuntami 
Villasequilla (Toledo) se 
ron una caja pequeña 
dales con 744 pesetas, 
en esas dependencias, 
informó ayer el Gobiea 
de la provincia.

El robo que fue pe 
en la madmgada del 
cuando los presuntos t 
entraron al Ayuntamie 
una ventana que estaba 
nada y sin cierre de 
fue notificado a la Guari 
sobre las 8:30 horas por 
no de Villasequilla, cuta 
tidad corresponde a las 
A.R.E..

Este vecino también 
ció daños materiales en 
lalaciones municipales 
produjo el robo por va 
50.000 pesetas.
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Según José Manuel Molina, 
“el pacto por el agua lo ha 
hecho Bono consigo mismo y 
con el consejero de Agricultura, 
sin tener en cuenta las deman
das sociales. La presentación en 
Bruselas dé un plan conjunto 
de la Consejería y del Minis
terio cíe Agricultura sobre la 
regeneración y recuperación de 
las zonas húmedas se ha hecho 
unilateralmente sin haber sido 
discutido con los afectados de 
la medida: regantes, ayunta
mientos y organizaciones pro
fesionales agrarias, ni con los 
grupos políticos”.

Para- el portavoz del Grupo 
Popular, el proceder del gobier
no regional evidencia la escasa 
voluntad de diálogo del presi
dente Bono en los principales 
temas que tiene planteados esta 
Comunidad; “da la impresión 
que a José Bono le interesa esta 
región como zona de paso en 
su carrera política, no es de 
extrañar que sus compromisos 
de pactos hayan quedado en 
letra muerta”.

El jefe de la oposición, José 
Manuel Molina, junto al res
ponsable de su grupo en mate
ria agrícola, Domingo Triguero, 
ha solicitado la copia del plan, 
presentado en Bruselas por laI
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José Manuel Molina.
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Consejería y el 
sideramos que el infor®' 
ser conocido, estudiado) 
tido por todos los ¡n^^ 
Hay que tener en cuen 
este plan de recupeí^^^*^ 
parques, humedades y ^ 
afecta a más de cincuen 
cipios, a una extendí 
300.000 habitantes y 
poner en peligro 
cía de más de 12.0^ 
agrícolas que pueden ve^^^ 
gadas a abandonar su 
productiva”.
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82.658
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)
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